
TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1004,.' milibares. Tempe
ratura média do dia: 19,5 graus centígrados.
Umidade relativa média: 92,4%. Estado
médio do cêu: de meio encoberto a claro.
Estado médio do tempo: nevoeiros matinais
nas margens de rios e planalto. Previsão: A.
Seixas Netto.
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A COORDENAÇÃO DO CAMPUS avançado
de Santarém, nesta Capital, está recebendo
inscrições à Operação Terra, que será desen
cadeada no próximo dia lo. de julho, abran
gendo toda a região Amazônica. A operação
consiste no levantamento cadastral e domi
ciliaI das propriedades situadas ao longo da
Transamazõnica.
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Poucos ônibus e muitos passageiros. Resultado: superlotação.
A .

Onibus·não respeita
o limite de lotação

As empresas de transporte coletivo que zação tem um trabalho ingrato: os ôní
'servem Florianópolis continuam não res- bus trafegam superlotados em virtude de

peitando o limite máximo de passageiros as empresas não terem um maior nú

e trafegam com superlotação. A fiscali- mero para colocarem circulação:(P. 8)

Arena indicaem
·setembroa

I

novoPreside e
O Diretório Nacional da Arena deverá indicar em convenção a ser realizada nos dias 20 e 30 de setembro, em caráter

oficial, os candidatos a Presidente e Vice-Presidente da .República, constando ainda da pauta a votação
da reforma do programa partidário. A convenção será realizada na Câmara dos Deputados.

Nas eleições indiretas marcadas para 15 de janeiro deverão participar 21 catarinenses, sendo 16 parlamentares e

cinco delegados, segundo cálculos extra-oficiais feitos ontem em Brasília sobre a' composição do colégio
eleitoral. Segunda ou terça-feira o Governo encaminhará ao Congresso o projeto de lei que dispõe

sobred o colégio eleitoral, sobre o qual o Senador Filinto Müller falará aos congressistas no início da semana (Pág. 5).

Pt. telefonistas do famigerado número 101 - elas existem! -ligam através da'Embratel a cidade ao mundo.

Meningite não é

surtomas ainda

causa preocupacêo
em Joinville

Apesar de as autoridades locais terem
negado a existência de um surto

de meningite, doença que provocou
a morte de duas jovens, na

semana passada, a população de
Joinville está se precavendo e vem

comparecendo em massa ao Centro de
.

Saúde e aos hospitais (Pág. 8).

. Vera Unhares Andrade

A fam ília de Vera Unhares Andrade convi
da aos parentes e amigos, para o seu sepultá
mento, hoje às 11 horas, saindo o féretro do

.

necrotério do Hospital Celso Ramos para o

Cemitério São Francisco de Assis.

Embratel faz Capital
ficar bem mais perto.

,
.

Não fora a necessidade de ter que discar o to. em pouco tempo estará definitivamente
número 101 para fazer suas ligações interes- resolvido; pois a Embratel está aí, realizando

)

taduais ou internacionais, o floríanopolítano obras não apenas telefônicas como também

poderia se utilizar com muito mais facilidade no sistema de telex rádio e televisão, .tudo
do seu telefone para estes chamados. Mas is- para melhorar (Pag. 9).

Alunos da

Esagquerem
melhores

t

instalações
Os alunos da Esag concordam

com a direção do
estabelecimento e acham

que a escola merece

instalações mais adequadas
com o elevado nível do

ensino que ministra. Um
dos principais problemas é

o excessive ru ído dos
ve ículos que passam em

frente (Página 3). o prédio é velho e próximo ao movimento.

Zagalo mantém

escalação ainda

sOb segredo
Numa entrevista coletiva conjunta dos

técnicos das seleções do Brasil' e
.da Alemanha, ontem, em Berlim,

Zagalo manteve o segredo sobre o time
que escalará para o jogo de hoje ..
Provocou riso nos repórteres ao

afirmar que o ataque formará com

'Jairzinho ou Valdomiro, Jairzinho
00 Leivinha, e Edu ou Dirceu (P. 15).

Dom Afonso quer a

catedral no aterro
PáginaS.

Miraglia elogiou muito Toninho, que torna o time mais agressivo.

Celso ou Toninho, as
opções de Miraglia

Apesar de considerar Toninho um dos me

lhores pontas-de-lança do Estado, cuja pro
dução vem subindo de jogo para jogo, o

técnico Walter Miraglia está indeciso sobre
se escala ele ou Celso para ° jogo de ama-

nhã, em Lages, contra o Internacional. Se o

time tiver que jogar mais ofensivo, não tem
dúvida em colocar Toninho. Se tiver que se

defender, ent.ra Celso
(Mais notícias. na Página 16)Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Internacional

Dolar cai depois
deWa,tergate

Governo daArgentina expropria
,

,

acoes para nacionalizar bancos
Allende tem apoio e

repúdio entre tapas
VárIOS incidentes ocorreram na manhã de ontem, no ,

centro de Santiago, quando centenas de estudantes e-operá
rios realizaram manifestações simultâneas, uns a favor e

outros contra o Governo marxista de Allende.

Os grupos rivais lutaram diversas vezes a pauladas e pedra
das, enquanto a polícia -utílízava grande quantidade de gás
lacrimogênio para tentar dispersar os manifestantes. Numero

sas pessoas ficaram feridas e ambulâncias percorriam as ruas

do centro, onde o trânsito estava interrompido e o comércio

suspendeu suas atividades.

Os estudantes oposicionistas saíram às ruas para receber e

apoiar uma' coluna de centenas de mineiros em greve, que

chegaram na madrugada de ontem a Santiago, após uma

acidentada marcha desde a vizinha cidade de Rancagua..Eles
trabalham em "EI Teniente", a maior mina subterrânea de

cobre do mundo, e estão em greve há 59 dias.

Por sua vez, estudantes e operários esquerdistas saíram às

ruas para apoiar o Governo. O vice-presidente do Partido De

mocrata Cristão, oposicionista, Felipe Amunategui, e o depu
tado Eduardo Cerda, do mesmo partido, foram agredidosTo '

chegarem ao palácio do Governo para atuar como interme

diários entre Allende e os mineiros. O Presidente chileno

anunciou que receberia os líderes grevistas.

I

Brezhnev vai hoie
paraWashington

o secretário-geral do Partido Comunista Soviético,
Leonid Brezhnev, embarca hoj e para Washington, onde

permanecerá do dia 18 ao dia 26, em conversações com o

Presidente Nixon: Segundo afirmação do próprio líder so

viétivo, a reunião "terá importância histórica".

O temário' de discussões entre Brezhnev e Nixon abrange
todas as questões importantes no campo das relações sovié

tico-norte-americanas, desde a limitação de armamento es

tratégico até o intercâmbio cultural. Georgy Arbatov, espe
cialista soviético em assuntos norte-americanos, acompa
nhante de Brezhnev na viagem, disse ontem que a primeira
reunião entre os dois, há um ano, foi "muito dramática,
mas a próxima será muito importante". "Sua principal tare
fa histórica deverá ser a. de manter o impulso capaz de fazer
avançar o entendimento conseguido e solidificar e tornar

irreversíveis as mudanças surgidas neste ano nas relações
entre as duas nações".

Numa série de acordos preliminares, adotados a partir da
reunião de cúpula do.ano passado, foram realizadas transa

ções no valor de aproximadamente 18 bilhões e 300 mi

lhões de dólares. Contudo, Brezhnev não considera essa ci

fra suficiente: c"desejo rnàniíesta» que, para corresponder ao
tamanho de nossos países, nosso comércio tem que desen

volver-se em grande escala". Declarou que procurará, duran
te a visita, estimular os investimentos norte-americanos em

grande escala na economia soviética, bem como a aplicação
em seu país dos avanços tecnológicos estadunidenses.

.

Fontes informadas do plano de Brezhnev nos Estados

Unidos, dizem, entretanto, que não haverá surpresas. Não se

prevê novos tratados de importância, mas sejam quais forem
as decisões dos dois dirigentes, terão consequências na segu

rança nacional.

EUA: Senado proibe

guerra, na Indochina
O Senado dos Estados Unidos proibiu qualquer atividade

bélica na Indochina, por parte das forças norte-americanas,
apesar do pedido do assessor Henry Kissinger, para que os

bombardeios no Camboja continuassem por mais algum
tempo. Kissinger, que relatou aos Senadores os novos acor

dos firmados em Paris, indicou aosjornalistas que estão em

andamento conversações para conseguir um cessar-fogo no

Camboja, que deverá entrar em vigor nas próximas semanas.

Afirmou ainda o assessor de Nixon que "o comunicado

que foi expedido quinta-feira, em nossa opinião, trará uma
contribuição positiva" para alcançar o fim da luta no Cam
boja. Kissinger acrescentou que acredita que "os aconteci
mentos das próximas seinanas darão vida" a esta esperança
de acordo. Porém, recusou-se a admitir que se teria chegado
a algum entendimento secreto sobre o Camboja, durante as

conversações mantidas em Paris com o delegado norte

vietnamita Le Duc Tho. Não negou tacitamente essa possi
bilidade e chegou a confirmar que os Estados Unidos estão
'comprometidos em negociações complexas" sobre o

Vietnã.
Os Senadores mantiveram uma reunião com Kissinger, a

portas fechadas, durante uma hora, a respeito do novo acor

do de paz da Indochina, assinado na última quinta-feira em

Paris. Entretanto, os responsáveis pelas propostas apresen,
tadas na forma de emendas a projetos de lei pendentes de

aprovação, continuarão pressionando com vistas/à redução
dos fundos, com os quais são financiados os bombardeios
norte-americanos. Vários senadores disseram que Kissinger
deixou bem clara a decisão do governo de prosseguir com
sua atual política, inclusive 0S bombardeios, num esforço
para chegar a urn acordo no Camboja.

Noticiário internacional

fornecidopela AP.

TELEFONE
COMPRA-SE TELEFONE NO ESTREI

TO OU TROCA-SE POR UM NO CENTRO.

TRATAR COM ANA MARIA PELOS FO

NES: 3990 ou 3664.

o general íssimo Francisco Franco não popou
esforços para receber Campora,

tentando eliminar possíveis efeitosdesagradáveis
que a recente visita

de Alejandro Lanusse tenha deado.

Espanhóis trib�tam homenagens a Campora
'0 Governo espanhol se 'movimentou on

tem para receber o Presidente argentino
Hector Campora e sua comitiva de quase

cem pessoas e eliminar os efeitos desagradá
veis que a visita de seu antecessor A1ejandro
Lanusse possa ter deixado.

Liderado pelo chefe de Estado, generalís
simo Francisco Franco, o Governo deu um

passo adiante numa evidente tentativa de fa

zer com que Campora esqueça as homena

gens tributadas ao antigo inimigo de seu che

fe Juan Peron três semanas antes que Cam

para ganhasse ii. Presidência' e devolvesse o
'

poder ao peronismo.
Apressaram-se em receber Campora o no

vo Primeiro-Ministro, almirante Carrero

Blanco, o' Presidente da Corte Suprema, o,
Presidente das Cortes e todos os membros

do Governo, incluindo o novo ministro de

Relações Exteriores, que assumiu-o cargo há

apenas três dias.
A multidão mobilizada foi parecida com

a que saudou Lanusse, mas não a recepção'
oficial. A visita de Campora se prolongará
por quatro dias; Laimsse permaneceu apenas

três. Na Plaza de La Cibeles, no momento

em que Carnpora recebia as chaves da cida

de, um compacto grupo de membros da Fa

lange, única organização política permitida
na Espanha e qué apoiou Hanco durante a

guerra civil, dispensou calorosa manifestação
de júbilo ao Justicialismo. Na chegada ao

Palácio de La Moncloa, onde residirá duran

te sua permanência em Madri, Campora, visi
velmente emocionado, foi recebido pelo
chefe supremo do Movimento Justicialista,
Juan Peron.

Grupos de falangistas desfraldavam fai-

xas dizendo:: "Falange com Campora, Opus
Dei com Lanusse". 'Esta, é a poderosa orga
nização católica que, durante anos, colocou

alguns I de seus membros no Governo espa
nhol. Entre seus vultos destacados figura o'

ex-ministro de Relações Exteriores, Gregó-

rio Lopez Bravo, destituído recentemente.

Recordou-se que foi o Governo de Peron

que enviou carne e trigo ao Governo de

Franco, quando este foi colocado no os tra-
,

cismo pelas nações ocidentais, ao fim da se

gunda guerra mundial.

Mais tarde, após ter visitado Peron em

sua residência, com, Ó qual conversou dur�
te uma hora e meia, Campora partiu para o

Palácio de EI Pardo, onde se reuniu formal

mente com Iranco, que o condecorou com

o Grande Colar da Ordem de Isabel, que é a

mais importante medalha civil concedida pe
la Espanha. Entre seus atos oficiais progra

mados, estão a disposição de flores, na se

gunda-feira, no monumento de Isabel, a Ca

tólica, e visita a diversos centros industriais;
e, na terça-feira, visita ao monumento a José
de San Martin e recebimento de uma placa
de membro de honra do Instituto de Cultura

Hispânica.

O Governo Britânico
ordenou que sejam investi

gadas as causas da apatias
dos trabalhadores nas in
dústrias de produção em

série. Foram dadas instru
ções a um grupo escolhido
de delegados governamen
tais, sindicais e patronais,
para que realizem um con

junto de experiências na

indústria e no comércio,
anunciou o ministro do
Trabalho Maurice Macmi
Dan.

Disse Macmillan que
"como país e como comu

nidade é importante que
t ratemos de resolver os

prob lemas socíaís..psicoló
gicos e industriais causados

pelo aborrecimento, alhea
mento ou sensação de in

significância do trabalha
dor". O governo decidiu

agir em vista da série de

disputas trabalhistas da in
dústria automobilística.
Muitos especialistas sobre
o assunto afirmam que a

técnica da produção em sé

rie, em grande parte é. a

culpada das péssimas rela

ções entre os trabalhadores
da indústria, automobilísti
ca. Jack Jones, presi
dente do maior sindicato
da Inglaterra, a Associação
dos Trabalhadores do

Transporte, alega que a in-

Trabalhador inglês

sofre de complexo

de inferioridade

dú s tria automobilística
trata seus trabalhadores
como se fossem "galinhas
federais". .Ern Birmin

gham, esta semana, um tra-

balhador foi acusado de
ter sabotado a linha de

montagem atirando urn

objeto para paralisá-la. O
hornem declarou que a

monotonia de seu trabalho
o levara a isso. Outro tra

balhador, da mesma indús
tria, comentou: "Gritamos
de alegria cada vez que a

linha de montagem pára.
Podem-se ouvir os gritos
por toda a fábrica". Os
empregados de escritório
também se queixam da
monotonia causada pela
rotina da papelada.

Macmillan afirmou que,
para gostar mais de seu tra

balho, é essencial compre
ender que urna segurança
econômica maior e uma

cultura mais elevada po
dem conseguir que o traba
lhador espere mais de seu

emprego que a simples
prosperidade material. Um
eminente psicólogo con

corda. O Dr. Norman Wil
son, do Instituto Nacional
Britânico de Psicologia In
dustrial, adverte, num co

municado publicado on

tem, que há tanta gente
aborrecida com seus em

pregos que são inevitáveis
as greves, como se fossem

'

uma vingança. Wilson
acrescentou que a eficiên
cia real no trabalho não

pode ser conseguida sem a

satisfação do trabalhador
com seu emprego. Para ele
o melhor trabalhador é Q

trabalhador satisfeito.

Terror não

perdoa

quem dorme
Terroristas armados invadi

ram ontem a casa de um líder

protestante, em Belfast, Irlan
da do Norte, e assassinaram a

tiros seu cunhado. A polícia
disse que o ataque era dirigido,
ao que parece, contra Tommy
Herro, que fora até a semana

passada sub-chefe da Asso

ciação Parlamentar pela Defesa
do Ulster. A vítima foi Mi
chael WIlson, irmão da esposa
de Herro, Esta disse aos jorna
listas que dois jovens irrompe
ram pela casa a dentro e pedi
ram para ver seu esposo. Quan
do ela os informou que ele não

se encontrava no local, subi

ram as escadas correndo e ma

taram seu Irmão, que estava

deitado. Não se sabe se os assa

ssinos eram protestantes ultra
-radicais ou membros do Exér-
-cito Republicano Irlandês. A

morte de Wilson eleva para
824 o número total das ocorri
das na Irlanda, desde o início
dos conflitos.

Líbano ameaçado de
, \...

agressão israelense
O embaixador soviético no Líbano, Sarvar Azimov, advertiu um

líder libanês da extrema esquerda sobre um "iminente ataque militar"

iisraeíense" contra o Líbano, segundo disseram fontes bem infor

madas de Beiru te. A advertência de Moscou foi feita ao líder do

Partido Socialista, Kamai Jumblatt, numa reunião realizada na noite

de quinta-feira; Pouco depois que o Embaixador deixou a residência,
de Jumblatt, o líder libanês convocou o chefe dos guerrilheiros

,
palestinos, Yasser Arafat, e o informou sobre a advertência soviética.

Em seguida a agência noticiosa palestina, WFA, informava que Israel

iniciou um extenso reforço de tropàs militares durante as últimas 48

horas, na região sul da fronteira libanesa. A agência esclareceu que

foram vistas unidades blindadas israelenses em El Arkoub e que

colunas de tropas avançavam para os setores de Erouquissat e Golan,
Por, outro lado, abalado por divergências entre o Exército e os

guerrilheiros palestinos e não recebendo apoio parlamentar, o pri
meiro-ministro do Líbano, Amin Hafez;anunciou sua renúncia, após
50 dias de permanência no cargo. "Depois de ouvir a voz de minha

consciência, decidi renunciar", di-sse, Hafez aos jornalistas, após
breve reunião com o presidente Suleiman Franjieh. A 25 de abril,
Hafez nomeou um gabinete de 17'membros, depois que os coman

dos de Israel realizaram uma incursão até o centro comercial de

Beirute e mataram três dirigentes guerrilheiros palestinos. A incursão

apressou a renú ncia do ex-primeiro ministro Saeb Saiam. A dois de

maio último, o governo de Fafez foi abalado por violentos choques
entre o Exército libanês e os guerrilheiros, nos quais mais de mil

pessoas morreram ou ficaram feridas. No mais violento dos choques,

quando aviões a jato da Força Aérea Libanesa atacaram com fogue
tes e metralhadoras os acampamentos de refugiados palestinos,
Hafez apresentou -sua renúncia ao presidente Suleirnan Franjieh, O

pedido não foi aceito, na ocasião.

A

OTICA MüLLER
De Roberto Müller e Filho

A MAIS ANTIGA
EM

NOVA FASE
Já

está atendendo
à rua Felipe Schmidt

nO.:27 loja 5,
Galeria do Edif ício Dias Velho.

Grande variedade
em aJ.mações

'estranqéiras, óculos
de grau e de sol.

80rdaberry

pune quem

'fazgreve.
O Governo do Presidente

Juan Maria Bordaberry deter

minou a aplicação de sanções
econômicas a todos os funcio

nários' públicos que partici
parem de greves. De acordo
com o decreto presidencial, a

punição já está em vigor e al

cança os que participaram da

"parede" de 24 noras, que se

encerrou anteontem à noite.

Para cada dia de greve, o servi

dor perderá três dias nos seus

vencimentos.
No Governo anterior, o

Presidente Jorge Pacheco Are

co tinha aplicado' sanções do

mesmo tipo aos funcionários

públicos, diante de uma situa

ção semelhante, em 1969. A

medida foi posteriormente re

vogada.
Vários setores sindicais es

tão realizando greves escalona

das, há alguns dias, exigindo
aumentos salariais, e já se

anunciam greves totais e par

ciais' para as próximas sema

nas.

O Governo do Presidente Hector Campora anun

ciou a expropriação de ações pelas quais v'8 rios
'

bancos estrangeiros adquiriram o controle de ban

cos argentinos, nos últimos sete anos.

Com isto, cumpriu sua promessa de conter e re

verter o processo de "desnacionalização" de empre

sas argentinas que, segundo denunciava, vinha ocor

rendo durante o regime militar.anterior.

Alfredo Gomez Morales, presidente do Banco

Central, convocou anteontem à noite, diretores de

vários bancos estrangeiros que adquiriram as ações
agora expropriadas para lhes comunicar a decisão.

A medida afeta quatro grandes bancos e três do

interior do país, que funcionavam como sucursais

de bancos _estrangeiros.
Os bancos são o Argentino de' Comércio, Francês

do Rio da Prata, Popular Argentino e Pl'gentino do
Atlântico. Duas agências do First National City
Bank também foram atingidas pela medida e volta

rão a operar como Banco de Bahia Blanca e Banco

Mercantil de Rosário. O ex-Banco Comercial e In

dustrial de Córdoba, atualmente Sucursal do Banco
de Santander, da Espanha, também voltará a operar

com seu nome anterior.

A inquietação provocada por Watergate e a inflação nos Estados
Unidos fizeram com que o dólar caísse ontem nos mercados de
câmbio da Europa. A libra esterlina subiu 0,6.3 centavos, indo para
2,5838 dólares, apesar das dificuldades comerciais que a Grã
- Bretanha enfrenta. O dólar também caiu'em relação ao ouro. O

preço do' metal, em Londres, foi de 120 dólares a onça, C5 que
representa uma alta em relação ao seu preço de ontem, que foi de

117,75. O preço, em Zurique, foi de 121 dólares a onça, três dólares
a mais do que ontem. Em Amsterdã, a moeda norte-americana foi
cotada a 2,7412 florins, inferior à marca de ontem, 2,766. Um

corretor comentou: "isto é consequência das medidas anti-inflacio-:
nárias do presidente Richard Nixon, se é que se pode chamar' de
medidas anti-inflacionárias". O dólar caiu na mesma proporção em

todos os demais mercados europeus. Os corretores de Londres atri

buíram a baixa a Watergate, e pelo temor de que o presidente Nixon
não consiga tirar os Estados Unidos das dificuldades,

Tremor de .'terra
nos EUA e Canadá

, .... ...... , . "�.

"

'", ;l.}·iu,J

Um forte tremor de terra de curta duração sac�diu ontem a

região nordeste dos Estados Unidos e Canadá. Não houve feridos e

nem danos maiores, mas os habitantes ficaram alarmados. Os mora
dores dos seis Estados da região de Nova Inglaterra dissei:am que o

abalo sacudiu as janelas, estremeceu paredes e, conforme um deles,
chegou a derrubar uma geladeira.

Os jornais e estações de rádio de'Nova Iorque e Nova Inglaterra
receberam inúmeros chamados, POIJCO após verificar-se o sismo, que
durou menos de meio minuto. O Observatório Sismológico Weston,
de Massachusetts, disse que teve uma intensidade de quatro a cinco

graus na escala Richter. Um porta-voz do Observatório Geolítico
Lamont=Doherty, da Universidade da Colúmbia, informou que' o

tremor foi um dos mais fortes já registrados em Nova Iorque e teve

seu epicentro a aproximadamente 400 quilômetros ao norte de Itha

ca, perto de Nova Iorque.

Desmentindo rumores

em contrário, Peter
Sellers diz que
casará com Liza.

Liza será

em breve

3a. mulher

de Sellers
Theo Cowan, secretário de Peter Sellers, disse que

o comediante .vai casar, em breve, com a cantora Liza

Minelli, Cowan afirmou que as versões publicadas por
alguns jornais de Londres, sobre a separação do casal,
-são "absolutamente infundadas". Sellers vem traba

lhando intensamente para concluir a filmagem de
"Soft beds and hard battles", e tem pouco tempo
livre para atividades sociais. Peter Sellers e Liza
Minelli anunciaram seu casamento há três semanas. O

pedido de divórcio do comediante, de
\

sua terceira'

esposa, será apreciado pela justiça na próxima sema
na.
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Saúde retifica informação
sobre mortalidade infantil

Afirmando que na exposição, feita ao re

presentante da Organização Mundial da
, Saúde no Brasil o Secretário PriSCQ Paraíso
disse que "a taxa de mortalidade propor
cional em Santa Catarina é de 35% para as

crianças abaixo de 5 anos e de 45% para as

pessoas acima de 50", a Secretaria da Saú
de emitiu nota na tarde de ontem retifican
do as informações que prestara anterior
mente, quando afirmara que a taxa de mor

. talidade infantil no Estado - faixa estária
dos zero aos cinco anos - era de 35%.

Na nota a Secretaria diz que em cada
100 óbitos, 35 referem-se a crianças com

idade inferior a. cinco anos e 45 a pessoas
com idade superior a 50 anos, "sendo de
20% os óbitos na faixa comprendida entre
5 e 49 anos-de idade".

Assinala que, com base no relatório de
1971 do Departamento Estadual de Esta
tística � através de registros próprios da Se
cretaria da Saúde, o levantamento estatísti
co "aponte um total. de 17.084 óbitos no

Estado durante o ano de 1971, com sub-
I .

-totais de 4.821 mortos no grupo que vai

do zero a um anos, 1.247 óbitos de um a

quatro anos e 7.864 acima de 50, anos. Isso
representa - prossegue -, em dados per
centuais, respectivamente 28, 22, 7,30 'e

46,03".
Finaliza a nota afirmando que "com re

lação à taxa de mortalidade infantil, os

índices estimativos atingem a 86 por 1.000

(8,6%), caracterizando que para cada 1.000

nascidos vivos, 86 crianças morrem antes

de completar um.ano".

Proieto Rondon inicia a 15

de iulho operação no, Estado
.

Será desenvolvida no período de 15 a 30
de julho em Santa Catarina mais uma ope
ração do Projeto Rondon com a participa-
'ção de 170 estudantes de todas as unidades

de ensino superior do Estado, Denominada,
Operação Regional XII; terá atuação em 10

municípios catarinenses, fazendo um traba
lho em ação integrada. Nessa ação, os estu
dantes seão distribuídos em equipes de 6 a

8 elementos, com distribuição de especiali
dades, fazendo um trabalho de assistência à

comunidade carente de tais especialistas.
Os municípios 'em que atuarão os-estu

dantes são os seguintes: São Carlos, Cunha-·
Porã, Itapiranga, Águas de Chapecó, Ipumi
rim, Joinville, Araquari, Itajaí, São Bento

do Sul e Florianópolis. Nos municípios de

Itajaí, São Bento do Sul e Joinvílle os uni
versitários atuarão em núcleos residenciais
da COHAB. O número de universitários pa
ra atuar em cada município será deterrní
nado de acordo com as necessidades da

comunidade, acreditando a Coordenação
,

do Projeto Rondon que seja entre 5 a 10

elementos.

OBJETIVO
A Operação Regional XII tem como

objetivo levar o universitário a ter consciên
cia da' realidade do Estado, trabalhando

junto à comunidade, no sentido de desper
tà-la para uma ação consciente e para sua

participação no' ct;esenvolvimento . do Esta-

"do. Referente ao universitário, esta opera
ção visa despertá-lo para a interiorização de

mão de obra.
"Nosso estudante vem fazer curso supe

rior nas grandes cidades e depois de forma
do não volta à sua terra natal a fim de pres
tar e aplicar seus conhecimentos superiores.

Prefere ficar nos grandes centros, o que é

um grande mal", afirmam, alguns estudan
tes.

A Operação Regional XII vai mobíliz ar

, 170 universitários de todas as unidades de
ensino superior do Estado. Será dividida
em três áreas distintas de atuação:
,- 75 estudantes atuarão dentro do con

vênio firmado entre o Projeto Rondon de
SC e SUDESUL, que visa uma pesquisa nas

unidades de ensino de lo. e 20� grau, para
verificar o custo do ensino. Esse trabalho

-abrangerá toda a' Região Sul do Brasil

(Paraná,
.

Santa Catarina e Rio Grande do

Sul) e em nosso Estado será desenvolvida
. \.

pelos participantes da Operaçã? Regional
XII .sendo desenvolvida em 25 municípios
da Região SuL

- 30 estudantes atuarão no município
d e Florianópolis, em convênio com a

CELESC, visando fazer uma pesquisa sobre
custos de ligação de energia elétrica.

O restante atuará em outros municípios
do Estado.

.

TREINAMENTO
A coordenação do Projeto Rondon já

efetuou o treinamento básico dos estu

dantes, dando nesta fase de preparação
uma visão do que é o PR, idéias das áreas

de atuação além de fazer uma observação
em torno do comportamento dos estu

dantes. Na segunda fase de preparação, já
,

sendo feita, há t\,sele'Ção dó ç:árí:didató� 'in�

clusíve optando' pela comunidade ern. que

deseja atuar. Na seleção é exigida do candi
dato: escolaridade, estágio profissional, cur- .

sos de extensão cultural relacionados ou'

não com o curso ou profissão, além da fre

quência na primeira etapa do treinamento

básico.

am DD BRASIL LTDA.
Está seleciohando pessoas jovens para exercerem o cargo de vendedor para o

. Estado de Santa Catarina.
Os candidatos, deverão ter disposição para viajar e serem possuidores de compro

vada çapacidade.

Proporciona
Ótimo Salãrio.

.

. Semana de cinco dias.
Assistência no trabalho.
Soas oportunidades de promoção.
Curso de Habilidades de vendas e co

;nhecimentos dos produtos.
Outras vantagens.

Exige
Curso seCundário completo.
Idade de 21 a 32 anos.

Experiência comercial com prática em

vendas.
Referências.
Boa redação e aparência pessoal.
Residência: Floria�polis ou Joinville.

aulas.é como se estivéssemos rio Acadêmico da ESAG -

estudando no passeio públi- .

João Cesário Pereira Neto
co."

.

- .acha que, "só a preocu-
rara Eduardo FormeI pação insistente da direção

de Campos, a transferência do estabelecimento em ar

da ESAG para um outro rumar uma nova sede já re

local aumentaria, J como flete os problemas que en

consequência, ainda mais a frentamos"
qualidade do ensino minis- "Defendo a construção.trado naquela escola supe- na Prainha _ continuou'
rior. "Pois o ITAG � Insti-

Pereira Neto _ e não em
tuto Técnico de Adminis-

Itacorobi, comentado em
tração. e Gerência, órgão
d G lad vezes anteriores para a
a ESA

_ -, seria acop o
construção da Escola, porà Escola. Com isso ganha-

ríamos' substancialmente queuma das desvantagens
no que diz respeito à pes-

desse lugar é a distância do

quisa, já que o ITAG foi, centro da cidade. O-al'unQ,
criado com esse intuito." como o professor, normal
Um dos fortes ar�mentos. 'mente tem o tempo toma

usados pelos alunos. é o do, e as instalações da Prai

que se refere a estaciona- nha resolveriam. o proble
mento nas imediações da ma, por estar perto das ou
Escola. A esse respeito de- tras atividades dos alunos e

clarou o aluno Anselmo dos professores." "Apesar
Ronsoni - 2a. fase - que de não ser. um problema
o problema do estaciona- novo, pois como afirmou o

mento não é um problema Diretor da Escola, as admi- ,

isolado, mas faz parte da nistrações anteriores já fa
situação, isto é, a precarie- lavam dele com o mesmo

dade das atuais instalações otimismo, esperamos que
da ESAG. agora se concretize esta ve-

O DIRETÓRIO lha aspiração de todos os
-

O presidente do Diretó- alunos" - finalízou. .

A transferência da sede da Esag para um local

mais apropriado que o velho casarão

da Praça Getúlio Vargas é considerada pelos
estudantes do estabelecimento uma medida de

grande importância para a melhoria do ensino

AUXIUAR DE, ESCRITÓRIO
(ambos OS sexos)

Alunos da'Escig reclonhecem
necessidade de mudar sede
O corpo discente da Es

cola Superior de Adminis
tração e Gerência - ESAG
- está. satisfeito devido à
manifesta preocupação da
direção do estábelecimen
to em transferir as instala
·ções da Escola para um lo
cal apropriado ao desen
volvimento integral do cur

so.

Mas todos reconhecem
que a solução não será bre
ve. Contudo só o interesse
do Governo do Estado,
UDESC e da própria dire
ção do estabelecimento já
é animador - afirmam
unânimes os alunos.
-o ideal - diz Maria

Carolina Carvalho, aluna
da 3a. fase -, é termos
uma nova sede o mais rãpí
do possível, porque a situ

ação é' premente." "O .

principal problema que en

frentamos nesta instalação
provisória da ESAG - con

fessa Gelda Inês Tavares,
2a. fase -, é o da localiza
ção, pois a Escola está situ
ada muito próximo à rua e

todo o barulho do trânsito
,de veículos atrapalha as

Goverllo alemão fazdoação
de' laboratóriopara ,Ufsc

O governo alemão doou
à Universidade Federal de
Santa Catarina um labora
tório" que será montado
no Departamento de Físi
ca,

- objetivando a amplia
ção dos trabalhos de pes
quisa.

A informação foi trans
mitida ao Reitor Roberto
Lacerdapelo professor Al
fredo Boettcher, represen
tantes de universidades ale
mães que está realizando

visitas a estabelecimento
'de ensino superior do B'ra
sil, em cumprimento, a

acordo de intercâmbio
científico mantido entre o

Conselho Nacional de Pes-
'

quisas e o governo da Ale-
manha Ocidental,

'

J
No encontro o Reitor

solicitou ao prof. Boet
teher . que' fosse portador '

do interesse da Ufsc em

aceitar as propostas de uni-

versidades alemães, visan
do a ampliação e manuten

ção permanente de um

pr ograma de desenvolvi
mento de pesquisas em co

mum. Esse programa será
desenvolvido mediante in
tercâmbio de professores.e
pesquisadores, com ida de
catarinenses para estágios
nas instituições germânicas
e a vinda dos técnicos da
Alemanha para Santa Cata
rina.

Por sua atuação incansável, na. defesa 'dos
anseios dos trabalhadores da "ORLA MARf·
'TIMA, o Senador ANTONIO CARLOS KON
DER REIS, vai receber carinhosa demonstra

ção de reconhecimento, pelo muito que tem

feito em benefício dessa modesta classe de

homens, que também ajudam na construção
do Brasil.

C· lo d d
'

'.. Todas as vezes que foi chamado a amparar
IC e estu os analISa justas reivindicações da classe, eSenador Kon-

der Reis, jamais negou a sua colaboração.
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f,' T',eorpora as Jae pa rimemo··· �S"::il,ra '8 rlm:Jores
� .• Está' confirmada p�ªo ·gli'?i'dó centenário de fun- A sessão solene de aber- Avulsos, diversas vantagens, antes privativas,
período de 28 a 30 do cor- dação. tura, marcada para as 20 dos que desfrutam do vínculo empreqatfcio,

,

rente a realização nesta ta- O
.

s�mpósio contará horas do dia 28, terá comol como: FERIAS REMUNERADAS, GRATIFI- '

pital do 20. Ciclo de Estu·- , ��:ar�a�oJ��o���çi: ��� conferencista o Juiz de CACÃO DE NATAL (130. SALÁRIO) Fl:IN-
dos sobre o Menor, promo- ciais, Tribunal de Justiça Menores de Porto Alegre, DO' DE GARANTIA POR TEMPO DE SER-
vido pelo Lar São Vícénte do Estado e Universidade Sr. Br áulio de Oliveira . ViÇO e PROGRAMA DE INTEGRAÇÃO
de Paula no ano do seu se- Federal de Santa Catarina. Neto. SOCIAL.

.

Também foi ele um constante trabalhador

por ocasião dá tramitação da MENSAGEM
GOVERNAMENTAL, que propunha altera

ções profundas na LEI ORGÂNICA DA PRO
VIDÊNCIA SOCIAL, ensejando o resguardo
das vantagens legalmente concedidas aos

TRABALHADORES DA ORLA MARfTlMA .

Esse é o agradecimento, que os trabalhado
res da Orla Mar'ítima querem lhe demonstrar.
E o local não poderia ser mais significativo:
em Terra Natal, na Cidade de ITAJAI:

Dia 16 a Cidade estará engalanada para re

ceber as Delegações dos vários Estados, sob a
·

coordenação da CONFEDERAÇÃO NACIO
NAL DOS TRABALHADORES EM TRANS
PORTES MARfTIMOS, FLUVIAIS E

AEREOS; fEDERAÇÃO NACIONAL DOS
'ESTIVADORES, FEDERAÇÃO NACIONAL
DOS PORTUÁRIOS, FEDERAÇÃO NACIO
NAL DOS TRABALH.ADORES EM'TRANS

�ORTES AÉREOS e FEDERAÇÃO NACIO
NAL DOS TRABALHADORES EM TRANS
PORTES MARITIMOS E FLUVIAIS.

,
Entre outras Entidades Sindic�is estarão

presentes os Sindicatos dos Conferentes de

Carga e Descarga dos Portos do Estado da
Guanabara le Rio de Janeiro, Sindicato dos
Conferentes de Carga e Descarga no Porto de

,

Santos, Sindicato dos Consertadores de Carga
e Descarga dos Portos do Estado da Guanaba
ra e do Rio de Janeiro, Sindicato dos Vigias
Portuários, Sindicato dos Estivadores de San
tos, São Vicente, Guarujá e Cubatão, do Esta
do de Guanabara, Sindicato dos Vigias Portuá
rios do Porto de Santos, Sindicato dos Estiva
dores do Pará, Sindicato dos Estivadores e

Trabalhadores em Estiva de Minérios do Esta
do da Guanabara, Sindicato dos Estivadores
de Pernambuco, Sindicato dos Estivadores de
Angra dos Reis, Sindicato dos Estlvado�es de
Antonina, Sindicato dos Estivadores de Porto
Alegre, Sindicato dos Estivadores de Salvador
f;! Simões Filho-Bahia, Sindi_cato dos Estivado
res de Paranaguá, Sindicato dos Consertadores
de Carga e Descarga do Porto de Santos, Sin
dicato dos Arrumadores do Estado da Guana-

·

bara, Sindicato dosMotoristas e Guindasteiros
do Porto de Santos, Sindicato dos Conserta
dores de Itajaí, Sindicato dos Conferentes de
ltalafe F,lorianópolis, Sindicato dos Conferen-

.

tes e Consertadores de S. Francisco do Sul,
Sindicato dos Conferentes de Paranaguá, Sin
dicato dos Conferentes, e Consertadores do
Estado do Espírito Santo, Sindicato dos Por-

· tuários de Fortaleza.

SINGER
Para atender a demanda cada vez maior de nossos produtos, vamos admitir:

HOMENS DE· VENDA
Maiores de 21 anos, com boa apresentaçâo geral, desernbaraço, comunicabilidade e vontade de
progredir dentro de uma organização, onde dentre cada 4 elementos admitidos, 1 sem dúvida,

. será promovido. "

OFERECEMOS: Treinamento remunerado, Ótimas possibilidades de ganhos e demais vantaqens
usuais em organização de porte. I
Os candidatos deverão apresentar-se munidos de documentos- para entrevistas iniciais à Rua
Felipe.Schmidt, 34 no horário comercial.

Cartas para Caixa Postal 2231 - Curitiba - PR, juntando 1 foto 3x4.

.

TÉCNICO EM CONTABILIDADE
(ambos os sexOS)

Exige:
a - Idade mínima 18 anos

.
' b - Curso de Técnico em Contabilidade

c - Curriculum Vitae
.

d - Tempo integral
e - Taxa de Inscrição - Cr$ 10,00

Oferece

a - Semana de cinco dias

b - Seguro de vida emoQ�upo
c - Salário Inicial - Cr$ 972,00
d - Ótimo ambiente de trfbalho
e - Reais possibilidades de progresso

. Os interessados, deverão comparecer no edifício da COTESC, sito .à
Praça Getúlio Vargas �o, 15, em Florianópolis (horário comercial}, nos
dias 18 e 19 de Junho, munidos de documentação de identidade, Certi
ficado de Reservista e Certificado de Conclusão de Curso, para fins de

inscrição.

SENADOR KONDES REIS VAI

RECEBER HOMENAGEM DOS

TRABALHADORES DA ORLA MARITlMA

Exige:
a - curso de nível equivalente ao 'ló, ciclo médio completo.
b - idade mínima 18 anos.

c - tempo i'ntegral.
'

d - taxa de inscrição.
Oferece:

a - semana dé cinco dias,
b - seguro de vida em grupo.

c - salário inicial - Cr$ 585,20
d - reais possibilidades de progresso.

Os interessados deverão comparecer no edifício da COTESC, sito à

Praça Getúlio Vargas, no. 15, em Florianópolis, (horário comerciai), nos
dias 21 e 22 de Junho, munidos de documentacão de identidade e

\
• t' •

certificado de cenclusão do 10. grau ou ficha modelo 18, para fins de

inscrição.

EM ITAJAr hoje a festa que reunirá

Delegações Sindicais de todo o Brasil-
I
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Cartas

DETRAN
- o Detran, órgão que disciplina o

trânsito em todo o território nacional,
tem suas atribuições definidas em lei.

Aqui, na Capital, sua função tem sido -

e o povo o atesta - o de di t ar normas,

efetivar providências, procurando servir a
todos os que usam veículos, motorizados
ou não, evitando o tumulto, os conges

tíonamentos e, o que é muito importan

te, ordenando o trânsito. Com essas pro

vidências, o transeunte se conscientiza de

que, na cidade que alarma em seu cresci

mento, mas, que, em determinadas zo

nas, conserva ainda ruas estreitas, sem

. condições mínimas de um tráfego, onde
os dramas do cotidiano se amontoam;

em que por outro lado, no centro, ofere

ce outras com melhores condições, em

face desse crescimento assustador. Fácil

é o tumulto provocado por motoristas

que tem pressa, descuidando-se do dever

de zelar pela vida de seus semelhantes. O

que seria do povo se não houvesse por

parte do Detran medidas acauteladoras, a

disciplina rígida, como exige a lei? •

.

Florian6polis, centro turístico, cida
de-sede do Governo, agora transforman

do-se em pequena metrópole, aí está ofe
recendo o ônus do seu desenvolvimento.

O Detran, na' sua missão de zelar pelas
vidas humanas, evitando que sejam ceifa

das pela irresponsabilidade de elementos'

que não compreendem o elevado papel'

que lhe cabe, aí está, desgostando os in

disciplinados, que procuram tramformar

as ruas da cidade em pistas de corrida ou

corredores da morte, como se fossem

verdadeiros Fittipaldis, aproveitando a

velocidade que a máquina oferece.
É preferível assim, o Detran cumprin

do o seu dever, " sua alta missão, u que

nem sempre é compreendido pelos que

usam e abusam do direito de avançar no

tempo, na ânsia de chegar mais cedo ao

destino, para jactar-se de,que o percurso

foi em menor tempo do que o normal.

Então, os dramas, as lágrimas e, em casos

outros, a própria miséria. E para isso, o
Detran existe. ,A.J. Mitre - 'Florianópo-
tis.

'

COMERCIAIS
: Bah! não dá mais prá aguentar maís.;

como esses comerciais(?) afrontam' a:
nossa sensibilidade. Não, não é possível,
será isso (por favor entendam o sentido

destas palavras, que estão-substituindo

um palavrão) é feito por alguma agência
de publicidade? . Não posso acreditar.

Olha, ESTOU AT� AQUI.. e fico

pensando a quem estas "afrontas" pre

tendem atÜlgir. Faíou-se nos últimos dias

que cientistas já admitem a possibilidade
da existênçia de seres extra-terrenos. En
tão, aproveitando a

• deixa", dá para
acreditar naquela "piada": seres de ou

tros planetas se dirigiam para a terra mas

na viagem captaram um rádio de Floria

nópolis, bém na-hora dos comerciais (só
não seria assim se fosse nos horários dos

programas Hora do Brasil ou Projeto Mi
nerva) ... resultado: voltaram. Ela isso aí.

Osvaldo Afonso Billo - Estreito.

PALHÓÇA
Venho atrayés do presente levar os

meus sinceros agradecimentos pela co

bertura dada por esse órgão de imprensa,
quando foi desenvolvida neste muniçípio
a Campanha de Multivacinação, pois sem
a qual não seria possível pleno ,êxito na

mencionada campanha. Aproveitando o

ensejo, informo a V.S. que comparece
ram aos postos de vacinação, que foram

instalados em todo o município, \.366

crianças.
Reiterando os 'meus agradecimentos,

formulo nessas cordiais saudações. Odf
lioJosé de Souza, Prefeito Municipal.
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A Lavoura Calarinense

Na sua recente Mensagem à
Assembléia Legislativa, dando
conta do andamento dos resulta
dos apurados em dois anos de

execução do Projeto Catarinense
de Desenvolvimento, o Chefe do
Executivo de Santa Catarina, alu
dindo ao setor da lavoura, reve
lou que, no ano de 1972, não foi
ela favorecida. Ao contrário; para
a lavoura o ano passado' foi um
dos piores da última década" ..

Ocorreu que dois poderosos
fatores naturais contrariaram a

Etxpectativa geral, em relação à
agricultura: o regime das chuvas e

a variação de temperatura: O ex

cesso das chuvas e as geadas ex
temporâneas tiveram influência

desastrosa na produção lavourei

ra. Especialmente o trigo - acen

tua àquele documento oficial -

"0 trigo, cultura que, exige regu
laridade no regime das chuvas e

na ocorrência das geadas, foi o
que mais sofreu, apresentando
uma variação negativa de

17,7%"'. Igualmente o fumo e

mand loca tiveram expressões ne

gativas no cômputo da produção,
no 'litoral e no Vale do Itajaí.

Em compensação, o arroz e a

batatinha, que vinham sofrendo

tendências de queda nos últimos

anos, obtiveram em 1972 um

crescimento apreciável. Especial
mente' o arroz, que é um dos

mais importantes produtos da la
voura catarinense, conseguiu re-

saltado excelente para a ecorio

mia agrícola do Estado.
Quanto ao milho, que de ano

para ano vem .conquistando rele

vo, parece haver sentido os efei
tos da prolongada estiagem na re

gião do Oeste e do Centro-Oeste,
tendo atingido índices oscilantes.

Mas, vejam o soja, cuja produção,
nestes últimos anos, obteve um

incremento médio superior a

50%.
O Governador salienta, como

causa desse crescimento" a atua

ção resoluta da Secretaria da

Agricultura e da ACARESC, 'in
troduzindo técnicas de cultura
modernas. Nesta síntese do pano
rama lavoureiro de Santa Catari

na, o interessante documento le
vado ao Legislativo pelo Executi
vo do Estado expõe o efeito de

atividades, não apenas do homem

do campo, nem sempre favoreci
do pelas condições físicas e cli

máticas, mas também dos órgãos
do Governo, atentos à evolução
dos setores de produção agrícola.

e claro que tais dados, permi
tindo somente aferir a influência
de alguns fatores Il'...gativos nas la-

.

vouras, não invalidam a expres
são dos índices que, a respeito do
desenvolvimento geral da econo- .

mia agr ícola de Santa Catarina,
constituem informes auspiciosos,

. também registrados na Mensagem
Governamental sobre os dois
anos de vigência da Ação Catari-

nense de Desenvolvimento.

Haja vista o que se expõe a res

peito da colheita do arroz - cer

ca de duzentas toneladas - e do
. milho - um milhão e quatrocen
tos mil toneladas - bem como

ainda da mandioca e do feijão -

respectivamente três milhões de
toneladas e noventa mil tonela
das. Aliás, para 1973 já está pre
visto significativo' acréscimo na

produção.

Lançado assim um olhar sobre
tais valores computados no refe
rido documento oficial, temos

uma idéia do que, nas frentes de
atividades agrícolas, tudo já per
mite tranquilidade, mediante a

observação do progressivo traba
lho, cujos efeitos já se oferecem

nos valores expostos. Tenha-se

,

ainda em vista o que possa vir a

representar aliada a operosidade
inteligente do agricultor, a assis
tência dos órgãos técnicos do Go

verno, sob cuja orientação se fa
zem a defesa das plantações e a

revigorização das terras.

Mais: os incentivos do crédito,
que propiciam a expansão das la
vouras e garantem a concretiza

ção das esperanças do lavrador,
incutindo-lhe a certeza da com

pensações maiores, à proporção
se ded ica às suas atividades pro
dutoras de riquezas para a pros
paridade coletiva.

Integração 'do O�ste
�I

ciados pela rede telefônica da COTESC
Não nos esqueçamos das facilidades de financiamen

tos a empresas do Oeste, oriundos do FUNDESC e bem
como do Banco do Estado e do Banco Regional de De
senvolvimento do Extremo SuL

Tudo isso depõe em favor dos esforços que as admi

nistrações estaduais têm aplicado à expansão do Oeste e

justifica as atenções com que o Governador Colombo

Salles visitou aquelas terras, dando-lhes outras realiza

ções de seu Governo, e assegurando-lhes o êxito da Ação
Catarinense deDesenvolvimento.

Há; porém, sobre tantas razões que valem por mérito

do Governo do Estado na grande causa da integração de
Santa Catarina, o seu empenho constante, junto dos ór

gãos competentes, do l' 'Ministério dos Transportes, pela
conclusão da BR-282. Em verdade, não estará nunca

totalizada a franquia do acesso mútuo entre o litoral da
Grande Florianópolis e a Região do Oeste, que a impor
tante rodovia federalprojetada de SãoMiguel do Oeste a

Florianópolis, passando por Lages e Bom Retiro, abrirá,
para a plena satisfação de suas grandes regiões econômica
e socialmente afastadas até agora, como se não houvesse
dé.eomum entre ambas o superior interesse do desenvol

vimento integrado de Santa Catarina.
Vamos, pois, esperar que não tenham sido vãs, nesse

propósito, as instantes reivindicações levadas pelo Gover

nador Colombo Salles 'aos órgãos do Ministério dos

Transportes, reivindicações que têm a marca duma aspi
ração generalizada nas classes produtoras e nas forças de
opinião de todo o nosso Estado.

, Os Catàrinenses confiam nas próprias razões, radica
das na consciência de que estão participando do esforço
nacional, com dignidade, e não excedidas por qualquer
outra unidade da Federação.

Gustavo Neves

Enquanto percorria as ricas. e progre-ssistas áreas do

Oeste Catarinense, o Governador Colombo Sa1les já po
dia confortadoramente anunciar que cerca de 62% das

metas da Ação Catarinense de Desenvolvimento foram
atingidas, nestes dois anos de seu Governo.

Simultaneamente, o Chefe do Executivo do Estado

inaugurava importantes obras em diversos setores admi

nistrativos, inclusive estabelecimentos escolares e postos
de saúde. Esteve em visita à Penitenciária Agrícola de

-Chapecô e ao Hospital Psiquiátrico. Incorporou à rede

do ensino diversas obras' concluídas. Tomou conheci

menta direto da rodovia de acesso à BR-282 naquela
cidade oestina. Presidiu, em Cunha Porã, a Inauguração
da nova Agência do Banco do Estado de Santa Catarina

(BESC), cujas instalações apreciou. Em Descanso inaugu
rou a rede de abastecimento de água e em Itapiranga um

posto de saúde.
São presentemente 47 os postos de saúde já instalados

no Estado e em breve outras unidades desse gênero co

brirão 197 municipios catarinenses. É assim que a Re

gião do Oeste de Santa Catarina se integra no ritmo de
.

desenvolvimento do Estado. /'

É notório que, desde a criação da Secretaria do Oeste;
aquelas áreas regionais têm sentido mais diretamente o

interesse que, da parte das administrações estaduais, se

volve para os seus problemas. A eletrificação, indo mes

mo até às zonas rurais, tem sido uma constante da pre

sença do Governo do Estado no Oeste. E o sistema de,

comunicação telefônica 'constitui fator de fortalecimento
da unidade integrada do Estado. Neste sentido a Secreta
ria do Oeste já procede a novos levantamentos topográfi
cos, visando à ampliação das linhas telefônicas, num pIa
no pelo qual a COTESC totalizará até 1974 a instalação
de 3.400 terminais em todo o território catarinense.

Os levantamentos topográficos que estão sendo reali

zados pelo Estado objetivam levar os serviços telefônicos
até os municipios de CoronelFreitas, São Carlos e Palmi

tos, e além de outros que-serão oportunamente benefi-

Mare.1io
Medeiros
filho

Trivial
Variado

Fim do udenismo
, I

e do pesseclismo
Embora se possa admitir que o udenismo e o pessedismo ainda

sirvam de inspiração para algumas lutas políticas nos menores muni

cípios do interior do Estado, o gradativo desaparecimento dos antago

nismos partidários com origens nos Partidos extintos em 1965 é hoje
uma evidência em Santa Catarina. Os resquícios sobreviventes da velha

rivalidade entre p PSD e a UDN começam a ser esquecidos e o maior

exemplo disto vem sendo dado pela cúpula da Arena, agremiação que

teve sua origem no conjunto de forças dos dois antigos Partidos. Apenas
nos sentimentos mais saudosistas, inspirados numa fonte que nada tem

a ver com a realidade, existe ainda a esmaecida coloração dos extintos

Partidos políticos, lembrança de um passado sem retorno. Masna cons

ciência dos homens a quem cumpre conduzir os rumos das atuais agre

miações, e entre elas principalmente a Arena, o quadro político do

Estado não pode continuar sendo observado sob um prisma partidário
que a História acabou por colocar fora de foco.

O atual presidente da Arena, Sr. Jorge Bornhausen, foi elevado a

uma posição que fez por merecer muito mais pelos méritos que possui
que pela circunstância de pertencer a uma famüia da qual saiu um

.

punhado de homens públicos que tiveram influência decisiva na política
catarinense em todas as épocas da República. Deles, pode ter herdado a

vocação e o talento para a vida pública, mas em política ninguém chega
à liderança pelo simples legado de posições. Pode parecer paradoxal,
mas atualmente, com apenas três exceções, todos os deputados ex

pessedistas que integram a bancada da Arena na Assembléia Legislativa
seguem a orientação do Sr. Jorge Bornhausen na presidência da agremia
ção, enquanto que apenas um dos ex-udenistas deixou de acompanhá-lo

para seguir seus novos líderes, os Deputados Henrique Córdova eNelson

Pedrini: Os dois grupos que hoje se formam na bancada estadual se

originaram do rompimento de uma corrente partidária co"! a direção da

Arena por razões políticas que, embora exaustivamente mencionadas

nos desvãos da crise do Partido, não chegaram a ser suficientemente
esclarecidas: Mas é certo, porém, que o rompimento não se deu pelos
antagonismos superficiais de ex-pessedistas e ex-udenistas. Tanto assim

é que num e noutro grupo se mesclam representantes de ambos os

extintos Partidos, numa convivência presidida por conceitos e ambições
comuns.

O ex-PSD e a ex-UDN estão desaparecendo em Santa Catarina sob o

peso de um lento processo de superação que encontra no tempo e seu

melhor aliado. A Arenà, que absorveu' quase totalidade das velhas

agremiações, começa com isto a sedimentar-se pois já não tem atrás de

si os fantasmas das legendas que a formaram. Simultaneamente, porém,
dá lugar a um outro tipo de luta, ao fim da qual deverá atingir a
estabilidade permitida a um Partido político que encontra no seu

próprio poderio o maior problema, pois a heterogeneidade das forças
que a compõem a submete a ter que suportam polêmicas e divergências
enquanto existir. O que lhe falta, ainda,

.

é conviver com o debate sem

que este se transforme num foco de desagregação. A discussão e as

divergências são próprias da dinâmica política e nelas reside toda a

palpitação da vida dos Partidos. Mas a partir do momento em que
deixam de ser fatores estimulantes ao fortalecimento e à consolidação
dos seus' objetivos elas se' transformam numa ameaça. Tal qual existem
hoje, estas divergências constituem uma ameaça para a Arena. Maior

que a que numa época era representada pela luta de ex-pessedistas e

ex-udenistas. I

t:
I

UNIFICAÇÃO
De tempos em tempos volta-se a

falar na unificação das empresas de

transporte coletivo urbano que ser

vem aCapital. A medida, sem som

bra 'de dúvida, reverteria em benefí
cio do público. Para as empresas,
que atualmente são sete, os resulta
dos se afiguram compensadores,
tendo em vista que poderiam traba

lhar com custos operacionais mais
reduzidos. No entanto, a unificação
ainda não se tornou possível em vir

tude de algumas peninhas que estão

atrapalhando um melhor entendi
mento nesse sentido dos empresá
�L

'

SALVAMENTO
Os aviões do Esquadrão de Busca

e Salvamento da FAB sediados em

Florianópolis encontram-se fazendo
uma operação de salvamento nas,

Guianas. Estão procurando um

avião Cessna que decolou de Geor-
.

getown para Rupununi e que per
deu contato com a terra, presumin
do-se que tenha caído nas florestas
da Guiana Inglesa.

.

ACORDO
O Secretário Paulo BIasi, da Edu

cação, está empenhado na solução,
através de acordo, para a reclama-

tória trabalhista apresentada na

Junta de Conciliação e Julgamento
de Florianópolis pelos professores
designados. A audiência está marca
da para o dia 9 de julho e é possível

.

que até mesmo nem se realize, já
que o acordo deverá ser proposto
pelo Governo de Estado naquela
oportunidade.

.

.

CEl"ITI!RIO
Dentro de poucos anos a Prefeí-.

tura estará 'se defrontando com um

novo problema: o Cemitério São
Francisco de Assis, de Itacorobi,
começa a se ressentir da falta de

espaço e será necessária a sua am

pliação. O melhor, porém, seria
construir um novo cemitério em um

outro local da Ilha.

ALUGtmIS

Florianópolis pode se' orgulhar
de ser uma das cidades onde os alu

guéis se elevam aos níveis mais altos
do País. Não se encontra, na Ilha,
um apartamento de quarto, e sala

por menos de Cr$ 500,1)0. Já um .

apartamento com dois ou três quar
tos fica entre Cr$ 1.000,00 e Cr$'
1.500,00. Quando existe para alu

gar. Isto tudo a despeito da violenta
febre da construção civil.

.

Sua maiestade,'a poluição
- Há algum tempo, não sei se ontem ou lá

péla 23. Guerra Púnica, lia-se, com frequência,
recomendações conclamando as populações a

"erradicarem a brucelose". As recomendações
estavam. contidas em placas esparramadas por
áreas onde grande parte dá população era anal

fabeta, e. a restante não sabia o que significava
"erradicar", e muito menos, o que seria "bruce
lose". Enfim, muita gente Se situa na era pré
pasteuriana, razão por que entre o ontem e a

Guerra do Peloponeso há apenas um dia a mais.
Sobre a brucelose e sua erradicação se pode

acrescentar uma situação contada por um ex

ministro da Saúde, cujo nome não me é possível
lembrar, pois ninguém tem tanta saúde para se

lembrar de quem foi quem na administração, a
não ser que tenha feito um gol de placa ou

espetado uma criminosa agulha no hemisfério

meridional de costureiro' famoso. A situação se

refere' a um' contacto mantido pelo dedicado
ex-ministro com um caboclo, durante o desen
cadeamento de campanha, de combate à malá

ria.
Dizia-lhe o administrador: "Puxa, você tem

em sua casa um foco fonnidável de-malária" -

e o caboclo se desmanchou de alegria. agrade
cendo quase em lágrimas tamanha consideração.

A imprensa local tem registrado dóis fatos: o
primeiro se refere à colocação de placas,· em
determinadas praias, com recomendações sobre

a periculosidade das águas, devido à poluição; o
segundo se refere ao fato da não redução de

banhistas em tais praias, apesar das plaéas.
Há. um terceiro, ainda não suficientemente

pesquisado, que parece residir ria. revolta de

muitos contra a identificação de ambientes po
luídos, E, chegam a achar que a poluição é pro
duzida pela Secretaria da Saúde. (Veja-se um

missivista ao "Estado").
.

Alguns admitem que "esse negócio de espa
lhar poluição vai prejudicar o turismo". Outros

admitem que "o que se quer é afastar o pessoal
para as praias de mar grosso, para valorizar cer

tas imobiliárias ".
Como se notará. poluição é qualquer coisa

que encobre intenções ocultas e não um fato de

alterações de condições de habitabilidade.
Não se deverá ter ilusões quanto à redução

de fluxos turísticos, com ou sem placas, pois os

turistas também vivem em áreas o.ide a polui-

ção reina, tranquila e crescente, sorrateira e dí

zimadora.
Como o mais eloquente produto da civiliza

ção, a poluição continuará sua marcha, até que
o homem possa, em conjunto, compreender que
a Natureza tem que. ser respeitada em suas leis,
e infringi-las representa o mesmo que provocar
o caminho da própria destruição, pois o homem
é, apenas, para os íntimos ou não íntimos, um
mero componente.

Quando se pretende combater algo como a

poluição encontra-se mil obstáculos e mil e um

problemas. E, às vezes, pode-se chegar à famosa
solução portuguesa, ou melhor, de um lusitano,
quando, ao constatar, pelas austeras estatísticas,
que ocorria maior frequência no descarrilamen

to do último vagão da composição de trem,
acreditou que a solução seria fácil: Eliminar .o
último carro!

Longe de nós qualquer' insinuação às medi
das adotadas pela Secretaria de Saúde. E, muito,
ao contrário, temos que reconhecer seus nobres

propósitos, além da atitude corajosa de contra

riar interesses nem sempre pequenos. Ela está
pregando verdades, e como já disse alguém, o

"destino da verdade é o ridículo, antes do reco
nhecimento".

Esperamos grande sucesso nos intentos de se

proteger a população contra os danos da polui
ção nas praias.:

Esperamos que as medlevais fossas séticas re
presentem o papel de salvadoras da Lagoa da

. Conceição. Esperamos que a população, diante
de uma placa com incisivas advertências fuja pa
ra praias salutares, como se o contacto com à

água poluída queimasse e ardesse como ácido.

E, sobretudo, que cada um contribua com'
sua -parcela, para reduzir o grau de poluição,
comendo, cada um, muito menos do que o ha

bituai.
É evidente que isto está parecendo aquela

solução do lusitano,
.

.

Não é não. E que achamos ser válida qual
quer idéia que se anteponha à tendência de se

transformar a mais linda lagoa do Brasil num

imenso mictório público. -,

Paulo Fernando Lago

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A convenção nacional da Arena para indicação dos
candidatos à Presidência e Vic�-Presidência da República

deverá realizar-se nos dias 20 e 30 de setembro, na
Câmara dos Deputados. Na mesma ocasião, será

votada a reforma do programa partidário.

Arena vai indicar elll·setembro o
candidato·à presidência daNacão )

Anunciando trechos aprovados pela Regional
Sul.:......1 da CNBB, Dom Paulo Evaristo Arns,
disse que a Igreja "deve empenhar-se para

que as estruturas injustas e as realidades

opressivas sejam corrigidas", e não
"ficar indiferente às deformações de

,

• A • II

um desenvolvimento puramente econormco .

".
'

.

Dom Evaristo Arns anuncia

as decisões tomadas pela
--

RegionalSul-l da eNBB
que polarizam o homem e

marcam o mundo de ho

je" .

Itaici. Uma pesquisa feita

pela Igreja, que/durou um

ano, c onde se ouvírâm
cerca de 16 mil pessoas de

classes diferentes, está ser

vido de ponto de referên
cia para profundas modifi
cações na ação pastoral em
todo o Estado. de São Pau
lo.

Entre as decisões do

episcopado paulista duran
te a Assembléia Geral,

'Para viver o apelo evangé
lico, à conversão contínua,
deve a Igreja empenhar-se
para que as estruturas in

justas e as realidades opres
sivas sejam corrigidas. Não
pode a Igreja ficar indife

rente perante as deforma
ções de um desenvolvimen
to que seja puramente eco

nômico. Cabe à Igreja fa
zer uma análise crítica dos

valore s e contra-valores

Este 'foi um dos trechos

anunciados ontem pelo
CardeI-Arcebispo de São

Paulo, Dom Paulo Evaristo

Arns, recentemente apro
vado pela Comissão Epis
copal Regional Sul-I, da

CNBB, durante a Assem

bléia :Geral, realizada, em

v

consta que num "mundo
marcado pela despersonali
zação, onde crescem a

marginalização e a rnassifi-

igualmente, pela necessida
de de se esclarecer os fiéis
sobre oespititisrno e o um-

cação, os bispos desejam a

presença e a participação
dos cristãos leigos nos or

ganismos eclesiais.

bandismo,' 'que estão

mesclados com muitos

contra-valores, sobretudo

pela confusão de pontos

o documento, ao situar
a posição da: Igreja, sua no
ção e missão, concluiu,

de doutrina cristã,:pela in

vocação de santos da igre
ja, envoltos em mitos e

práticas reprováveis.

Comissã� de Justiça aprova

retificação ao Código Civil
A mensagem do executivo retificando os tar o que lhe pareceu harmoníoso'e assimé

dispositivos da lei que institui o novo Códi-
.

trico, preferiu oferecer à consideração da
go Civil foi aprovada, 'h1t"Comis-São de Cons- ._, Câmara e' do Senado a corrigenda necessá

tituíção e Justiça da. Câmara Federal, sem ria":
debates e com parecer favorável do Depu
tado Célio Borja, da bancada da ARENA
da Guanabara.

O relator da mensagem enfatizou que o

poder executivo, em "homenagem ao tra
balho parlamentar e desejoso da colabora
ção dos órgãos legíslativos, ao invés de ve-

Acrescentou, ainda, em seu relatório,
que na verdade o Congresso não dispôs de

tempo suficiente para atender aos mínu
ciosos problemas de adequada relação de
'um código e das inúmeras emendas e suges
tões apresentadas e recolhidas.

Aeronáutica prende mais cinco
acusados de ações subversivas

r-

O juiz da. 2a. Auditoria da Aeronáutica,
no Rio, recebeu ofício do primeiro-tenente
Coelho Neves, do Comando da 3a., Zona
Aérea, comunicando a prisão de Adrien
Eyde Salbaghi, Damião da Silva Correia,
Antônio Oliveira Martins, José Tavares Ma
chado e Jorge Inácio Miranda. Segundo re

vela o responsável pelo IPM, todos são acu

sados de atividades subversivas que atentam

contra a Segurança Nacional. Eles foram

presos no último dia 6, conforme consta do
documento entregue àquela Auditoria. O
Conselho Permanente de Justiça da 2a.

Auditoria da Marinha revogou a prisão pre
ventiva do estudante Carlos Otávio Cama
cho de França, que responde a dois proces
sos de subversão naquele juízo. O estu
dante estava' preso desde .novernbro de
1970 e sua prisão preventiva havia sido de
cretada a 13 de fevereiro de 1970. Na: 2a. '

Auditoria do Exército, o juiz-auditor
Helmo de Azevedo encaminhou ontem ao

STM o recurso de apelação em favor de
oito militares e dois policiais do Estado do
Rio, condenados a penas que variam de um
a 84 anos de reslusão.

Direitos do homem

cativo dev,em, ser

ma is respeitados... F�� :lo,"''''- .r: "''''' ""tl�<�'�\''''' ,: ., ..... t... ,r-' -, .... ,.,. 't

�� ')f' C'e'�" ".'ry. _

Invocando princípios contidos na Declaração Universal
dos Direitos do Homem, o Deputado Lisaneas Maciel, do
MDB da Guanabara, apresentou projeto, de lei à Câmara,
determinando proteção judiciária imediata aos presos ou

detidos, através de comunicação das autoridades policiais,
ao juiz criminal da localidade onde aconter o fato.

A iniciativa tem Como objetivo dar maior dinâmica aos

dispositivos da legislação com referência ao assunto, uma
.

vez que, no Brasil - segundo o parlamentar - constata-se
uma situação de profunda angústia e temor justificado,
quanto à proteção dos direitos humanos,

A comunicação, a que se refere o primeiro item do proje
to, poderá ser feita pela pessoa a quem competir a represen
tação do preso ou, ainda, por' qualquer cidadão, devendo o

juiz determinar verificação sobre a autenticidade da ocor

rência. Estabelece, ainda, que, após rápido interrogatório, o
juiz criminal ordenará que o preso seja submetido a exame

pericial, para que seja verificada a sua incolumidade e sani
dade mental, recolhendo-o, em seguida, à dependência
pública em que fique imune à ação coercitiva do detentor.

Noticiário nacional fornecido pelaAJ8

Deverá ser nos dias 20 e 30 de setembro
a convenção nacional da Arena destinada a

indicar os candidatos a Presidente e Vice
Presidente da República, constando ainda
da pauta a votação da reforma do programa
partidário. A convenção será realizada na

Câmara dos Deputados.
O projeto de lei complementar do Go

verno que regula o funcionamento e a com

posição do colégio eleitoral será encami
. nhado ao congresso' segunda-feira, inician
do-se a tramitação com a leitura da mensa

gem, escolha da comissão mista e abertura
do prazo de oito dias para a apresentação
de emendas. O projeto será votado em ple
nário, possivelmente no dia 10 de agosto,
após o recesso parlamentar de julho.

REUNiÕES
Segunda-feira 'o senador Filinto Müller

terá reuniões com a comissão executiva na

cional da Arena e com os coordenadores
das bancadas, do partido na Câmara. Nas
duas ocasiões, o-dirigente arenísta fará uma
exposição sobre o projeto de. regulamen-

. tação do colégio eleitoral, solicitando aos

seus correligionários que trabalhem junto à
representação do partido, no sentido da
aprovação maciça do projeto com o maior

comparecimento possível. Dia 20 haverá
reunião da direção nacional com deputados
e senadores e o mesmo apelo será repetido.

O senador Daniel Krieger confirmou que
o projeto de regulamentação dó colégio
eleitoral não prevê o critério da proporcio
nalidade 'partidária na escolha dos delega
dos das assembléias Iegíslativas. Deixando

claro que teve grande influência na.modífí
cação do projeto oficial, principalmente na

exclusão do critério da proporcionalidade,
'lembrou o presidente da Comissão de Justi
ça do Senado que a divisão de cargos aos

partidos é, válida para as mesas e comissões
técnicas das casas legislativas.

FORMAÇÃO QAS CHAPAS
Com apoio de. Filinto Müller, explicou

Krieger que, pelo projeto, caberá aos líde
res da Arena e do MDB nas assembléias for
marem as chapas dos candidatos a delega
dos. Uma chapa para a escolha de três
membros e mais uma, para escolher um de
legado para cada 500 mil eleitores inscritos
no Estado.

- Não há possibilidade dos líderes en

trarem em acordo e elaborarem uma chapa
mista, isto é, com representantes dosdois
partidos? - perguntou a Müller um jorna
lista.

- De dorma alguma. Cada líder incluirá
. 'na chapa deputados do seu partido. O crité
rio é todo político e a Arena trabalhará
coesa no caso. Serão eleitos os delegados
efetivos e respectivos suplentes, entre depu
tados estaduais em exercício ou suplentes
de deputados do partido que possuir a

maioria. A votação será, pública e nomi
nal" .

Krieger não crê que a bancada do MDB
na assembléia carioca, que é majoritária,
deixe de indicar seus delegados, pelo fato
de que nos demais Estados só serão eleitos

representantes da Arena.

Sucessão: se vota com 21 membros
Cálculos extra-oficiais revelam que os 38 parlamentares; Rio Grande do Sul ;_

futuros Presidente e Vice-Presidente da 37, com oito delegados e 29 parlamenta-
.

República serão eleitos a 15 de janeiro res; Paraná 33, com 7 delegados e 26
de 1974 por 502 cidadãos, sendo 66 se- parlamentares; Bahia - 32, com 7 delega-
nadores, 310 deputados federais e -126 dos e 25 parlamentares; Rio de Janeiro-
delegados. Desse total, Santa Catarina 27, com seis delegados e 21 parlamenta-
estará participando com 21 membros, 'r��; Guanabara -;2',}, com �ei� d�1�g;J.dos
·seng0<·5 deleg�d(,)s e ,16, ,parlarn�ntar�s. ,

'
e j23 ; p�lamen1:aFe8��Rer-rupn�eO!l"l 23,

"

' e-..{i), estudo fOI preparado. pelo vice-pre-: , com l5 'delegados e ,18 parlamen tares; I '

sidente da Comissão de Justiça da Câma- Ceará - 23, 5 delegados e 18 parlamenta-
Ta, deputado Laerte Vieira (MDB-SC), res; Santa Catarina - 21, com 5 delega-
de acordo com o dispositivo constítucío- dos e 16 parlamentares; Goiás - 19, com
nal que trata da composição do Colégio 5 delegados ti 14 parlamentares; Paraíba
Eleitoral. Cada Assembléia indicará três - 15,' 4 delegados e 11 parlamentares;
delegados e mais um por 500 mil eleito- Maranhão - 14, 4 delegados e 10 parla
res inscritos no Estado, não podendo ne- mentares; Piáuf - 14,A delegados e 10
nhuma das representações ter menos de parlamentares; Espírito Santo - 14,4 de-'
quatro delegados. Por possuir o maior legados e 10 parlamentares; Rio Grande
número de eleitores, a maiorbancada fe- do Norte - 13,4 delegados e nove parla
deral e o maior número de Deputados mentares; Mato Grosso- 13,4 delegados
Estaduais, São Paulo terá a mais nume- e 9 parlamentãres; Alagoas - 12, 4 dele
rosa representação no Colégio Eleitoral gados e, oito parlamentares; Amazonas -

que elegerá o sucessor do General Médi- 11, 4 delegados e 7 parlamentares; Ser
ci, com 63 membros, seguido de Minas, gipe - 12,4 delegados e 8 parlamentares;
com 49 membros. Acre - 10, 4 delegados e 6 parlamenta-

A COMPOSiÇÃO
De acordo com os cálculos, extra

oficiais do deputado Laerte Vieira, será
a seguinte a composição do colégio elei
toralSão Paulo contará com 63 mem

bros, sendo 17 delegados e 46 parlamen
tares (Senadores e deputados federais);
Minas Gerais, 49, com on,ze delegados e

res.

Cada território - Amapá, Roraima e

Rondônia - terá um membro, ou seja, o
respectivo deputado federal. Só não in

tegrará o Colégio Eleitoral, o. Distrito

Federal, que não terá Delegados e nem

possuí representantes no Congresso Na-
cional.

.
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LIMITE LEGAL

As empresas de transporte coletivo da Cidade parecem ter
..

com a' população uma rixa anti,ga, inaugurada com o célebre mergulho
obrigatórios dos bondes puxados à burro. Os ônibus .

superlotados são o capítulo moderno desta história.

nos coletivos
.,

e um

Cheio no ponto ...

espera de boa SOlUÇa0

no trajeto ... e TUJS bairros

outro lado o serviço de fiscalização
realizado pela Prefeitura e pelo Detran
também não é dos mais fáceis. Confor
me disse o diretor do Detran, coronel

Alinor Ruthes, em 1967 aquele depar
tamento fez Uma experiência para o

controle do número de passageiros que
deveriam ser embarcados, porém ela
não foi bem recebida tanto pelos pas
sageíros como pelos empresários. Os
guardas que pretendiam limitar a subi-

da dos usuários dos ônibus fora� em

várias oportunidades virtualmente
agredidos pelos passageiros que não
puderam embarcar, e os trabalhos de
fiscalização iniciados pelo Detran tive
ram que ser abandonados.

D. Afonso pede ao goVêlJIO área 110

Atualmente somente a Prefeitura e

o Detran fiscalizam as atividades das
empresas de transporte. coletivo, po
rém, somente no que diz respeito a se

gurança e asseio no interior dos coleti
vos. O Detran está verificando também
se as empresas estão funcionando com

todos os veículos disponíveis, ao con-

Uma nova catedral me
tropolitana para Florianó
polis, é a

.

maior aspiração
do Arcebispo Dom Afonso
Niehues e, segundo acredi
ta, da maior parte da po
pulação, tradicionalmente
eatálica: "Uma igreja
maior e mais funcional:
que possa atender as exi

gências dos 'fiéis e da popu
lação em geral; onde se

possa fazer cerimônias
mais funcionais; e onde
possam ser realizados
iodos os serviços de litur
gia, seria ótimo para todos
nós, caso se confirmem as

notícias publicadas pela
'imprensa ", disse Dom
Afonso.

'

A afirmaçõo do ,Arce
bispo foi motivada por no
t feias divulgadas recente
mente. sobre a construção
de uma nova igreja na área
do aterro da Baía Sul,
acrescentando' o prelado
que, há algum tempo atrás
fez um pedido ao Governa
dor Colombo Sa/les, solici
tando uma' área para a

construção de um novo

templo para a Cidade, vin-

trário do que como foi constatado em

outras cidades, onde algumas empresas
deixam inativa parte de sua frota e

apenas nas horas do "rush' movimen
tam todos. os ônibus, para desta forma
diminuir o desgaste das máquinas e au

mentar a faix xa dos lucros.

Vera morre iovem
e Diretórios da

Ufsc estão de luto
O corpo da estudante Vera Linhares de Andrade, que faleceu no

final da tarde de .quinta-feira, vítima de enfarte, será seputado hoje
às 11 horas no cemitério São Francisco de Assis em Itacorobi. Os

presidentes do diretórios acadêmicos da Ufsc decretaram lu to oficial
por três dias, e a partir das 10 horas haverá ônibus à disposição dos
estudantes, no campus, para o acompanhamento do enterro que
sairá do necrotério do HospitalCelso Ramos.

"ÂNSIA DE LmERDADE"
Segundo nota distribuída pelos diretórios acadêmicos Daceb,

DCE, Daos e Cice, "Verinha jamais se curvou à passividade, à apatia,
ao imobilismo, pelo contrário, durante os três anos que estudou aqui
na Ufsc, participou do Coruja - ,antigo jornal da Faculdade de Filo
sofia -, foi presidente do Diretório Acadêmico Oito de Setembro do
CE e atualmente ocupava a Vice-Presidência de Cultura do Daceb.
Nestas entidades sempre teve urna grande atuação: colaborava no

.

jornal Cebiano, ajudava na confecção do jornal mural, organizou a

campanha: de leitura e ampliou a Biblioteca do Daceb, além de criar'
bases sólidas para a campanha da Casa do Estudante, através da
pesquisa,sócio-econômica que ela mesma elaborou".

- Vera depois' de fazer três anos de mosofla, resolveu este ano

realizar o vestibular novamente, sendo aprovada em 10. lugar na área
de Ciências Humanas e Sociais. Verinha, contudo, era urna estudante
comum, igual a gente, urna colega e companheira de todos.

Para os estudantes, sua morte "nos privou da convivência 'com
urna excepcional companheira, colega exemplar pela sua partici
pação e consciência na universidade e fora dela.Vera, que em plena.
juventude nos deixa, soube interpretar corretamente o papel de um .

universitário, cônscio das grandes responsabilidades que temos corno

estudantes, integrados na luta por urna Universidade aberta, numa
sociedade mais justa".

'

Superlotação
problema à
Foi provavélmentea partir de 1940,

quando um grupo de estudantes, irrita
dos com a existência de charretes e

bondes puxados a burro, fato que para
,

eles não'mais correspondia ao nível de

desenvolvimento da cidade, que os

usuários de transportes urbanos de

Rorianópolis começaram a viajar em

ônibus superlotados, quase sempre em

pé.

Funcionam atualmente na Capital
sete empresas de ônibus com um total

de 117 coletivos. Diariamente, segun
do estimativas feitas por técnicos da

Prefeitura viajam mais de quarenta mil

passageiros. Porém, devido ao número

insuficiente de coletivos nos períodos
da manhã e da noite, quando os tra ba-

lhadores retornam' para as. suas resi

dências, os ônibus partem superlo-.
tados, frequentemente com 'mais de 40

passageiros em pé.

A primeira empresa de ônibus fun
dada em Hórianópolis foi a que aten

deu ao percurso Biguaçu-Horianó
polis, em 1937. Na época a cidade se

quer ultrapassava os quarenta mil habi
tantes, a maioria residindo a curtas dis
tâncias do centro O que fazia que, pou
co mais de suas dezenas de coletivos

pudessem atender, sem filas e sem ex

cessos, a todos os usuários. A segunda

empresa foi registrada dois anos mais até quarenta passageiros sentados, po-. do gradativamente esquecida; até o

tarde, a Limoense, existente até hoje. diam permitir, no máximo, quinze pas- ponto de hoje, ser absolutamente nor

Conforme dispunham os contratos pa- sageiros viajando em pé, e mais cinco, Se na prática é quase impossível
ra o atendimento ao público, os ôní- que poderiam ser apanhados durante o mal ônibus trafegando com mais d� se- que 'com a atual frota de ônibus os pas
bus, com capacidade para transportar_ percurso. Esta norma, porém, foi sen- _tenta passageiros, a metade de pé. _ sageiros sejam melhor atendidos, por

Para D. Afonso, a Catedral já se tornou pequena.

do o aterro a se constituir
. no local ideal. Esta área se

ria de 20 mil metros qua
drados e permitiria o aten
dimento de vários requisi
tos. "Mas até o momento
não recebi nada de oficial
por. parte do Governador
ou outras autoridades':
declarouDpm Afonso.
A existência de uma

igreja confortável e ampla
é um fato quase raro na Ci-

.
daâe. A CatedralMetropo
litana é bastante' velha,
com sua parte da frente
datando de 1922 e com

portando somente 400
pessoas, o que é muito

pouco. Além disso, não
atende os fiéis em matéria

, de conforto.

A Capela do Colégio
Catarinense; por exemplo,
embora não muiio grande,
comporta um maior núme
ro de pessoas do que a Ca
tedral, sendo mais nova e

.. muito mais confortável.
"Agora, e assim sendo,

é só rezar e esperar que a

idéia se concretize': finali-
.

zou o Arcebispo Metropo
litano.

RSCALlZAÇÃO

Escolas do municipio começam
suas férias no dia 10. de iulho

I A rede de Escolas da Prefeitura Municipal
(27 escolas, 3.520 alunos e 147 professores)
iniciará seu per íodo de férias a partir de 10.
de Julho.

.

Segundo o professor Elcio Lemos - Se
cretário da Educação e Assistência Social -

o fato da. rede escolar do Município iniciar
suas férias mais cedo do que a rede estadual
não é novo; no ano anterior, já foi adotada a

mesma medida."
,

- O motivo principal da fixação do pe
ríodo de férias de 10. a 31 de julho - conti
nua o professor - é o fato de 106 professo
res de nossa rede frequentarem '0 curso nor

mal de férias, que recuperação de alunos que
,apresentaram rendimento deficiente; 22%
são regentes de ensino primário e 78% desses

professores atuam corno regentes nas quatro
primeiras séries do ensino de lo. grau."

Contudo, as escolas não ficarão fechadas
durante às férias. Foram programadas diver
sas atividades "extra-curriculares", que serão
desenvolvidas durante este período, tais co-'
mo: recuperação de alunos que apresenta
ram rendimento deficiente; curso de atuali

zação para professores não titulares; avalia
ção das atividades desenvolvidas no 10. se
mestre e planejamento das atividades que
vão se desenvolver no segundo semestre..

'

O calendário escolar municipal para 1973
- explica o professor Lemos - foi elabo
rado à vista das necessidades acima descritas,
aliadas às peculiaridades sócio-econômicas
locais, dentro de um perndo letivo de 210
dias."
A REFORMA

Quanto à reforma do ensino municipal,
afirmou o professor Elcio Lemos que ela se

processa "pari-passu" ao desenvolvimento
. da reforma introduzida pelo Plano Estadual
de Educação.

Os encontros mantidos extra-curricular-
, mente - diz o professor - são exatamente

para sentirmos e analisarmos os efeitos da
reforma, já que ela é irreversível. Portanto,
só nos resta acompanhar os seus defeitos,

numa tentativa de melhorá-la cada vez mais.
Baseado neste processo, estamos implantan
do anualmente alguma coisa - continua o

professor - Este ano foi implantado a séti
ma série do ensino do 10. grau. Em 1974,
será implantada a oitava série; consolidando
definitivamente a reforma do ensino munici-

pal." .

ATIVIDADES DO SEGUNDO SEMESTRE
Para o segundo semestre, a Secretaria. da

Educação e Assistência Social da Prefeitura
.

programou diversas atividades de alto nível
educacional. Será dada continuidade ao Ser

viço de Orientação Pedagógica Volante, que
consiste em levar ao professor do centro e

.40 interior, da ilha, métodos e técnicas de
ensino moderno. 'Está 'Se processando um le
vantamento do estado de saúde das crianças
que frequentam as escolas municipais, e que
receberá maior ênfase no próximo semestre.
A esse respeito, disse o professor Élcio Le
mos que "o levantamento é feito anualmen
te e que consiste no conhecimento do nível
de saúde dos alunos municipais, conscienti
zando as famílias sobre medidas profiláticas,
e orientando-as, caso seja constada alguma seus filhos às escolas.

, doença, na aplicação dos medicamentos re-
- Conscientizados que estamos das cau-

comendados pelos médicos." sas do problema, estamos, desde a dois anos

A campanha atingirá os 3.520 alunos da atrás, dedicando urna especial atenção ao ca-.

rede escolar municipal e serão efetuados até soo Este ano, estamos combatendo a evasão
o dia 30 do corrente, ',1.043 atendimentos. através de um política de conscientização:
EV�ÃO

.
.

formação de c irculos de pais e mestres, no
Até 1971, a evasão dos alunos das escolas sentido dos pais dos alunos participarem da

municipais era um fator .que preocupava as vida da escola; levar a escola.a um entrosa
autoridades municipais no assunto. Nesse mento com a comunidade; forne�er assistên
ano, o índice de desistência foi de 7,5%, mas cia permanente dos educandos; permitir aos
foi substancialmente reduzido para 1,9% em' professores maiores óportunidades de habili-
1972, o que representa urna redução de / tação e atualização e o reaparelhamento das
74,7% na taxa de evasão escolar. ,

escolas municipais, corno pintura melhorias
Para o Secretário Élcio 'Lemos, as causas nas salas de aula, espaço especial para diver

de evasão dos alunos municipais deve-se aos são, que são fatores atraentes à crianças.
seguintes fatos: flutuação da população; ne- Estes planos estão sendo executados e es-

cessidade de participação dos menores na tamos tendo resultados animadores. Para o'
renda familiar e problemas, dentro de urna próximo ano, esperamos reduzir a evasão de
escola menor, de 'doenças, além das omissões alunos a níveis insignificantes - finalizou o

dos pais, que não se interessam em mandar prof. Élcio Lemos.

Novas caixas de coleta de cerrespon
dência foram apresentadas ontem à im
prensa pelo presidente da Empresa de Cm
reíos e Telégrafos, Haroldo Correia de
Mattos, anunciando .sua instalação experi
mental em locais centrais do Rio de Ja
neíro e São Paulo, em caráter experimen
tal. Feitas em fibra de vidro, em dois mo

delos, um redondo e outro em forma de
pirâmide, as caíxasserâo implantadas inici
almente em lugares de grande movimento
de público, como ruas comerciais do cen
tro e dos bairros, edifícios comerciais,
repartições públicas e pontos de ônibus.
Caso a experiência seja bem aceita pelo

, público, as caixas serão instaladas em todo,
País. Em Florianópolis, elas somente serão
instaladas se a experiência der certo.
FACILIDADE

As caixas de coletas serão instaldas.
para facilitar aos usuários a postagem de
cartas, evitando necessidade de ir a urna

agência de Correios para isto. A compra de
sêlos poderá ser feita nas agências postais
como em estabelecimentos comerciais
onde serão implantados postos de venda.
O usuário para sua maior. comodidade, pOJ
derá comprar nesses postos ou nas agências
postais cartelas contendo grande quanti
dade de selos e urna tabela de tarifas, pos
tais nacionais e internacionais.
CRIAR HÁBITO

Segundo o presidente da Eer "tudo

reside, no edifício onde trabalha, no bane
co, super-mercado, Ônibus, cinema ou tea
tro."

Essa facilidade, garantida e rápida, já
vem sendo adotada em todos os países de
senvolvidos, e o Brasil está tentando obter
o meiVlo sucesso que já foi conseguido
nesses países.
AS CAiXAs

As novas caixas são feitas em fibra de
vidro, amarelo e azul. Contém uma tabela
com tarifas postais e informações mostran
do ao usuário corno calcular o peso de sua

carta, para aplicação da tabela. Dois mode
los serão testados inicialrnen te, para após
optar-se por um definitivo. Um sistema
especial de coleta será montado pela ECT,

.

de modo a garantir rigorosamente os horâ
rios estabelecicos para cada caixa. Urna vez
coletada a correspondência, ela será levada
imediatamente para' triagem e encaminha
mento, dentro do sistema normal da Eer.
As caixas têm capacidade para con ter mil
envolopes cada urna, recebendo envolopes
comuns e os futuros que serão padroni
zados. Correspondências mais volumosas
deverão continuar sendo enviadas através
das agências postais.

Em Flortanõpolis.as caixas coletoras de
correspondência só serão instaladas se

obtiver resultados positivos a experiência
que se fará, a partir do dia 19, em pontos
centrais do Rio de Janeiro e em São Paulo.

AS' caixas serão "Correios nos bairros ':'

será feito para habituar o usuário a utilizar
as caixas de correspondência. Em vez de ir
até uma agência dos Correios, normal
mente longe de sua casa e 'trabalho, com
pra o selo e coloca as cartas na rua em que

Fábrica 'diz que sua
fumaça é inofensiva
Estranhando a reclamação de toda a vizinhança, feita na última

semana, contra a chaminé de sua fábrica, que estaria .poluindo o ar

.de toda a redondeza, r) Sr, Roberto Campos, diretor da Torrefação e

Moagem do Café América.julga-a improcedente. .

"Nós sempre procuramos colaborar com os vizinhos da fábrica"
- afirmou - "quando eles nos procuram para qualquer coisa. Estra
nhamos a atitude deles em se queixarem publicamente contra a

fábrica, urna vez que é do seu conhecimento que a fumaça expelida
pela chaminé é inofensiva à saúde de qualquer pessoa, e tendo em

vista que a fábrica foi' au torizada a funcionar, pelb Departamento
Autônomo de Saúde Pública. Por outro lado, a indústria funciona
dentro dos padrões legais exigidos: com alvarás do DASP, do IBC e
dentro dos mais elevados níveis de higiene".

Quanto a situação ilegal do terreno, alegada pelos queixosos, o
Sr. Roberto Campos disse que todos os documentos comproba
tórios da regularidade da fábrica, estão à disposição de quem quiser
vê-los. "Nós é que deixamos urna passagem, no intuito de colaborar
com os moradores próximos à indústria, caso contrário eles ficariam
sem passagem até suas casas. Além disso, colaboramos também
quanto quanto a torrefação do café, que é feita somente no período'
da manhã, e em poucas horas". .'

Desembargadores vão
conhecer nova ponte

O Presidente do Tribunal de Justiça do Estado, Desembargador
Norberto de Miranda Ramosr, confirmou para aproxima segunda
feira, às 10. horas, a visita que os membros da magistratura farão às'
obras da nova ligação Ilha-Continente.

Na ocasião, o engenheiro Gilberto Meirelles de Miranda, Presi
dente da CEP, fará uma exposição sobre o andamento das obras,
bem corno serão fornecidos detalhes técnicos pelos engenheiros da
Construtora Norberto Odebrecht.

.

Os visitantes conhecerão também a draga Sergipe e, ao final da
visita, serão homenageados com um almoço no canteiro �e obras.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Aexpansão
daE ratel

Tendo se instalado em Florianópolis há
menos de cinco anos, a ampliação,

das atividades da Embratel

exiqiu a construção.de Um novo prédio,
a pç, Pereira Oliveira, substituindo o atual.

1
Como sempre

acontece,
nosso Estado

ia ficar de fora das
,
linhas da Embratel. Co-
mo no caso da Br-116,
as micro-ondas apenas
"sobrevoariam" Santa
Catarina. O esforço do

Governo Estadual canse
gu iu uma extensão para

.a capital

No Morro da Cruz em Florianópolis, em Brusque, em
Blumenau, e.rp Itoupava e em Joinville, estão localizados
as term inais para o enlace de micro-ondas. Elas são rá
dios receptoras e transmissoras, .localizados à uma dis
tância média de 50 quilômetros entre si, podendo, no
entanto variar de 30 a 80 quilômetros. Também em Ita

jaf será instalada uma estação da EMBRATEL, a Estação
Costeira, destinada a atender toda aquela região.

2
A EMBRATEL proporciona ain-

,

' ddadPara os callien_:esdque tem nhecessi-a e, a inst açao e uma Iin a pri
vada. Isto geralmente acontece

quando as chamadas são frequentes
e os gastos mensais superiores à essa

instalação
Ela consiste em uma linha exclusiva que o cliente

aluga e pode utilizar quando e quanto quiser, não sendo
necessário o chamado à 'central Essa linha, por ser pri
vada, só funciona para aquele número pré-determinado,
sendo impossível fazer uma ligação para outro número
qualquer. São instaladas, quando por exemplo, uma fu
ma gasta uma média mensal de 15 mil cruzeiros de tele
fonemas para a sua matriz. Com a linha privada ela gas
taria em média 6 mil para a instalação, o que sairia bem
mais em conta.

F-I em fevereiro próximo passado, a TV Globo com

prou o horário para a transmissão da corrida. Entretan
to, a TV Tupi possuia o horário das 15 horas para um

programa seu. Faltando duas voltas, para o término da
corrida e sendo 15 horas, a EMBRATEL foi obrigada a

cortar essa transmissão, cedendo assim o lugar para a TV

Tupi, como estava no contrato. Isto só não teria aconte

cido, se Úvesse havido.um entendimento entre a Globo e

a Tupi, para prolongar por mais 3 ou 5 minutos a trans

missão, A EMBRATEL tem ainda condições de ceder

para as duas TVs o mesmo canal, sendo entretanto ne

cessária uma só transmissão, isto é, a mesma imagem,
podendo agraciá-las com dois canais de vozes. A trans

missão é feita com a mesma imagem e cada emissora usa

o seu locutor. Isto, depende de Um acerto entre as duas
emissoras e' a EMBRATEL, pois caso contrário a prefe
rência é para a que pedir primeiro, sem abrir preceden
tes.

IA
EmpresaBrasileira de Telecomu

nicações, � EMBRATEL - sediada
no Rio de Janeiro, é a responsável
pela evolução do que diz respeito à

comunicação em nosso território.
Ela está dividida em cinco Regiões
de Operações, espalhadas pelo Bra

sil,
A sede da Região de Operações Sul é São Paulo e

atende os Estados de São Paulo, Paraná, Santa Cata
rina e Rio Grande do SuL Cada Região de Operações
está subdividida em Distritos de Operações, Em San

ta Catarina o Distrito de'Operação está localizado em

Blumenau, devido principalmente à sua posição geo

gráfica, tráfego, indústrias e porque a Central da CO·
TESC de Blumenau já estava com um equipamento
moderno, permitindo com isso as instalações dos no
vos equipamentos sem muitos gastos, o que não

acontecia com Florianópolis.
Tendo como Chefe do Distrito o CeL Silvio Leal

de Meirelles, nos planos iniciais da EMBRATEL Flo

rianópolis estaria de fora. A pedido dos Governado

res, a EMBRATEL resolveu então atender Florianó

polis e Maceio, outra Capital que havia sido "esquecí-,
da". Mesmo com essa modificação no projeto inicial,
a sede continuou com Blumenau, pois já tinha sido

iniciada a construção do prédio para as suas instala

ções.
Nesse caso, Flortanópolis e Joinville passaram a

ser Setores de 'Operações, subordinados diretamente
à sede do Distrito.

Na Capital está sendo construído um prédio com

sete andares, na Praça Pereira Oliveira, com a finali

dade de acomodar 'as novas instalações que para cá
serão trazidas. Com isso e a possível criação da rota

para Porto Alegre pelo litoral, talvez a sede do Distri

to passe para a Capital, visto que a C�ntral da CO

TESC, o Governo do Estado e os demais Órgãos Ad
ministrativos aqui se acham inrtaladcs,

Os equipamentos da Central da COTESC também
serão substituídos por outros mais modernos, permi
tindo com isso a instalação do sistema DDD, que
Blumenau e Joínville já possuem.

3
Em Florianôpolís, a EMBRA

TEL a partir do dia 10. de Janeiro

começou a atender os clientes com

telefonia interurbana, e telex para o

mundo inteiro, substituindo assim a

Western Telegraph Co. Ltd., no pré
dio à rua Saldanha Marinho.Entre outros

serviços, a
Embratel ofe

rece a "linha privada",
_

,que possibillta-auma
empresa que opere cons

tantemente com o mesmo
interu rbano - para uma

filial, por exemplo -

alugue um canal exclu
sivo; sem necessidade de

chamar a telefônica.

2
,

A Central de Telefonia Nacional ou Automática da
EMBRATEL é operada pela COTESC, isto é, a �hamada
deverá passar pela COTESC primeiro, para depois entrar
na EMBRATEL.

,
No Morro da 'Cruz em Florianópolis, encontra-se os'

sistemas de rádio de micro-ondas e o centro de televisão.
O sistema de rádio, permite o funcionamento de 960
.canais.

Atualmente, no centro de televisão temos o sistema
de funcionamento chamado 1+1, que será ampliado bre
vemente para 1+2. Esse sistema é composto de dois ca

nais, sendo.um de comercial e outro de reserva ou prote
tor. No canal comercial são operadas as comunicações,
enquanto o reserva é cedido para as transmissões de pro
gramas de televisão, podendo por isso ser passado um

"programa "ao vivo". Acontecendo entretanto, qualquer'
defeito no canal comercial, automaticamente o reserva

que poderia estar sendo utilizado pela televisão passa a

substituí-lo. Com a instalação de mais um canal reserva,'
será possível a transmissão de dois programas via EM
BRATEL simultaneamente, no caso, �mitidos através da
TV Coligadas e da TV Cultura. Pessoas menos esclareci
das imaginam que o desligamento de uma transmissão é
de inteira responsabilidade da EMBRATEL.. Acontece
que a EMBRATEL fuma contratos com as empresas de

TV, fixando o dia e a hora para as suas transmissões.
Quando do desligainento da transmissão da corrida de

A Central de Blumenau, possui atualmente 240 tron
cos que logo serão ampliados para 1.200 e posteriormen
te para 4.000 troncos. Florianópolis sofrerá também
urna ampliação nesse estilo, quando ainda será instalado
todo o sistema de telegrafia e telex. O Estado de Santa
Catarina terá três Centrais de Trânsito, sendo que duas

. delas, Florianôpolis e Blurnenau terão Bilhetador Auto
mático. O Bilhetador Automático é o responsável pela
marcação das charnadas que são feitas. Ê constituído
por um sistema de fitas, do tipo computador eletrônico.
Ao ser desligado o telefone, a fita percorrerá um deter
minado espaço, ficando ali gravado o número do telefo

ne, o tempo que a linha ficou ocupada e quanto custou

a chamada.

Outro aparelho que já se acha instalado em Florianó
polis é o Multíplex, que devido ao seu nome muitos o

co�fimdem corno um similar do Telex. O rnultiplex é
responsável pelo desdobramento dos sinais de vozes. No
caso de 'chegarem 50 sinais de vozes à Central, !? multi
plex executa o desdobramento, enviando cada sinal de
voz para o seu respectivo lugar de.chamada, Se o multi

plex for telegráfico, para cada cãnal há lugar para 24
'canais. Nó caso, se um rnultiplex suporta' 2 canais de
vozes, o multíplex telegráfico suporta 48 canais.

Quatro dos canais de DDD de Blumenau estão insta

lados em Florianópolis, podendo por isso ser feita a liga
ção de entrada e não de saída. A chamada para fora só

poderá ser feita se for instalada uma extensão de Blume-

, nau para cá, como acontece no Gabinete do Governador
do Estado. Ali, ele. possui um telefone DDD, mas o mí
mero pertence à Blumenau,

Os serviços
que antes e

ram prestados
pela Western passaram
para a Embratel desde
o dia 10. de janeiro.

Em fins de 74, os flo-
rianonolitanos não so

frerãomais com 0101:
a discagem 'direta a dis
tância estará instalada.
E outro canal para, TV.

3 Alé� do prédio de Florianópolis, em construçãe e o

de Blumenau, que está quase pronto, a EMBRATEL
construirá um outro prédio em Lages, onde, será instala
do uma estação terminal. Esta estação, entretanto estará
sob a responsabilidade, da COTESC.

Par� breve, os 3.500 terminais da Rede Nacional de
Telex serão ampliados para 13.500, .atendendo direta
mente 61 cidades brasileiras, entre elas, Blumenau, Flo
rianôpolis e Joínvílle;

,

1\ EMBRATEL .possue planos para dentro de dois
anos dar aos habitantes de Florianópolis o- sistema DDD

,

instalado já com todo equipamento novo e possivelmen
te dentro de um ano o telex também funcionando per
feitamente.

Multiplex já ,está em funcionamentoque. elJtá
I

atrás: 101 O Multiplex, já instalado em .Florianópolis,
funciona como um multiplicador

dos canais telegráficos e de voz existentes.À esquerda, para
quem duvide, estão
as pacientes
telefonistas do
nunca suficientemente
criticado "'101".
Além de ligações
interestaduais, o
número mágico também
serve a todas as

chamadas para o

exterior. Há muita
boa vontader o que
falta são linhas.

DDDeTV:Melhora no

interior
Dentro em breve

O Estado
contará com mais

um canal de TV,
para transm issões
interestaduais,
simultâneas. As
corridas de

Emerson não serão
mais cortadas.
À direita, os

aparelhos da DOO,
que começarão a

funcionar
da capital para
fora em 1974.

À direita, a mesa
.

que atende as

chamadas estaduais,
com exceção de

Blumenau, e as que
se destinam ao

Paraná. Neste

particu lar, a
situação melhorou
muito em relação
a anos anteriores,

quando uma

chamada para o

oeste chegava
a demorar
48 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Tudo como disse mestre Graça
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François Perier. Do diretor
Claude Sautet, entretanto,
não temos conhecimentos
de outros filmes, pelo que,
as perspectivas não vão

além da incógnita. Techni
coloro 18 anos. Cine Coral

3-8-10 horas.
CHAMAM-ME ALE

LUIA - western italiano

com George Hilton, Agata
Flori. Eastrnanêolor - '18

a n o. S. C i n e Ri t z .

5-7,45-9,45 horas.

Li "Vidas Secas", de Graciliano Ramos, e vi O filme'
que Nelson Pereira dos Santos fez em 1962. Mas nunca

pensei que pudesse assistir algo parecido. Nem na chama
da vida real: Todavia, nas mtnhasfénas, quando eu pre
tendia ir ao Nordeste, de carro; terminei vendo de perto
uma história atualizada do drama de Fabiano, o vaquei
ro; Nosso carro fundiu o motor no sertão daBahia. Hou
ve aquele desespero, normal em ocasiões como essa, e

arranjamos a situação colocando o carro em cima de um
cáminhão que voittiva vazio doRecife. Era umacarreta.

Esses caminhões geralmente vao para o Nordeste carre

gando vetculos novos para os revendedores, e por terem
carroceria' especial, fazem' o retomo à São Paulo sem

.

nenhuma carga. Esse caminhão que nós contratamos ti-
nha uma eapa: um. casal de retirantes e quatro filhos. O
motorista, um nordestino, encontrou esta famüia em

Feira de Santana. Era gente pobre, desarranjada e que
implorava que alguém lhes trouxesse para o sul. Para o

I

,(

I '

.Chamam-me Aleluia cl George Hilton

o P ÃSSARO DAS

PLUMAS DE CRISTAL,
de Dario Argento c/Tony
Musante. O LIBERTINO,
de Michel Deville c/Mauri
ce Ronet. Cine Roxy 2 e. 8

horas.

UMA VIÚVA TODA

DE OURO, de Michel Au

diard c/Michele Mercier.

Eastrnancolor - Cirie Jalis

co 8 horas.
I

JAMES TONT-OPE-

RAÇÃO UNO c/Lando
Buzzanca.

VINGANÇA ATÉ O

FIM c/George Eastman -

Cine Glória 4 e 8 horas. .

CONQUISTADO PLA-
.

NETA DOS MACACOS,
de J. Lee Thompson, com
Ricardo Montalban e Don _

Murray. Tec\micolor. 18

anos. Cine Rajá 8 horas.

SABATA VEM PARA

SE. VINGAR, c/Lee Van

Cleef..Eastmancolor. Cine

São Luiz 8 horas.

Darci 'Costa

DÜllribuUlora
BIA

Anita Garibaldi, 7

-uni.�.ersol1if!í��� .

.....-'. .

(.,',"

AgranL{c l'ut.:lc!op0dia pararodos
Pais & Filhas

Geração. POP
Ilusão - Capricho
Dic. ! lustrado

Inglês/Português
PLANETA
Os Pensadores

.

VERDADE da Vida
Garibaldo
Vestibu lares

Dúvida - ROCA

PEDROSO
-admite

VendedGi'es especial izados no ramo de mo

veis, com idade entre 22 e 35 anos. Candidél:
tos munidos de documentos e fotos 3x4 deve

rão se apresentar para entrevista no dia 16/6

das 13 às 15 horas na Rua Santos Saraiva no.

49 - Estreito.

sul, diziam. E sul podia ser qualquer lugar. Éle, trabalha
dor braçal na agricultura, em Pernambuco/vinha enfren
tando a dureza da vida com tanta dificuldade que ajun
tou os trapos e saiu pela estrada com a mulher e os

quatro filhos. Uma versão moderna da história de Graci-
\

liano Ramos, de Fabiano. Não trazia a cachorra, se é que
tinha uma. Trazia os filhos. Todos muitos fraquinhos,
amarelos e barrigudos. O mais velho, seis anos. O mais
novo, um ano, embora aparentasse apenas algunsmêses.
Pois bem: pusemos o carro nos trilhos inferiores da carre

ta e, comodistas, cada um de nós pegou seu lugar para a

-lamentdvel viagem de volta. A nossa frente, entre o carro
e a cabine do caminhão, aconchegados nos volumes de
sacos que embalavam todos os bens da famüia, estavam
os novos Fabianos. Então veio a noite, o friozinho da
fronteira de Minas Gerais, e de dentro do carro ouvimos
choro de crianças. Decidimos colocar todos os nordesti
nos no carro e fomos para o relento, receber o vento

provocado pela -vetocídode do cami1Jhãó. E falamos com
o pai, .

() qual preferira faler companhia a nós, imaginem,
caridosos moços do súl: .Esoubemos que eles não tinham
nada. Dinheiro, comida, destino.Nada. Estavam fugindo.
Apenas isso. E sem saber para onde iam: Um dos amigos
ponderou: "Se o senhor nada sabe fazer, é bom escolher
um lugar que. não �ja SãQ, Paulo: lá, só quem se .emprega
é quem tem qualificações". Ponderei; então, que se esse
critério fosse válido, seria bom ele voltar. Essa conversa
mole parou por at: O menorzinho, dizia a mulher, naque
le momento começara a vomitar.'E muito. Passamos por
momentos de grande importância.. Era desidratação. O
motorista, preocupado, fez de tudo. Meteu-se no mato, à
pé, e conseguiu uma garapa de água com açucar.

De manhã cedo, entramos em Governador Valadares e
o pequeno apresentava sintomas graves de desidratação.
Deixamo-lo, e toda a famüia, num posto de INPS. O
caminhão seguiu, porque tinha prazo certo para chegar

"Botequim ",
de Guamieri; é o maior

sucesso teatral

de 73, no
Rio de Janeiro.

. TEATRO NO RIO (esta é. a época em que os catarinen
ses mais vão. ao Rio), já tem um gran
de espetáculo para ver.

CINEMA FRANCÊS·

popular. "Podíamos fazer uma acul
turação, de tipo mais ou menos seme

lhante à conseguida pela Umbanda".
E acrescentou: "Nosso povo faz mui
tas vezes da religião, uma alternativa
para a Medicina. Como ele não pode
ir ao médico. ou comprar remédios ..
porque não tem dinheiro, procura o

médium para se curar".

EMCURITmA

A peça infantil "A Pantera e o Gi
gante", de Nilson Mello, estará hoje e

amanhã em. Curitiba, com espetácu
los às 16 e às 10 e 15 horas, respectí
vamente. Esta' é a terceira vez que o

Grupo. Nós se apresenta na capital pa
ranaense, sempre com sucesso.

NOVOS BAIANOS
Nova data e novo local foram mar"

cados para a apresentação, na Ilha,
do. estraordinãrio conjunto "Novos
Baianos": dia 21, Sa, feira (feriado
municipal), às 16 horas. Hora e local
podem parecer meio esquisitos à pri
meira vista, mas garantimos sucesso,
já comprovado em todo o País.

VERINHA
- Quando estávamos encerrando a

coluna, soubemos do falecimento. da
Verinha (Vera Unhares de Andrade),
que nos deíxou repentinamente,
quando mal começava a viver. Diante
disso, nada mais há a dizer. É só calar
e sentir saudade que já vem por aí,
batendo no. peito de todos os que
aprenderam a amá-la por si prpría, e

pelas belezas que nos. deixou, como
"Ano N":

"Escuta, há tempo eu andava que
rendo te falar/ Agora entendo o por
quê da dispersão/ Não quero mais sa
ber de me esconder/ de me extinguir
em poesia. / Saturei mflancolia/ Ras
guei anos de papel! Me descobri,
rompi o véu/ Voltei meu rosto. para
frente/ Tanto amor latente, urgente/
está morrendo sem nascer!/ Há pressa
que entendas o. meu desabafo/ muito
tempo já foi gasto/ Não é hora de

esperar/ Amigo, há tanta coisa prá se

ver/ prá se dizer e a gente calai Con
tribui para que haja falhai De um no

vo amanhecer/ Quando haverá mes

mó viver/ Sobe o degrau que está à
frente/ E verás que de repente/ o

Universo vai mudar./ Quero lançar-te
um desafio: abre a mente, enche o

vazio/ Sai de ti, vai transformar."

em São Paulo. Cada um de nós deu 'algum dinheiro ao

retirante;Compramos biscoitos e leite para as crianças e

envelopes preventivos contra diarréia e desidratação. E,'
na satda, todos nós em siMncio� ouvimos o retirante em

conversa com uma.pessof!, na varanda 40 posto m'édil!lJ:
"Não. sei, não. Ma� acho que fico em Valadares", comen
tava, casmurro, pórém tranquilo e inocente. "Os moços
de São Paulo num acham bom nós ir prá lá", acrescen
tou. O outro, então, perguntou: ICEpor que,não vão para
Belo Horizonte? Tem trem daqui prâ lá". Nosso ex-com

panheiro de viagem, então, respondeu, pensativo: "E de
lá, se a sorte num der, tem para onde ir"? ,

O caminhão seguiu na direção da estrada. E nada mais
soubemos daquela famtlia:

'

.

.

'

Talvani Guedes da Fonseca

Estamos recebendo neste momen

to. (sexta-feira, 15 horas), 11m envelo

pe com timbre do Teatro Princesa

Isabel, Copacabana, Rio, contendo
uma foto e transcrição. de crítica dos

principais jornais brasileiros, sobre a

péça "Botequim", de Guarnieri. Jun

to., um ingresso nominal, válido para
duas pessoas em qualquer sessão. O
remetente? Mistério total.

Em todo caso - e .essa deve ser a

finalidade - vamos falar um pouco
desse extraordinário. espetáculo, que
está recebendo uma verdadeira consa-

. gração por parte do público e da
crítica especializada: no elenco, Isol
da Cresta, Jorge Chaia, Ivan Cândido
e a cantora .Marlene, agora revelada
como excelente atriz. A direção é de
Antônio Pedro, com cenários e figuri
nos de Arlindo Rodrigues, Tudo com

a rnüsica de Toquínho, o que já é
uma garantia.

Eis algumas opiniões abalizadas:
"Um dos- textos mais adultos e sérios
do. moderno teatro brasileiro, numa
montagem empolgante" - Flávio
Rangel; "Um dos espetáculos mais

importantes da atual temporada ca

rioca" - Fauzi Arap; "Não deixem
de assistir à melhor coisa feita pelo
teatro brasileiro nos ültimos tempos.

"Botequim" é uma janela aberta no

casarão mal assombrado da cultura
brasileira hoje; .; uma canção à inteli
gência brasileira; uma homenagem
aos homens perdidos mi tempestade:
enquanto a cidade se esboroa lá fora'
sob o vento, os raios e a chuva, den
tro do botequim a esperança vive -

como a flor da planície: açoitada,
vergada, mas intocada" - Sebastião

Nery, em "Politika.
'

Portanto, quem for ao Rio agora

,

Numa promoção da Sub-Reitoria
de Ensino e Pesquisa e do Departa
mento de Extensão. Cultural da Uni
versidade Federal de Santa Catarina,
e co-promoção do Serviço Cultural
da Embaixada da França no. Brasil,
começará dia 18, às 21 horas, no au

ditório II de Medicina, o Ciclo do Ci
nema Fantástico Francês, corn a exi

bição de "Os Visitantes da Noite.", de
Marcel Carné.feíto em 1942. O Ciclo.
se estenderá até o dia 26 e, entre as

obras, coisas fantásticas cçmo "Além
da Vida", de Jean Delannoy, "O
Idíota", de Georges Lampin e "Os

Desaparecidos de Saint-Agil", de
'Christian Jaque, realízado em 1938.

UMBANDA

A frequência crescente de católi
cos em terreiros de Umbanda, pode
ser o resultado da adoção muíto pre
cipitada, em várias dioceses, das re

comendações ecumênicas, que supri..
miram muitos ritos paralitúrgicos, co
mo as procissões, por exemplo.

Essa hipótese foi levantada ontem,
durante a Assembléia' da Comissão
Episcopal Regíonahl Leste Il, que
conta com a participação de 26 bis
pos. Dom José Angelo Neto, Bispo
de Pouso Alegre, Minas Gerais, foi
quem disse: "Será que não devemos
fazer uma revisão pastoral, multipli
cando as práticas paralitürgicas, de
aco.rdo com a linguagem e a cultura
do povo?"

.

,

O bispo mostrou-se cético. sobre se

os cantos permitidos hoje em dia nas

igrejas possam fazer com que o povo
participe das cerimônias. Acha que
deveriam ser introduzidos certos cano'

tos ritmícos retirados do cancioneiro
Mauro Julio Amorim

Farrnacias
de Plantão

. sendo que aos sábados.. domingos f( feriados, das B as 12 horas.
As farmácias Ouro e .Farmacap darão plantão diariamente das 8
as 23 horas. A farmácia Central dará plantão diariamente das 7 as

23 horas. A fàrmácia Vitória dará plantão permarlente.,

ESTREITO
.

Dia 16 - sábado (tarde) - Farmácia Nacional - rua Santos,
Saraiva. Dia 17 � Domingo - Farmácia Nacional - rua Santos
Saraiva, A farmácia Medical dará plantão dás 7 as 22' horas. A
farmácia Continente dará plantão permanente. A farmácia Prin
cesa dará plantão das '8 as 24 horas. A farmacia do Canto dará
plantão diariamente, exceto aos domingos, das 7,30 as 2 horas.

.

A farmácia Santa Terezinha dará plantão das g as 19 horas. A
farmácia Catarinense dará plantão das 7,30 as 12 horas, e das

13,30 as 19,00 horas. Sendo que nos dias santos e feriados, das 8

.as 12 horas.

CENTRO
Dia 16 - Sábado (tarde) - Farmácia S.Geraldo - rua Anita

Garibaldi. Di� 17 - Domingo - Farmácia São Geraldo - rua

Anita Garibaldi. O plantão noturno será efetuado pelas farmácias
Vitória, Tunísia e Noturna. O plantão diurno, compreendido en

tre 12 e 13,30 horas, será efetuado pelas farmácias Central e

Noturna. A farmácia Noturna dará plantão entre 8 e 23 horas,

QUE PENA! EU
QUELIA TAt-JTO PINTAR
ESTLELAS4 MA'e. AINDA

. . É DIA I

Bldá

I,__
-UM-.-CA-IP-IRA-'E-:-·�-�_e_�-d,-�-o-ele-nC-O:-R-o___,JI__._'P_a_l_·0_'1_:,--'!'I

RILOCHE, chanchada na- Schneider, Michel Piccoli e
cíonal de Mazzaropi, com
Geny Prado, Beatriz Bon-.

neto Direção de Pio Zarnu
ner e Amacio Mazzaropi.
Eastmancolor. Cine São·
José 3-7,45-9,45 horas.

SUBLIME RENúNCIA.
(Max et Les Ferraileux).
'Filme francês. É a história
de Max, o policial que in- .

duz um grupo. de marginais
a assaltar um Banco, para

poder prendê-los em fla

grante. Um trio excelente

Horóscopo

TV. CULTURA - CANAL 6
13 :30 - Campeonato Ca

rioca de FUtebol; 15:00 - Bo

nanza (a cores); 16:00 - Show
da Girafa; 18:00 - Jerônimo,
o Herói do Sertão; 18:30 -

Mulheres de Areia; 19:20 -

Bola em Jogo; 19:30 - Rede

Nacional de Notícias, via Em

bratel (a cores); 19:55 - Píc
Nic (a cores); 20:00 - Vitória.
Bonelli; . 21 :00 - Buzina do
Chacrinha (a cores); 23:00 -

Cine Espetacular (a cores).

ARlES - Alguma preocupa

ção com assuntos financeiros e

pessoais, Mas tenha otimismo

e confiança em si que tudo ter-.
minará bem. Muito sucesso em

tudo que está relacionado com

a comunicação, mudanças e

viagens.

TOURO - Excelente dias aos

novos empreendimentos e

bom lucro na compra e venda
de bens móveis e imóveis. No
vas amizades poderão alertá-lo
em algum sentido. Sucesso em .

viagens, diversões e na vida rQ

mântica,

GÊMEOS - Disposição tran

quila e excelente estado men

tal para entabular novas coisas
visando sua melhora geral. A
elevação da personalidade será
o ponto máximo de seu suces

so" Melhora da saúde, mas não
Se descuide.

CÂNCER - Procure manter

seu estado de ânimo mais cal
mo e otimista, neste e nos pró
ximos dias, para que não ve-.

nha a sofrer prejuízos e emb�
raços. Êxito nos estudos, pes
quisas e exaltação psicológica.
Neutro ao amor.

LEÂO - Dia em que lhe pres
sagia o recebimento de ótimas
notícias e de apoio moral e fi
:nanceiro por parte de amigos
leais e dos superiores hierár-

quicos.' Êxito em viagens, no
amor, diversões e passeios.

VIRGEM - Esperanças bem

sucedidas, desejos concluídos
e exaltação profissional e so

cial, estão previsto para você
neste dia. Muito boa influência
também aos assuntos pessoais
e as artes de um modo geral
Pode amar.

TV

TV COLIGADAS - CANAL 3
13:00 - Padrão c/música;

13:30 -Confronto; 13:40 -

. Cine Desenho; 14:10 _: S.Ban

da; 14:40 - Paladino, defensor
da justiça; 15:10 - Ben, o urso
amigo; 15:40 - J.Ringo; 16:10
- Amaral Neto; 17:00 - T.

Tempo; 18:00 - Mundo Sub

marino; 19:00 - Uma Rosa
com Amor; 19:55 - Tele Jor
nal M.Hering; 20:20 - Cavalo
de Aço; 21:00 - Premiere 73;
22:30 - Verdade Final; 2�:30
- Cíne Drama.

'Omar Cardoso

LI B RA - Influencia astral
muito benéfica e renovação
profissional e para solucionar
seus problemas financeiros e

pessoais. Fará boas amizades e

receberá o apoio de pessoas
que exercem muita influência
em nosso meio.

ESCORPIÃO .- Dia pouco
agradável e com probabilida-'
des de muita oposição por par
te de falsos amigos e até mes
mo parentes. Contudo, aja
com otimismo e confiança em

si, que sair-se-á muito bem.
Cuide da saúde e de seu crédi
to.

SAGITÃRIO - Dificuldades
na 'vida' doméstica e muito'
'mau humor, é o que pressagia
o fluxo astral deste dia para
você. Evite as decisões -precipí
tadas e seja mais inteligente
que tudo sairá a contento.

Bom as viagens.

CAPRICÓRNIO - Suas mais'
caras esperanças e desejos, po
derão ser concretizados neste

dia, principalmente se manter

otimista e mais confiante. Su-·
cesso amoroso, social, profis
sional e em viagens que reali-
zar. Ajude os mais necessita

dos.

AQUÃRIO - Dia em que lhe

promete amizade originais, du
radouras e de condição mate

rial e financeira' elevada. Seus
lucros tendem a aumentar.
bem corno seus vencimentos e

seu crédito. Êxito artístico, e

amoroso.

PEIXES -:- Dia em que recebe
rá boas sugestões para solucio
nar de vez suas dificuldades fi
nanceiras. É muito bom tam

bém para iniciar negócios imo
biliários e para solicitar a casa

;própria. Harmonía amorosa e

familiar.

.
O importante ·é.�;
manter-se em
torrna ..•
LI�PAR os

RINS
ESTIMULAij o
fígado ...
tome

·::URODONIL,
e viva MAIS contelite'

ENXOVAL
Pelo crediário compra-se na

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302 e agora também na

R. FELIPE SCHMIDT, 52 - FONE 2160.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I JAJl{TAR
DROGSTORE

O Presidente da Assembléia Legislativa, Deputado
Zanv Gonzaga, foi visto jantando no simpático Drogsto
re na Lagoa da ,Conceição, com os senhores Deputado:
Federal Abel Ayila dos Santos, �ajor Saulo M. de Sou-'
za, Sr. Marcos Büchelle e Sr. Dário Carvalho.

15 ANOS
Sorava, filha do casal ElcV e Antônio Boabaid, na

sede do BESC, recebeu convidados para sua f�sta de 15
, anos. Boa música e o excelente serviço de Eduardo Ro
sa, prenderam os convidados (te Sorava até alta 'madru
gada.

EXPOSiÇÃO
Graziela P. dos Reis, Javro Schmidt e Laércio Costa,

estão expondo seus trabalhos na Casa da Cultura: em
Joinville.

MAVERICK
Os drs. Ptolomeu Bittencourt e Ângelo Silvestre Bez,

Diretores da Flor:isa, acompanhados de suas esposas, se_'

guirão hoje para o Rio, onde participarão do lançamento
do Maverick da Ford.

'

\

t

CINEMA
PARA
HOJE'

EXIBIDORA
CENTROSUL LTOA.

élNE JALlSCO - 8 H

1}..I'tli1::1.Il�"O
ç;;\'r.,\1ATOG."ArJCA
1'j)'.rnl.ME'S !.7011

M>'<.:h� ,��.., - "'_1<I<1�" ih:!>
1;;=. h� tu;� � Am:ú" ?-..>UMt> >

SÃO JOSÉ
A PARTIR'

MANHÃ

Espetacular!

o costureiro Lenzi, an
teontem jantava no Res

taurante do Clube Doze de
Agosto, em companhia do
Presidente do Doze, Már
cio Luiz Collaço, Durante'
o Jantar, comentavam so

bre 'a noite de gala em co

memoração ao 101 anos

do clube, que será no se

gund2 .sábado de agosto.

JOAOJosÉ

ZuryMachado

AULA

MANOW'S que está de- casamento marcado para o próxi-HERCÍLIA
A bonita Hercflia Catarina da Luz, da ci

dade de Laguna, recebeu convite para para-.

ninfar a trezena da festa Santo Antônio dos

Anjos.às 19 horas, de hoje.
, VIAGEM

A convite do Secretário de Economia e

Planejamento de São Paulo, Miguel Cala
suonno, viajam amanhã para a capital paulis
ta, o Secretário do Desenvolvimento Econô

mico, Hoyedo Gouveia Lins e o chefe dô

Gabinete, Roston Nascimento, para partici
par do II Seminário de Pesquisa e Análise de

Conjuntura.

O engenheiro Cesar, d� Cerâmica Santa mo dia seis.
) Catarina de Criciúma, esteve na Ilha e jantou ,

RAINHA DA JUVENTUDE

no Mano1o's, em companhia do sr. Norberto As cidades, de Joinville, Jaraguá do Sul e

Pinho. Durante o almoço, o engenheiro co- Corupã estão em atividades com o concurso

mentou a animada e elegante noite realizada' da Rainha da Juventude 1,973. O concurso

�ecentemente no Pipocas Clube, com a can- encerra-se dia 14 de julho com coroação do'
tora Neide Mariarrosa, broto eleito, na cidade de Corupá.

MISS

Quatro mil pessoas estiveram presentes à

'festa promovida pelos Diários Associados em

Criciúma, quando foi eleita Maria Hermínia

Aléssío, Miss Criciúma 1973.

Quem' está festejando
aniversário hoje, é o jorna
lista de A Gazeta, João Jo
sé da Costa, que, logo

, mais, em sua residência re-
'

,

cebe convidados.

Luiz Henrique Targat,
coordenador de Relações
Públicas, especialmente
convidado, proferiu aula
no cicIo básico da UFSC. '

O tema da aula foi .sobre
Relações Públicas, Teoria e

Prática.

O Secretário Sérgio '

Uchoa de Rezende, Presi
dente do Fundo de Desen
volvimento do Estado de
Santa Catarina (FUN
DESC), assinou a liberação
de Cr$ 2.933370,00 em

financiamentos que irão
beneficiar a mais de quatro
empresas catarinenses.

cHÁ DE PANELA

Quinta-feira, etn sua residência, Julia Lins

recebeu convidados para um "Chá de Pane

la" em homenagem a Eliana Miranda Pereira

MARIA JOSÉ
Procedente do Rio, já há alguns dias en

contra-se em nossa cidade, a jovem sra. Nil

ton Cesar da Silva (Maria José). Pela Trans

brasil, Maria José viaja hoje para o Rio.

POSSE TRANSFERIDA

Conforme divulgamos 'anteriormente, a

posse do Dr. Armando Calil Bulos no cargo
'

de chefe de Gabinete da Assembléia legisla
tiva, foi transferida. Teve excelente repercus

são nos meios políticos e culturais, a escolha

do ilustre homem público, pelo Presidente

da Casa Legislativa.
CONVITE

Pelos festeiros da tradicional festa de San

to Antonio dos Anjos, da cidade de Laguna,
estou sendo' convidado' para paraninfar a tre
zena daquele, acontecimento, hoje às 19 ho

tas.
' LÚ

FUNDESC

Elizabete Vieira,
'beleza morena da cidade de

Jaraguá do Su I, é candidata
à Rainha da Juventude.

Inaugurou na última se

mana. na sobre-loja do edi
fício Dias Velho, o cabele
reíro Lú, exclusivo para ca

valheiros, atendendo das 8
ás 21 horas.

EDSON

Maria Tereza Machado,
preparando malas

para uma viagem de férias

aos Estados Unidos.

Edson, filho 'do casal
Selma e José, Pires, feste
jou idade nova. Na residên
cia de seus pais, Edson re

cebeu convidados para um

jantar.
, êr.

'CINE RITZ - 5 - 7,45 - 9,45 H CINE CORAL '�" a S � 10 H'

.�.:'

W APR[S>NTA 'CHAMAM-ME ALElUIÀ
."';..,�. COM GEORGE HILTON· CHARLES SOUTHWQOD' AGATA. flORI

GLORIA 4 - 8H� PROGRAMA DUPLO
lQ FILME <ROXY PROGRAMA-' DUP[Cf',,:I2 - 8 H,

< '
, "

" !'. ,

1 � FILMELando Buzzanca

Gina Rovere

Lores Gizzi

;COMPANEEZ
iiOOmFOSSEY
=:-JWtVlLAR

fRIA E CllCUlAIIIMENU,
SOB OURE ESTRANHO

-

DlSfARCULE
SURPRUNDlA

SUAS'
VITIMAS!

2 � FILME

famafilmes_

VINIANI:A
ATrDFIM

n� pANTER_A C R DE ROSA" l ,

DAVID NIVEN :. PETER SElLERS-ROBERT WAGNER - CAPUCINE
I .1
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'EDEN

�

AGRONÔMICA - EXCELENfE RESIDeNCIA
Vende na Rua Aristides Lobo, 'excelente residência em cons

trução, Entrega em 180 dias. Pavimento térreo: um enorme

living, copa/cozinha, lavabo social, depencência de empre

gada, lavanderia,churrasqueira, garagem para dois automóveis.
Pavimento superior: quatro qJartos, sendo dois com banhei
ros privativos e armários embutidos, banheiro, bíbliotece,
Esmerado acabamento. Aceita imOvel de menor valor li finan
cia o saldo a lon!!p prazo. ,

CENfRO - SALAS PARA ESCRITÓRIO
Vende na Rua Anita Garibaldi, duas salas com 46m2 cada

uma. Fase final de çonstrução. Entrega em 60 dias. Aceita
imóvel de menor Valor e financia o saldo a longo prazo.

ssrasrro - PALACElE ANfIGO
Vende na Rua Santos Saraiva, um palacete antigo. Bom esta-

'

do de conservação. Três quartos, garagem e demais dependên
cias. Constru(do em terreno de 1.056m2. Totalmente finan
ciado.

ITAGUAÇU - MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento com 168m2. Pronto para
ser habitado. .Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros
com azulejos coloridos e decorados até o teto, área de serviço
e garagem. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo,>

CENTRO - APARTAMENTO
Vende na Rua Durval Melqu:ades de Souza (Chácara de

ADMINISTRACAO. E COMÉRCIO DE IMOVErS
Rua Nunes Machado.. 14 - Salas 93/95 - Fones 4141/3950/2481

DEPARTAMENTO DE VENDAS - CRECI 6269

-

Espanha), um ótimo apartamento. Dois quartos, living, hall,
copa/cozinha, banheiro, ,área de serviço e dependência com

pleta de empregada. Aceita imóvel de menor valor e financia
o saldo a longo prazo.

RUA RAUL MACHADO - EXCELENTE RESIDeNCIA
Vende na Rua Raul Machado uma ótima residência de alvena
ria. Três quartos, 'ampla sala, copa/cozinha, banheiro social e

garagem. Nos fundos, também em 'alvenaria, dois quartos,
dispensa e cozinha. Terreno de 12m x 27m. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.

,
'

RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento. Suite de casal com ar con

dicionado e cofre embutido, dois quartos, living, copa/cozi-
'

.nha, banheiro social, dependência de empregada, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e salão de festas. Aceita im6vel de
menor valor e financia o saldo a Ionqoprazo,

ALAMEDA ADOLPHO KONDER - TERRENO
Vende um terreno com uma área de 440m2. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.

, JUltERe - lERRENO
Vende excelente lote com 450m2, situado no Loteamento,'
"Praia do Forte". Totalmente flnanclado,

AGRONÔMICA - TERRENO
Vende na Aristides Lobo, ótimo terreno para construção resi�
dencial com 260m2. Totalmente financiado'

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
, DIRETORIA !?E DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇOES

DECISOES DO TRmUNAL DE JUSTIçA
A Primeira Câmara avil em sessão de 14.1)6.73,;ulgou os

seguintes processos:
'

APELAÇOES Cl'VEIS

No. 8.887 - POMERODE - Apta. Amo Glatz. Apdos.
Bruno Keller e outros. Rei. Des. Alves Pedrosa - "Negaram
provimento. Unânime".

No. 8.932 - CHAPEm - Apte. Arquimino Flores.
Apdo. Oscar Andrade. Rei. Des. Alves Pedrosa - "Negaram
provimento. Unânime".

No. 8.941 - SANfA CECltIA - Aptes e Apdos. Valter
Jacó Menegotto, Amo Ribeiro, Julieta Hau, Madeireira Bella
Vista Ltda e Walmor Adehno Ely. ReL Des. Alves Pedrosa
"Converteram em diligência, para complementaçâo da prova.
Unânime". ,

,

No. 8.995 - BOM RETIRO - Aptes. Cesário de Abreu '

Netto e sua mulher. Apdo. Reynaldo AIovisi. Rei. Des. Alves
Pedrosa - "Conheceram do agravo no au to do processo e da

apelação, negando-se.Jhes provimento. Unânime".
No. 8.276 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Fermino Cor

deiro dos Santos. Apdo. Estado de Santa Catarina. Rei. Des.
May FiDto - "Negaram provimento. Unânime." Acórdão
assinado na sessão.

No. 8.814 - SÃO JOAQUIM - Apte. Amâncio Rodrigues
Sobrinho. Apdos. Nestor Ródrigues Velho e outro. Rei. Des.
May Filho - "Negaram provimento. Unânime". Acórdão
assinado na sessão.

No. 8.Q68 - SÃO MIGUEL DO OESfE - Aptes. Licerio
Antônio Bertin e Itelvina Virginia Trenti Bertin. Apda. Edith
Catarina da Silva. ReL Des. May Filho - "Negaram provi
mento ao agravo no auto do processo e a apelação. Unâni
me". Acórdão assi;,!ado na sessão.

No. 9.064 :.. SÃO FRANCISCO OO'� - Apte. Luiz
Manoel da Silva. Apda. Irmãos Emmertdorfer S.A. Rei. Des.
Ivo SeU - "Deram provimento para condenar a firma autora
ao pagamento das custas processuais e honorárias advoca
tícios da parte contrária, fixados em 10% sobre o valor dado
à causa. Unânime".

No. Q.076 -e- BLUMENAU - Apte. Noraldino Comper.
Apda. Ludivina Schrnitz. ReL Des. Ivo Sell - "Deram provi
mento para anular o processo a partir da contestação oposta
pela mulher do executado, exclusive, devendo a ação.execu
tiva prosseguir, nos seus ulteriores termos. Unânime".

No. 9.1)86 - LAGES - Apte. Marcos Quintino dos
Santos. Apdo. A1tino Bernardino Costa. ReI. Des. Ivo Seu -

"Negaram provimento. Unânime". Acórdão assinado na

sessão.
No. 8.756 - CAMPOS NOVOS - Aptes. Celestino Mezari

e Osvaldo Correa. Apda. as. de agarros Souza Cruz. Rei.
Des. Ayres Gama - "Negaram provimento ao agravo no auto
do processo, e proveram em parte as apelações dos réus, ,

sendo a de Osvaldo Cohea para excluir da condenação as

verbas relativas a lucros cessantes e desvalorização, determi
nando que o quantum seja apurado, na liquidação, c a de
Celestino Mezari, para condenar a autora a pagar a verba de
honorários calculada em 10% sobre o valor da indenização.
Unânime".

No. 9.092 - INDAIAL - Apte. Igio José Bertoldi. Apdo.
Klaus Kalvelage. ReL Des. Ayres Gama - "Negaram provi
mento ao agravo no auto do processo e à apelação. Unâni
-ne". Acórdão assinado na sessão.

\
APELAÇÕES DE DESQUITE
No. 3.725 - CHAPEm - Apte. Dr. Juiz de Direito da

la. Vara, "ex-cfficío," Apdos. Dinarte Alves de Oliveira e

Albina Richter de Oliveira. Rei. Des. Alves Pedrosa -

"Negaram provimento. Unânime." Acórdão assinado na

sessão.
No. 4.1)64 - CURIrmANOS - Apte. Dr. Juiz de Direito,

"ex-offício," Apdos. Ivo Arão Gomes e Aurora Gomes. Rei.
Des. Alves Pedrosa - "Deram provimento para anular o pro
cesso a partir do despacho de Os. 10, inclusive. Unânime".

No. 4.076 - BLUMENAU - Apte. Dr. Juiz de Direito da
2a. Vara Cível, "ex-officio", Apdos. Darci Heinrichs e Herta
Heinrichs. Rei. Des, Alves Pedrosa - "Negaram provimento.
Unânime." Acórdão assinado na sessão. ,

No. 4.101 - JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da '

,

2a. Vara Cível, "ex-offícío", Apdos. João da Silva e Bonifácia
Zeferino da Silva. Rei. Des. Alves Pedrosa - "Negaram provi
mento. Unânime". Acórdão assinado na sessão.

No. 4.074 - SÃO BENfO DO SUL - Aptes. Dr. Juiz de
Direito, "ex-officio". Apdos. Alcides da Cruz e Maria Celina
da Cruz. ReI. Des, May filho - "Converteram em diligência,
para sanar irregularidades. Unânime". Acórdão assinado na

sessão.
, No. 4.097 - CHAPEm - Apte. Dr. Juiz de Direito da

'

2a. Vara, "ex-officio":- 4pdos. Adão Jesus de Borba e Mar·
'

Iene Sonenberg de Borba. Rei. Des. May Filho - "Converte
ram em diligência, para sanar ínegulandades.. Unânime".
Acórdão assinado na sessão.

No. 4.102 .; BLUMENAU - Apte. Dr. Juiz de Direito da
2a. Vara Cível, "ex-officio". Apdos. Gerhard Herbert Rudolf
Passuld e Christa Passuld. Rei. Des. May Filho - "Neg8!am
provimento. Unânime."'Acórdão assinado na sessãp.

No. 4.080 - JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da
la. Vara Cível, "ex-offícío", Apdos. Renato Fiedler e Joce
tina Fiedler. Rei. Des. Ivo Sell - "Negaram provimento.
Unânime". Acórdão assinado na sessão.

No. 4.100 ,- LAGES - Apte. Dr. Juiz de Direito da la.
, Vara Cível, "ex-oífícío", I\pdos. Zanoni Tadéu <lê 'Oliveira e

Marlene Souza de Oliveirã. Rel, Des, Ayres Gama - "Nega- ,

ram provimentó. Unânime". ,Acórdão assinado na sessão.
AGRAVOS DEPETIçÃO
No. 3.103 - JOINVILLE - Agrte. Dr. Juiz de Direito da

2a. Vara Cível, "ex-oífício", Agrdo, José Pereira da Silva.
ReL Des, May Filho - Converteram em diligência, pala ser

completada a instrução da causa. Unânime". Acórdão assina
do na sessão.

No. 3,100 .; ORLEANS - Agrte. Dr. Juiz de Direito,
"ex-offícío", Agrda. Prefeitura Municipal de Orleans, ReL
Des. AyresGama - "Converteram em diligência, a fim de que
a ré seja intimada da sentença. Unânime". Acórdão assinado
na sessão.

'

RECLAMAÇÕES' ,

No. 33 - SAO FRANCISCO DO SUL - Reclte. Domin
gos Fermino da Costa. Recldo. Dr. Juiz de Direito. Rei. Des.
'May Fffho - "Não conheceram, por incabível. Unânime",
Acórdão assinado na sessão,

No. 36 - VIDEIRA - Reclte. Banco do Estado de Santa
Catarína S.A. Recldo. Dr. Juiz de Direito. Rei. Des. Alves
Pedrosa - "Não conheceram, por incabível. Unânime".

AGRAVO DE INSTRUMENTO
No. 585' - BALNEÁRIO DE CAMBqRIÚ - Agrtes.

Manoel Fernando dos Passos e outros. Agrdos. Januário,
Pedro Ferreira e sua mulher. Rei. Des. May FiOto - "Não
conheceram, por incabível. Unânime". Acórdão assinado na

.sessão.
Nilton João Machado
Diretor, em exercício

SINDICATO DOS CONTABILISTAS DE CRICIOMA
Criciúma - SC.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
o Presidente do Sindicato dos Contabilistas de Criciúrna, "0 uso

das atribÚições que lhes confere os Estatutos Sociais convoca os

sennores associados para a sessão de Assembléia Geral Ordinária a
'

realizar-se no próximo dia 22'de Junho de 1973, em primeira convo

cação as 19,30 horas, em sequndacerwocação às 20 horas, em sua,

sede social à Av. Getúlio Vargas Ed. Damiani sala 3 com a seguinte
ordem do dia,

.

A) Tomada e Apreciação das contas da Diretoria referente ao

exerc(cio de'1972.
B) Discussão e aprovação da previsão Orçamentária para o exer

creio de 1974.
C) Assuntos Gerais.

Criciúma, SC. 12 de Junho de 1973
RENE VICENTE BEZ

Presidente

PREFEITURA MUNtClPAL DE GRÃO-PARA
ESTADO DE SANTA CATARINA
EDITAL DE CONCORRÊNCIA

Comunicamos a quem interessar possa que acha-se aberta licita.
ção de preços conforme ,Edital de Concorrência no.01173, de
02/06/1973, destinado ii aquisição de uma MOTONIVELADORA,
montada sob pneuS. As propostas deverão ser apresentadas até as 15
horas do dia 10 de' julho de 1973, na Secretaria da Prefeitura Muni
cipal, sita a Rua Barão do Rio Branco, 172.

Maiores informações a respeito,'bem como c6pias do Edital em
referência, poderão ser obtidos na Secre�aria da Municipalidade.

Prefeitura Muncip�1 de Grão-Pará, 02 de junho 'de 1973.
Antônio Squizatto
Secretário Geral

CO FAC - E.T.C./SC
PROMOVE

BAILE DA INTEGRAÇAo,
Dia 16-6-73 Início 23 horas

Clube 12 de' Setembro - Capoeiras
Conjunto Comunidade

__ • D_e_sfile - Elei�o' "GAROTA COFAC".

_"

:Dr'- PAULO ARUNDO PflIDPPI

'OUVIOOS�NARlZ-GARGANTA
,

Residência iVltclieal:fànosl na CUnica Prof. José K6s"
'

'- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na Pontitrcia Universidade

"

I
, Cat61ica do Rio de, Janeiro - GB. ,�

Cirurgia de �r_dez e Otite Crônica.
Diagn6stico de surdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fo", 3899 - 412
Diariamente das 16,00 is 19,00 horas.

I�--�------------------------------�--����.

Documento extraviado'
O Sr. Jaci João André, declara que extraviou sua carteira nacio-

nal de habilitação.
'

Criciúrna-SC

CE RTI FICADO ,EXTRAVIADO
O Sr. Antônio Fernandes Medeiros, residente em Rio Alnérica,

neste Município de Urussanga, comunica a quem interessa.r possa,
ter extraviado o Certificado de Registro de sua motoCicleta, de
marca B.S,A, ano 1951, 1 cilindro, 18 HP, cor preta, Motor no.

ZB3115326, com capacidade para 1 pessoa, de no. 141020, expedi-:
do em 3,1/03171, na Delegacia de 1'01 icia da Comarca de Urussanga
Placa no. PM020- estando o referidQ ve.ículo com baixa de circu-

lação.
•

---------------------------------------------,�

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de propriedade nO.222572 do cami·

nhão marca Ford F-600, motqr no. 2k1525636, chasSis F6 AAOSB
20310, placa YH-0054, de propriedade da Sociedade Carreteira
Ltda. Sendo encontrado, f8\l0r entreglrlo à R. Emllio Blum,,27 ou

informar-se pelo Fone 4002.
Florianópolis, 15 de ju nho de 1973

DECLARAÇAO
Declaro para os devidos fins que o Sr. NAZARENO ANTONIO

FELlPPE, extraviou o Certificado de Propriedade de sua Camionete,
marca VOlkswagen, ano de Fabr. 1966, ChaSsis no. B6-103818,
Motor no. B391096, r:or Branco e Vermelho de Placas CR-2072.

�o,r �r verdad�_firm? ?presen�_�lar�ção

ESfRErro - APARTAMENTO MOBILIADO
Vende na Rua Fólvio Aducci. Finamente mobiliado com bom

gosto. Dois quartos, living grande. copa/cczlnha, .ârea de ser

viço, banheiro. Aceita imóvel de menor. valor e financia o

saldo a Iq"\)o P�IJ!!0'

STODmCK - MODERNO PALACElE
Vende moderno palacete em construção. Local rnaravllhoso,
Entrega em 180 dias. Uma suite com banheiro privativo 'e

'sacada, três quartos com banheiro e sacada, armários embu
tidos, sala de estar (ntima. amplo livinQ, sala de jantar, hall,
lavabo, escrttôrlo, copa/cozinha, ampla dispensa, grande área
de serviço, lavanderia, dependência completa de empregada,
play ground, garagem para três automóveis, sistema de aque
cimento a gás em todas as dependências, vidros fume e pintu
ra sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita imóvel
de menor valor e financia o saldo a I�n!!_� erazo.

RUAMINISfRO RmEIRO DA OOSfA - RESIDeNCIA
Vende residência de alvenaria e madeira. Três quartos,
banheiro, living grande, copa/cozinha, inclusive garagem e

churrasqueira. Atualmente rende aluguel de Cr$ 600.00. En
trega em 90 dias. Aceita' imóvel de menor valor � financia o

saldo a longo prazo.

CANASVmIRAS - TERRENO
Vende perto do Country Club, ótimo terreno com uma área
de apr(l;ximadamente 700m2. Totalmente financiado,

ube,.
*

.--.

(Administração de Im6veis)
Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edifrcio Dias

Velho - conj. 10 - CRECI"-1950.
"

, ALUGA-SE
Conjuntos para escritórios - Loja na Gale

ria Dias Velho. "

promotora de vendas l tda,
L .. _.

VENDE-SE
Lotes no Jardim Cidade Universitária.

GATAO AUTOMOVEIS
Rua Francisco.Tolentino, 13 - Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AUTOMÓ
VEIS - Fone: 29-80
VARIANT AZUL NIAGARA "OK"
VOLKSWAGEN 1300 BRANCO LOTUS

'VÇlLKSWAGEN 1500 VERDE GUARUJÁ
CORCE L CUPí: LUXO VERM./VIN IL
VOLKSWGEN 1300 BRANCO LOTUS
VOLKSWAGEN 1300 BRANCO LOTUS
OPALA "OK" VÁRIAS CORES

1973
1973
1972 '

1972
70171
70/71 ,�

tH.

OFIC]NA DE LATARIA, PINTURA E SERViÇOS
MECANICO ESPECIALIZADO.
PLANTÃO AOS DOMINGOS

, RUA MAX SCHRAMIVI. 941 - Fone 2397
ESTREITO..,.. FLORIANÓPOLIS - SC.

_. i

COMPRO KOMBI 70/71
Particular - pagamento a vista sem intermediario. Trat. com José
Pereira pertodo da manhã. Rua Visconde de Ouro Preto, 91 - Ed.
Eduardo;

PROCURA-SE CASA 'PARA ALUGAR
de preferência na Trindade, podendo ser de madeira.
Tratar na rua Rafael Bandeira, 59 (FUNDOS), ou pelo fone 4775,

, com o Sr. Algenério.

ALUGA-SE APARTAMENTO
Centro, 3 quartos c/suite casal, sala-livlnq, cozinha, 2 banheiros,

dependência ,empregada, garagem.,
Local: Edifício Solimar - Tratar na portaria 04 apto, 203.

APARTAMENTO -ALUGA-SE
No Ediflcio Novo Rio c/117 m2. Falar com Bento pelo telefone

3431.

ALUGA-SE'
Residência na rua Padre Roma no. 58 (Frente), Tratar pelo fone

4742. : '",

LOTES EM COQUEIROS
Vendemos diversos no prolongamento ceia'

Rua Pascoal Simone. Tratar pêlo fone 650�.

TERRENO
Em frente ao Clube do Penhasco, com

10x30. Vendo por 35.000,00. Vista Pano
râmica. Tratar com Gastão 4604 é 3164.

LaTES EM COQUEIROS
Diversos lotes em ,Coqueiros em "Zona nova"
perto da rua ,Fritz Müller. .

Preço Cr$ 20.000,oq com 5.000,OOentrada e'
saldo em 15 meses."

'

Tratar e/GASTÃO FONES 4604 e 3164.

LOTES NA TRINDADE
Vendemos Diversos, na parte alta da

'Trindade (Trav. Belarmino Correa). Trata�"
fone 6502.

CANASVIEIRAS
Vendo um lote em cachoeira do Bom Jesus,
em Canasvieiras, de frente para ,o mar.

Preço 15.000,00 a vista
Tratar c/ GASTA0 fones 4604 e 3164. '

STA. MONICA OPORTUNIDADE
3' lotes no Jardim Sta. Mônica nà melhor loca
lização do loteamento
Preço 12.000,00 cada.
..._.,:.__ .....__. , 2 �_. __

CENTRO - EXCELENTE RESIDtNCIA
Vende' à Rua Padre Roma. urna excelente residência. Pavi·'
mento térreo: quatro quartos, três banheiros, copa, cozinha,
sala de jantar. sala de estar, garagem, lavandei-ia, dependência
completa de empregada. Pavimento' superior: salão de festas e

terraço. Aceita imÔllel de menor valor e financia o saldo a

, lo "!lo prêizo.
'

"

ITAJA! - VILA REsIDENCIAL
Vende à Rua Ol(mpio de Miranda Júnior, vila residencial anti

ga. Três quartos, amplo living, hall social, dois banheiros,
copa grande, cozinha, 'sala (ntima, varanda: esc rltôrto,
biblioteca e garagem grande. Ótimo terreno para íncorpo-.
ração. Totalmente financiado.

RIO TAVARES - EXCELENTE lERRENO
Vende na Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno
para chácara com uma área de 26.000 m2. TOtalmente finan
.clado,

ESfREITO - TERRENO PARA OONSfRUÇÃO' INDUS
TRIAL
'Vende à Rua Santos Saraiva, !unto a Florisa Automóveis
s.A., um terreno de 24 metros de frente para a Rua Santos
Saraiva e 44 metros de fundos. Ótimo para construção lndus

trial, comercial ou supermercado. Totalmente financiado.

BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - TERRENO
Vende ii Rua 3. 100, um terreno com 10 metros de frente

I com 67 metros de fundos. Totalmente financiado.

Vende-se os últimos apartamentos no Ed. Condessa:

Entrega em Julho de 73.
3 quartos, living com terraço, quarto do casal com

banheiro privativo (Suite), banheiro social, decorado, copa,
cozinha, dependência de empregada completa, 2 garagens,
todo de frente, vista para o mar. Área de 148m2.

Entrada de apenas Cr$ 6.900,00, restante financiado.
Tratar na Eletrolândia - Ed, IPASE térreo - Fone: 3376,'

com Adalberto.

BAfA,NORTE
APARTAMENTOS NOVOS

BARBADA
Ve,ndo uma propriedade com 11.0QOm2 em

Barreiros; com 26,00 metros de fre,nte por 460 m de

fundos, bem perto da Polícia Ibdoviária.
Preço 7,-30 o m2, com 30.000 de entrada. Saldo a

Combinar. Tratar com Gastão fones 4604 e 3164:t.

'APTO. NO CENTRO,
Amplo apto. com 146m2, localizado na

Rua ,Felipe Schmidt, com 3 quartos e demais
dependências, podendo ser financiado.

Tratar com Sr., Antônio; Fones: 4002 e

4050.

,

APTO. EM COQUEIROS
Vende-se um apartamento em Coqueiros,

ótima localização, visão panorâmica, ainda
sem habite-se, com 130m2, com 3 quertos,
demais dependências é garagem, podendo ser

financiado.
'

Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e,

4050.

Apartamento no. 12, Edf. GAIVOTA, em

Itaguaçu, c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living'l
área de serviço. e garagem -;- Cr$ 116.800,00.
86.000,00 em até 20 anos e saldo a combinar cf

pequena entrada.

Tratar com Sr. GASTÃO, fones 4604 e 3164. ':

VENDE-SE
,

I',

APTO. EM CAMBlJRIU
Vendo um apto. no Edifício Verde Mar, com
3 quartos, cozinha, banheiro, living, áreé(' e
área de serviço e uma vaga de garagem tndí-.
vidual. Otima oportunidade.
Preço 85.0,00,00,
Tratar c/GASTA0 FONES 4604 e 3164.

�
J

\

I, VENDE-SE BAR
Vende-5e um bar à Rua Santos Saraiva no.

580 em perfeito estado, P. em boa localização.
Tratar com sr. João José Dutra no local. Aten-

"

cioso.

BARBADA
Vende-se um terreno na Praia Balneário Daniela - Jurerê com

16x30 de esquina. Preço de ocasião. Financiado. Tratar com José

Carlos - Rua Major Costa, 127.

,OPORTUNIDADES
Vende-se. excelente apartamento novo, ainda não habitado, r:om:

lIrea,de 145,90m2, SftUadO 'no último andar do Ediffcio "Dias'

Velho" em pleno centro da cidade, à Rua Felipe Schmidt. Contém

,vest(bul0 amplo "living", três 6timos quartos, copa, cozinha,
'banheiro social completo, com aquecedor "Junkers", todos comi
,azulejos decorados até o forro, quarto de empregaqa, banheiro e

ótima área_ de serviço. � servido por dois elevadores "Otis" ultra;

rápidOS, com cabine de aço inoxiclãvel. Vista deslumbrante das duas

baias e da ponte. Frente pararo norte. Piso com ('sinteko". Ampla
mente financiado.

Vende-se, tambl!m, apartamento médio, com "Iiving", ,dois

quartos, banheiro social completo, copa-cozinha e área de serviço.,
Situado em Coqueiros, Edif(cio Itaguaçu, no primeiro pavimento.
Jóia de apartamento, com azulejos decorados, insolação perfeita e

preço convidativo. Financiado.
,

Negócio direto e sem intermediárioS. Tratar pelo telefone 2832,
somente a noite ou em fim de semana.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionéiio de 0uaJidade 4971'1+'''''
HOEPCKE VEICULOS sIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31�17
Opala Luxo - Azul '.. . '. •• .

r 1972
Opala Grau-Luxo - Azul C/Vinil : 1971
Opala Luxo - Vermelho C/Vinil , , 1972
Opala Especial' - Prata 3 marcha .......•......... 1971
Opala Especial - Prata 4 marcha ,1971
Opala Luxo - Azul ,

'

, . , .. , 1971
Opala Especial - Branco ..•.................... 1970
Opala - Branco .•.•............ .. .. 1969

Fuscão - Laranja . .• .• • 1971
Fuscão - Azul Diamante ..•• .•.... 1972

Volks - Branco •..•.......•.................. 1968
Volks Karmanghia - Vermelho , 1967
Volks Kombi -:- Cinza .....•.•.............. 1970
Volks Kombi Luxo - Cinza 2 tons 1961

Corcel Cupê Luxo - Verde , " , ,1971
.ccrcet e Portas - Azul.. 1971

DKW - Vermelho

, COMERciO' DE
AUTOMOVElS

CHEVETE - Marron O.K.
CORCE L CUP� LUXO - Amarelo Tarumã O.K.
DODGE 1.800 - Verde Floresta ..........•........ O.K.
'CORCEL BELlNA- Vermelho Cadmium O.K.
FUSCÃO - Amarelo Safari .....•................. O.K.
CORCEL BELlNA - Turquesa Tahiti ; 1972
TL 4 PORTAS - Verde Iguaçu' .........•.......... 1972
FUSCA - Azul Diamante , 70/71
FUSCA - Azul Diamante ; 70/71
TL LUXO - Azul Metálio .........•............ 70/71
TL - Azul Diamante .... .... 70/71
KARMANN-GHIA- Azul Pavão .' 1971

, VO LKS 4 portas - Vermelho Cereja .. :-: .
"

1970
vo LKS - Bege Claro .. . . ' • .• ......... . .. •.. 1969
,CORCEL CUP� - Cinza Kilimanjaro.. .. •.... . .

'

'1970

POSSUlMOS CARROS ZERO QUlLÓMET�O,�,.......
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
. Fones: 6632 e 6359

Florianópolis..

C. RAMOS S.A.
.

VE ICULOS NOVOS
Possu ímos toda finha VW nas diversas co.
res 73 .

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLi\:SWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

,

VE(CULOS USADOS

Sedan 1.300 - Branco Lotus 1969
Sedan·1.3oo - Vermelho Cereja 1970
Sedan 1.300 - Branco Lotus 1970
Sedari 1.500- Azul Diamante : 1970
Sedan 1.500 - Azu I Diamante 1972

Sedan TL-2 -::- Azul Diamante 1970
Sedan TL-2 - Vermelho Cereja 70/71
Variant - Bege Claro :........ 1970
Kombi STD - Branco Pérola 1964

FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES

VvoIlM KOERICH RA. II
��.�..��

....c.o.m..é.rc.iO..d.e..A.u.'t.o.m.o•.v.e..is_
RUA ALMIRANTE lAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORizADO

VOlKSWAG EN

REL.:AÇÃO DOS VEICUlOS
USADOS À VENDA

Sedan 1300 Vermelho Montana 72
Sedan 1300 Branco Lotus 72
Sedan 1300 Bege Claro ; 71
Sedan 1300 Vermelho Cereja 70/71
Sedan 1300 Vermelho Cereja : 70
Sedan 1300 Bege Claro : 70
Sedan 1300 Azul Diamante 70
Sedan 1300 Branco Lotús :..... 69
Sedan 1300 Verde Folha : 69
Sedan 1300 Vermelho : 69
Sedan 1300 Bege Claro 69
Sedan 1300 Pérola. 68
Sedan 1300 Azul Pastel : 68

FIN'ANCIAMENTO ATÉ 40MESES

CARIONI AUTOMOVEIS
,

Ru ral WiI,lys.,."";'';';;;;';;;;;;;;;;;;';';;;;;;;';;;;';':;'';;,;;;;,;;;;;;,;;;;;;;;,;;;;,;;,;;,;;; "62
Volks .azu I ••.• ,;'••. , ' •.'.'..;;;,�,;;;.__'.�;,;.';;,;.;,.,....';;;;,;;,;;,;;,;,;,;;,;••;;••;;;.;,;,;' 66

Volks vermel ho ;,;.:;;;;;;.;.;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;:;;;;;;;;;;:;;;;;;;.:;;;;;;;;' '68
Volks verde 41 ; ; .. 69

,

'

Volks branco · : ······· 70

Volks bege ; : .. ; ···· 70

Volks branco · .. ·· ·: · 71

_
Fu5Cãa vermelho � ;... 70/71

AV. RIO BR/�NCO, 53
FONE 3966
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1967

--,

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VEJ'lDA E TROCA

Chevrolet, Opala 3 marchas Cupê Especial mostarda OK 1973
Volks 1500 amarelo Texas OK 1973
Ford Corcel Cupê STD branco '............................... 1973
Volks. T.L. Cupê branco lótus OK 1973
Chevrolet Opala branco clteto de vinil luxo 1971
Chevrolet Opala 4 portas luxo azul � ..

·

1970
Ford Corcel vermelho meteoro luxo : 1969
Ford Galaxie bege :.............................. 1969
Ford Galaxie cinza 1967
.Dodqe Dart verde fronteira Cupê 1971
Dodge Dart 4 portas azul metálico 1970
Volks.1500azul diamante 1971
Volks. T.L. Cupê azul diamante 70/71
Variant branco lótus : .. : � .•• 1971
Volks. 1300 verde folha 1970
Volks. 1-300 verde folha ;.:.�.: 1970
Vai ks. 1300 vermel ho cereja : 1969
VaI ks. 1300 branco. lótus 1969

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

�UA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOAO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

�
'DIPRONAL - ülstríhuldnra

,

de Produtos Nacionais Ltda

Variant .....•...................•.•. '. :��.:.:�. 1971
Rural4x2 ..............................•.... 1971
Galaxie 500 , .. 1969
Fuscão " 1971
Corcel Luxo 4 portas .........•................ 1971
Kombi ........•......•.........•..•.........1970
Pick-Up 1968
Corcel STD 4 portas ; . . . . .. 1969

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

,AUTO LOCADORA COELHO
EM FLORIANOPOLlS,
ALUGUE UM CARRO E DIRIJA VOCe
MESMO.

'

INFORMAÇOES RESERVAS

RUA FELIPE SCHMIDT, 85

FONES 2777 ou 2765

� JE.N�IROBA �.'�AUTOMOVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952
.

OPALA OK V/CORES ; 1973
OPALA SS 2 PORTAS : ' : .. , .. 1973
VARIANT OK : 1973
VOLKS. 15ge·.. ·•.� ;· t-.. ;.:.; '.' ••r , l.l.'.I;�.,' ..�. 1971/72
TL 1600 .. : ' '.·•.·.'•••••; � 1971
OPALA ; �; ;; ; ; ;••� .. ' ,',1970
VOLKS 1300 ; ; ; ;.;. ;;; ;;;;;;;':1·970·
CORCEL ;; �; ; ;.. ' ; 1969/70
VOLKS •.: ; ;;. ;••;.;; ;;; •• ;; ;, :........... 1968

NAU FEt:HAMUS PAKA ALMU�U
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

1�--U'Gu.
Ílua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD
Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento.

VEÍCULOS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

, I

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEícULOS
USADOS OFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financia,!,ento de acordo com suas posses.

Galaxie mecânico grená clv. preto 1973
,Galaxie LTD landau Hid. azul ipanema ...• 1971

Galaxie LTO Hid. -;/ar bordeaux 1969
Galaxie 500 mecânico vermelho. . 1969
Galaxie 500 mecânico bordeaux. ...•••.. .• 1968
Corcel cupê branco ...........• ' 1972
Corcel sedan verde arlequim, 1971
Corcel cupê vermelho cardeal. . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Corcel cupê turquesa royal • : •...•... : .•......•.. 1971
Corcel cupê azul clv, preto.. . . . •.. ... 1970
Corcel cupê vermelho cardeal ...•.. , .•.•.•...•• 1970
Corcel cupê verde painelra ... •..•.•.••• .•• .'. 1970

,Corcel cupê stand cinza kilimadjara ...•••...•.••.. 1970
Corcel cupê vermelho meteoro .................•. 1970
Corcel sedan verde majorca ..•...• •.• .... ..• 1969'
Corcel cupê G.T. amarelo verniz. , . . . • . • . •. . •.... 1969
Corcel sedan beee maringá� 1969
Corcel cupê grená ............•............... , 1969
Corcel cupê branco c/v. preto .• :••.•••••.••.••••• 1969
Corcel sedan stand vermelho .•.....•............. 1969
Corcel cupê verde. • . . .•• ... .••• ••. .

'

1969
Corcel cupê cinza ......•...................... 1969
Corcel sedan bege maringá ...•.. ,... .. 1969
Corcel sedan vermelho meteoro .•.••• • •• , .• ' . 1969
Corcel cupê luxo vermelho. . . . . . . . • • . . . . . . . . • . •. 1969
Corcel sedan bege .•.•....•....• '

..•............ 1969
Votks vermetho ,

1970
Volks variant azul "o : 1970
Volks karmanghia T.C. vermelho montana 1970
Volks karmanghia branco lotus 1964
Volks kombi laranja , , '. 1969
Volks kombi azul pastel ..•...•......•..•.. 0'•••• 1965
Volks kombi verde areia 1961
Volks pérola ..................•........• , . , .. 1961
Rural willvsverde sevilha, 4x4 , 1968
Rural willvs vermelho c/branco, 4x2 .......••..... 1972
Rural willys verde c/branco, 4><2 o •••••••• 1964
Aero willys bege maringá . . • ..• 1969
Jeep willys cinza grafite . 1960
Pick-Up willys azul. .. . . .• ..•....... 1966
F,-loo marrom cabine dupla.. 1962
F-350 carroceria térm.ica, amarela. . . . .. ..,. .• 1.967
F-6oo Gas. verde esmeralda ..... ' ..••..•...•... 1962

DO'-3e 400 bege café' • • .. • •••.. '. • . • . • . • • . 1969
Caminhão mercedes benz, l'IZul •...• ,

.•. .• 1957
DKW vemaguet verde arlequim ..•.•.•......•....• 1965
JK borgonha com preto ; 1968
Chevrolet opala, 4 portas, verde. .. .'...... .. 1972
Chevrolet veraneio turquesa real. . . . . . .. " 1967

\

Agora, já em pleno funcionamento na FLORISA, O
CONSÓRCIO NACIONAL FORD.
Participe também você do segundo grupo.

·iimeyet VEicUlOS, USADOS
Alia Qualidade

Dodge Charger IilT, Boreal .•••• 1971
Dodge Dart 4 portas: direção Hidráu I. . .1972
Dodge Darr 4 portas 1970

Dodge Dart 4 'portas 1970
Dodge Dart 2 portas 1971

Opala Luxo 1970
Opala Especial 1971
Opala Luxo 1971
Gálaxie • • • 1970
Variant • • • 1970
Volkswagen 1500 1971

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEfcULOS USADOS

'vA .f,r{ AUrOMOVEIS tTDA.
Brevemente em novo endereço

A,v. Osmar Cunha, 20
Tel. 4739

ao �dj) Je Posto Holid�.y

ARCO-IRIS 'AUTOMOVEIS
Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

Banco do Rio Grande do Sul

Volks 70/71
Volks 70
Variant 70/71
Kombi 69
Corcel 69 - 4 portas
Variant
Corcel Cupê 69
Volks 66
Volks 68
Opala

azul
azul

vermelha
cinza

.
branco

amarela perilo
vermelho

branco
branco
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( PROFISSIONAIS)
DR. SERGIO DE CARVALHO

Endocrino Iogia
Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Catá

.lica do Rio de Janeiro.
Residência Médi.ca (2 anos) no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinologia - GB.
_

'.
__ ...v�." �u _\. ..,., - �/. �� ..

-

...

;. o' OBEl?IDADt'� MAGRE·z-�·�·DIABETES .,"� ".,.,'

,TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E!�INFERTILlDADE'
CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

(Baixa Estatura)
,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho. 359 - s/15 � Ed. da
Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diaria

a mente a. partir das 14,00 horas - Florianópolis.
'

DR. ANTONIO, SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psfquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinen�e de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianóoolis -

DR. 'OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente' de Cirurgia da UFSC

Mell)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CL/NICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 ._ Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 'l8 horas

" Re,sidência: Rua Almirante Alvim, 2� - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas � Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia'

. Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
.

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das Clfnicas da Universidade de

São Paulo. ,

"

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÚIUO: R. Jerônimo Coelho. 359 - Ed. ACM

50. andar - sala 53 - fone 4438.
.

DR. RAUL CHEREM FILHO
c.línica Médica - reumatismos. Consultório
"Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 ãs 16,00 horas:

'DRA. LÉA S. DA NOVÀ
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 3,59 - sala 54 - Ed. '

da Associação Catarrnense de Medicina.
Atende diari ..mente a partir das 15 horas:
Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - salas 615 e 616.

,DR. EDMO BARBOSA SANTOS
i Cirurgião Dentista

Herário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

.Rua Deodoro, 18 .- Edifício Soraia, 13.

,DANTE H.' F. DE PArrA
ADVOGADO
OAB-se 121

Escritório: Felipe Schmidt, 58/�2 (Ed. Co'l}la&lt) - 39.

andar - conjuntos: 301, 302 e 303 - Fones: 3257 e

207"1.

DR. E.' M. DA LUZ
Advocacia, per ícia e consultas técnicas sobre acidentes de
trânsito. 'Exames grafotécnicos, dactiloscóplcos e outros.

Perito-Chefe do lnstituto de Criminalfstica (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactiloscópica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Polfcia Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

.

Autor do Sistema .Dactiloscôplco Catarinense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação Dactiloscópica
(GB-1963). .

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTO
NIO).
Sala 7 - FLOR.ANOPOLlS -SC.

ADVOGADOS
Dr. EVI LÁSIO CAON

OAB-SC (}l65 - CPF 007896239
Dr, ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

i
,

\

HOTEIS

JlOTE:L

ROVAL
FlUA JOÃO PINTO _ FONES, 3951 • � • ; R. ,.

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA : BR"SI�

AP�R�AMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE IN \TERNO • SAL.IlO DE; RI:CEPÇOES .

TELEFONE • RADIO . TELEVISÃO • GELADEIRA. ,AR CONDICIONADO

40UECIMENTO CENTRAl ' �AV4NDERI" • ESCRIlORIO #AIA HOSPfDES

O.: -" � � ,SUMARÉ HOIE.L,
. ..,,?,����: •·.. 'f ���)�n""#.lr O"":Tf�,,'!l -

Em pl�"_o,C�liItro comercial - Rua Felipe
Schmidt no. 53 - fone 3449.

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERCfLlO LUZ. 90

Fones 36�8 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO. 35

Fçme1611

. MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

SVVENSON'PALACE HOTEL
Apartamentos' com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ'MATlNAL-

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços, especiais para viajantes

MARIO HOTEL
A tradição da 'hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

CAL NAo � MAIS PROBLEMA

Cjl da pedr,a branco, cinza e branco hidl,iElt�
do.

DIRETO DA FABRICA
Os melhores preços da praça, entrega a domi

enio, venda no varejo e atacado ..
EUCLIDES COMANDOLLI - Rua José Cân
dido da Silva, 280.

TUBA É MAIS RADIO
Rádio Tubá - Emissora de linha de frente.

25 anos de rádio atljante no Sul Catarin•.:nse.

Lid,erança radiofônica

pla'nejada. Cobertura Regional

em Rádio.

prog:'amação
� .pressão

TUBA t: RADIO COM AMOR.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Blumenau - (sucursal) - As autoridades policiais blu
menauenses continuam empenhadas em investigações
sobre a morte do comerciante Wilfrid Litgemberg, de 44
anos de idade, ocorrida na noite de quinta-feira. O co

merciante foi encontrado morto em um pantanal próxi
mo à sua residência, pendurado pelo cinto, I) qual estava

, amarrado a uma árvore.
A hipótese inicial é de suicídio, mas alguns detalhes

intrigam a Polícia, revelando que Wilfrid pode ter sido
vítima de um assassinato. O primeiro: o comerciante
estava atravessando uma fase próspera, nada indicando
que tivesse intenção de colocar fim à sua vida; segundo,
seus Rés" estavam -no, chão, demonstrando, que' Wilfrid
deve ter desenvolvido grande esforço para morrer, ou
outras pessoas forçaram o enforcamento.

José Carriso adquiria ataúdes fúnebres e

pagava com cheques sem fundo. Sua prisão
deu origem ao desmantelamento do trio de

jovens, do qual faziam parte Luiz e sua irmã
Lindamir, que aplicavam golpes em lojas.

Grupo de iovens
era especializado
em aplicar golpes

Joinville - (sucursal) -

Conhecido elemento da ci

dade, tendo sido detido vá
rias vezes por vadiagem?
José Carriso, de 19 anos de

idade, resolveu mudar
. de

ramo, tornando-se estelio
natário. Suas últimas atívi-

.

dades, antes de ser preso,

foram batizadas pelas au

toridades como "golpe do

caixão", lesando duas

agências funerárias.

Carriso dirigiu-se à

Agência Funerária, Santa
Cruz, onde adquiriu um

caixão, afirmando que o

levaria para a cidade ,de
Araquari, para sepultamen
to de um seu afilhado. A

peça mortuária' custou 90
cruzeiros, tendo o vigarista
efetuado o pagamento
com um cheque de
Cr s 200,00, recebendo o

troco em dinheiro. Em se

guida dirigiu-se à funerária

Comerciante morre
pendurado na árvore'

São José, onde repetiu a

ação.
Quando foram à agên

cia bancária, constataram
os "papa-defuntos" que os

cheques eram falsos. Dili

genciando 'em torno do fa
to, os policiais joinvilenses
localizaram os caixões ho
ras depois, abandonados
nos fundos de uma casa de
diversões, cuja proprietária
era amiga 'íntima de Carri
soo

QUADRILHA
Somente ontem o este

lionatário foi preso, conse
guindo a Polícia, com isso,
desmantelar uma quadrilha
que vinha aplicando, diver
sos golpes em Joinville.
Além de José Carriso, fo
ram capturados Luiz Ma
chado, de 19 anos e sua ir

mã, Lindamir Machado, es
pecialistas em golpes no

comércio e motoristas de
táxis.

R'ecapturado outro
fugit!vo da cadeia
Itajaí -:- (sucursal) - Fugitivo da cadeia pública de!

Joinville, foi preso ontem em Itajaí o delinquente Assis
Valente, conhecido por "Chicão", implicado em diversos
atos ilícitos na cidade e suspeito da prática de assaltos a

motoristas de táxis.
Desde que, escapou da' cadeia, com mais nove

companheiros, "Chicão" veio para Itajaí e hospedou-se em

uma pensão. Sem emprego e sem qualquer qualificação
profissional, passou' a praticar pequenos furtos e

arrombamentos a residências, sendo apanhado. Nos
interrogatórios a que está sendo submetido afirmou que, ao
fugir da cadeia, pretendia trabalhar honestamente e

reconstruir sua vida. -eQntudo os parentes o abandonaram e

ele passou' a viver fugindo sempre, sem outro recurso a não
ser roubar para sobreviver.

Ande um poucomais
e pague um poucomenos.

Daqui em diante; quando você sair
para as compras, pense,

'

Qnde é que você pode encontrar o
que quer, mais barato?

No bairro? No centro? Noutro bairro?
Então ande um pouco mais.
O dinheiro é seu, Está no seu bolso.

E não caiu do céu. Melhor que sobre
algum, não é mesmo?

O gostinho de comprar pelo melhor
preço é delicioso. Você sente uma

espécie de realização: "Ninguém me leva
na conversa",

� Campanlui de interesse púbUco do ConselJw Nacional de Propaganda e dest< veículo.

"Capitão' Johnson" se fazia 'passar
po'r pol i�ial para aplicar golpes

I
'

delegado da Delegacia de Ordem Po-
, lítica e Social, Chegando a um restau
rante da rodovia Jorge Lacerda, man
dou reservar oito. jantares, afirmando.
�ue iria a Itajaí buscar seus cornpa
nheiros.

Chegando a .Itajaí, de táxi, desern-.
barcou nos fundos do. Grande Hotel,
pediu 'para o. motorista aguardar e

adentrou ao estabelecimento. O profis
sional do volante esperou duas horas
pelo passageiro. Ao indagar por ele na

portaria soube que o vigarista havia
saído pela porta da frente. Engariou
vários motoristas no litoral e voltou

Advogado exalta as propriedades
da maconha e recomenda o seu uso

Blumenau - (sucursal) - Falso

agente policial, Odir de Almeida, de 35

anos de idade, também conhecido por
"Capitão. Johnson", foi preso pelas au

toridades policiais, envolvido em este

lionatos em várias cidades do. Vale do

Itajaí. Suas ações eram de nível acima
do. normal, afumando a Policía que se

trata de um escroque internacional,
com golpes aplicados em vários Esta
dos brasileiros e outros pa íses da Amé
rica do. Sul.

Numa das suas últimas aventuras,
"Capitão Johnson" se fez passar por

."Entre outros benefícios ao. orga- "cátedra", muito melhor que os legis
nismo humano, a maconhaé muito. re-- ladores, Em sua defesa, mesmo não re

comendada para enfermidades que afe- conhecida pela Polícia, afirma Max
tam o sistema respiratório, entre elas a

'

que usa a droga há vãríos anos, e desde
asma. Além disso, as substâncias absor- então. não sabe o que é ficar de cama,
':vidas pelo fumante, quando. da inala- por motivos de' doença. Diz que, a

ção da fumaça, têm poderoso efeito no exemplo de outros adeptos, é pessoa
sangue, ativando-o, de forma a evitar bastante lúcida, ponderada e com

dores e combater elementos estra- excepcional apetite. "Após uma "ses
nhos." Esta é a tese do. advogado. Max são", minha maior curtição é o. alimen
Müller Filho, natural de Blumenau, de- to. Medito sobre o que corno; sele
fendida perante as autoridades poli- dono o alimento, de forma que meu

'ciais de São Paulo, Ilcrescent�ndo o ba- organismo. só consome aquilo. que é
charel que o uso da "Cannabis Sativa" realmente sadio e proteico."
.é grandemente difundido no Oriente e Para o. advogado, a Lei não. está en-

recomendado. por muitos médicos ori- tendendo. muito. bem o problema, fal
,entais, como. também ocidentaís, prin- tando, no seu entender, maior expe
.cipalmente para maior irrigação cere- riência, não. só àqueles que a form�
bral, ativando todas as suas zonas. Iam; como também aos que a aplicam.

Contudo, as autoridades que assis- Acrescenta Max Müller Filho que é ne

,tiam a palestra de Max Müller Filho. cessârio eliminar esta' imagem de que
não. estavam inclinadas, a aceitar seus um "diambista" (vulgarmente conheci-

, argumentos. Afumando que não esta- do como. maconheiro) é um elemento
vam ali para interpretar ou analisar a nocivo, ou mesmo perígoso à socieda
Lei, mas simplesmente cumpri-la, IlU- de. Alegou que, "em viagem", ou sim
tuaram O advogado em flagrante. Ante- plesmente meditando, o. homem se en

riormente ele havia sido preso. em um' contra consigo rnesmo.zeflete sobre a

apartamento. na Capital bandeirante, sociedade e os seus problemas, ,em

juntamente com outros adeptos da níveis acima do. cotidiano, sendo inca
"erva", tendo. em seu poder 300 gra- 'paz de envolver-se em conflitos físicos
mas de maconha e 80 pastilhas de 'de qualquer espécie.
LSD.

.»
- Isto não. acontece com o alcoóla-

EXPERIÊNCIA NO RAM0· tra, A ciência já' provou quea menor
Max Müller Filho se considera um dose de álcool altera as funções psíqui

"expert" na matéria, dizendo. ter al- cas do. homem, embotando. seus refle- ,

guns anos de experiência com drogas, xos e tornando-o agressivo e violento,
podendo, desta forma, argumentar de Haja visto. as estatísticas do crime, on-

Vigarista engana
o homem do çampo

,

Joinvílle - (sucursal) - O hvrador Olindo Meneguelli,
de 62 anos, residente em Ibirama, [oi vítima na tarde de,
,ontem de um vigarista, no. centro, da cidade, sendo lesado.
em 500 cruzeiros.

'
,

Em companhia de um desconhecido, Olíndo viajou, de
Blumenau a Joínvílle, a fun de visitar um filho. Durante
o trajeto o vigarista ficou sabendo. que o lavrador trazia
em seu poder a importância de mil cruzeiros e preparou
o terreno para o golpe.
Afumou a Olindo que conhecia muito.' bem o seu I

filho, salientando inclusive que eram vizinhos, Na rodo
viária prontificou-se a levar o lavrador em seu carro, que
estava em uma oficina próxima, pedindo então. para
aguardá-lo. Instantes depoís regressou o vigarista, afír
m�dü que o. conserto saíra mais caro do. que imaginara,
afirmando então que precisaria de 500 cruzeiros para
retirar o veículo, mas que o. reembolsaria em casa. Sem
nada suspeitar, Olindo Meneguelli entregou o dinheiro e

ficou aguardando. Esperou uma hora e o, desconhecido
não apareceu. Só então. o. lavrador percebeu que fora
enganado. e pediu providências à Polícia, que não tem

pistas do vigarista.
'

Caçada para
vingar detetive

de a bebida alcoólica 'está presente na

maioria dos casos, Da mesma forma,
observe-se o acidente de trânsito. pro
vocado, quando por falha humana, na

.

maioria das vezes por deficiência dos

órgãos objetivos, geralmente atacados

pelo alcool. Contudo, a bebida é indus
trializada, dá lucros a certos grupos e

_por este motivo a Lei não se preocupa
com ela. Pune-se ocasionalmente o. al
coólatra, mas não. o. alcool. É o. eterno

problema de se punir o efeito, mas

nunca as causas.

Técnicos discutem

perigos da rodovia
Quarenta e oito horas depois do acidente da Via Dutra -

o maior deste ano, envolvendo 18 veículos e matando qua
tro tradicional rodovia Rio-São Paulo., que o tempo deixou
deficiente e perigosa. Um técnico. do Gegran confessa, em
tom de ironia, que "em momentos como esse, emocional-
mente favoráveis, as soluções acabam saindo".

.

Os técnicos, usando. o acidente de quarta-feira como

argumento. mais forte, apelam ainda para as autoridades en

cararem com mais seriedade o. problema das rodovias brasi
leiras com vistas ao.' futuro, chamando. a atenção também
para a BR-lOI "I)nde o volume de tráfego aumenta sempre,
deterrninando graves acidentes, ceifando. limitas vidas e

deixando muitas pessoas inutilizadas ou mutiladas,

Na Câmara dos Deputados, em Brasília, o. parlamentar
catarinense Francisco Libardoni - da bancada do MDB -

também alerta para o problema dai; estradas, enfocando-o
através de um üutro prisma - o automóvel. Em projeto. de
lei apresentado. na Câmara, o. deputado. emedebista sugere
.que seja proibida a fabricação de veículos com meteres
possantes, capazes de desenvolver velocidades acima de 120

quilômetros horários-Como justificativa, afirmou Francisco
Libardoni que "no. Brasil, contrariando-se todas as técnicas
modernas referentes à política düs transportes, adotou-se o

automóvel como principal meio de circulação. de cargas e

passageiros, alijando o transporte ferroviário." Segundo. o
parlamentar, o volume de tráfego nas rodovias é cada vez

mais intenso e atualmente o. carro. é o maior condutor de
tragédias do mundo, daí a necessidade de uma regulamen
tação. mais eficiente, diretamente na fonte, ou seja, na fábri-'
ca.

para Blumenau. No restaurante onde
havia reservado. oito jantares pretendia
se alimentar e em seguida sair, sem pa
gar a conta. Contudo os policiais locais '

já haviam sido alertados pelo motorista
lesado e "Capitão. Johnson" füt preso
quando. jantava.

Na Delegacia, afirmou que vem vi
vendo à base desse expediente há vá
rios anos, nunca fazendo uso. de violên
cia. tia sempre argumentos. Quando a

situação está difícil, em alguns lugares,
se faz por pessoa influente, ganha a

'

confiança das pessoas da alta socieda
de, aplica seus golpes e desaparece.

Fa ltam pistas �a
dupla assaltante

Nenhuma pista foi conseguida até agora pelas autori

dades policiais de Florianópolis sobre os (dois elementos

que, na madrugada de terça-feira, assaltaram o motorista

Atenino Anastácio, na praia do. Pontal, roubando a féria do

dia e o relógio. Acreditam os! policiais que os elementos

sejam os mesmos que praticaram ações semelhantes, no Vale

-do Itajaí e pretendam atacar em pontos diferentes do. Esta

do.

No sentido de evitar outros assaltos, os motürista� de

táxi da Ilha estão estudando o problema, e colhendo suges- ,

tões, a fim de que pelo. menüs na Capital catarinense a ação
de delinquentes da "bandeira dois" não. surta efeito. Afir

marri que durante muito tempo a ponte Hercíliü Luz consti

tuiu�se em obstáculo natural aüs assaltantes e püde continar

sendo, desde que os policiais que ali presta� serviço visto

riem igualmente veículos particulares e táxis.

,

Anteriormente, em Blumenau, Max
Müller Filho. já havia se envolvido. em

complicações com a Justiça. Como o.

"mercado. negro" da droga estivesse
muito concorrido e a repressão deter
minasse. o. surgimento de verdadeiros
delinquentes no. comércio, (vendendo.
mercadoria de qualidade inferior, por,
preços exorbitantes), o. advogado resol
veu cultivar uma plantação 'particular,
destinada exclusivamente ao consumo'
próprio. ou de amigos mais íntimos. A
plantação ficava num terreno perigosa
mente próximo ao Forum de Blume
nau, sendo. a maconha de Max conside
rada como sendo. de excelente quali
dade pelos entendidos. Contudo, sen
tindo-se prejudicados por aquilo que
classificavam de' "concorrêncía des
leal", traficantes blumenauenses acaba
ram por denunciá-lo e Max foi indicia
do. em inquérito, além de ter toda a

plantação. destruída.

Cerca de cem policiais da Guanabara participam de verdadeira
"caçada humana", a fim de Iocálizarern os três elementos que, na
manhã de ontem, balearam o detetive Antônio Fernandes, da
31a. Delegacia Policial, fato ocorrido na estação de Barros "Ilho.
O policial, em companhia de três outros companheiros, tentou
prender .

_, os desconhecidos, pelo- fato de estarem detonando tiros
a esmo c ameaçando pessoas que aguardavam a chegada do trem.

Violência policial
mostrada na Câmara
Dois. casos de arbitrariedade policial 'foram denunciados na

tribuna da Câmara, em Brasília. O primeiro na cidade paranaense
de Londrina e o segundo em Taquaral, no Estado de Goiás. As
denúncias partiram de parlamentares crnedebistas.

Em Londrina, segundo denunciaram os deputados Fernando
Gama e Oliv!r Gabardo, um garoto de 14 anos foi detido, sob a

acusação de haver furtado uma bicicleta. Na frlcgacia, foi morto
na presença da própria mãe; não resistindo às torturas. Os parla
mentares paranaense3 levaram ainda ao conhecimento da Câma·
ra c do ministro Ja'rbas Passarinho que um funcionário do Uni
versitário de Londrina denunciou o fato, sendo por este motivo
suspenso. Na cidade goiana de Taquaral, segundo o deputado
Juarez Bernardes, um menor, ao sair de uma tourada, teve a

infelioidadc de esbarrar num polida!. Algemado, foi levado para.
•

a delegacia, onde foi selvagemente espancado,
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Estádio'
-

vai lotar

Berlim .; Jairzinho disse ontem que três zagueiros, acentuando: "aí os grin
seu desejo é jogar na seleção, não im- gos não terão chance, pois vai prevale
portando se na extrema direita ou pon- cer a capacidade individual".
ta de lança. O lateral Rodrigues Neto é um dos

Na opinião do jogador, o sistema jogadores mais impacientes para ga
ideal é o 4-3-3, com o ponta esquerda nhar uma chance d� titular na seleção
recuado. Segundo ele, na copa de 70, o e diz que se essa chance só lhe for con

ponta direita de fato foi o Tostão, que cedida no final da excursão não haverá

sabia como ninguém abrir espaços para tempo para apresentar nada e até cor

as penetrações. .rerá o risco de não ser convocado pa-
- Dentro do que o Zagalo quer - ra a copa de 74_

explicou - quem jogar lá na frente, eu, Ele pondera também que a medida

o Leivinha ou o Palhinha, temos de que a excursão se aproxima do final, a
nos conformar que é uma posição de motivação entre os jogadores, princi
sacrifício". Para Jairzinho ,

o ideal é o palmente aqueles que já garantiram sua

Brasil conseguir armar sempre seus ata- vaga na próxima convocação, vai dimi

ques na base de três jogadores contra nuindo.

.- O que adiantará, por exemplo, se
eu entrar no jogo contra a Irlanda, É a

última partida e todos os jogadores já
estão doidos para voltar para casa.

Nem se lembrarão que tem jogo. O in

teresse diminui e quem está precisando

aparecer sairá prejudicado. No duro

mesmo, é até preferível não jogar no

final da excursão - disse o zagueiro.

Rodrigues Neto ainda está sentindo
dores lombares, desde a Argélia, mas

acha que se falar, sua chances acaba
rão. "É, melhor ficar quieto e ver se

entro logo nesse time para dar meu

recado", concluiu.

Na entrevista coletiva, cautela
deZagalo e Séhoen com esquemas

Sobre o problema de evolução físi

ca, disse estar muito satisfeito com o

trabalho' de seus preparadores e tam

bém não acredita c:ue a' Alemanha te-
. nha perdido o mundial de 70 por cau

sa de falta de condição física.

Zagalo, então, foi oonvidado a falar

sobre a possibilidade de Pelé voltar a

seleção 'brasileira caso essa excursão
- Além do mais, quero só lembrar

apresente resultados negativos. O trei-
que a FI FA tem 140 filiados e a sele

nador explicou que o problema desse

estudo da excursão nada tem a ver
ção brasileira está visitando apenas no

ve pa íses. Se faço isso ar.enas com no
com a volta de Pelé. Comentou que

ve e deixo 131 sem ir, seria um mal
Pelé continua jogando seu verdadeiro

pol ítico se visasse algo pára minha can
futebol no Santos, mas não foram eles,

I didatura - declarou o presidente da
da comissão técnica, quem alijaram Pe-

,CBD.
lé da seleção e sim do jogador que quis No final da entrevista, uma pergun
sair.

ta ficou no ar, pois Schoen e Zagalo
tinham que ir embora para suas sele

ções: por que há falta de público nos

estádios europeus -- se faltam atrações
ou se o televisionamento dos jogos está

prejudicando as rendas.

Schoen é quem iria respondê-Ias,
mas resolveu passar a pergunta ao Pre

sidente' da Associação de Futebol da

Alemanha, Sr. Hatlep Guerna, que se

desculpou pela falta de tempo.
Na saída da sala de reuniões,

Schocn fez questão de cumprimentar
Zagalo, Parreira - que foi seu estagiá
rio em. 1968 na Alemanha e é .rnuito
seu amigo - Coutinho e Chirol.

Parreira, então, arriscou uma per-
.

gunta ao amigo:
- Toda a Copa do Mundo apresenta

uma tônica sobre os novos métodos do

futeboL Para você, mister Schoen, qual
será o de 74?

Imediatamente o técnico alemão

respondeu:
- O ofensivo.

problema de renovação do time, por
que não fazia o mesmo da Alemanha?

- Para mim, idade não é problema
e sim qualidade. Esses jogadores con

vocados são os melhores da Alemanha
no momento. Schoen explicou ainda

que Netzer, segundo lhe informou a

Associação de Futebol da Alema riha "

ypltArá para disputar a Copa de .1974,
e que muitos jogadores alemães estão

também cogitados para se transferirem
para o futebol espanhol, mas que a As

sociação não vai permitir.
Sobre a evolução tática de futebol

europeu de um modo geral e alemão
em particular, explicou que t�mbém
está procurando as melhores táticas pa
ra sua equipe, mas não fará mudanças
muito radicais para 74, em relação a

que seu time apresentou em 70.

Berlin - Helmut Schoen e Zagalo
deram uma entrevista coletiva ontem à
tarde a 'mais de 100 jornalistas de vá

rias nacionalidades, no salão de reu

niões do hotel está concentrada a sele

ção brasileira. A entrevista, que foi te

levisionada pelas emissoras alemãs e fil
mada para toda a Europa,' teve intér-

.•pr.etes para Q alermp_,_in_glês e portu
guês, para os dois ·treinadores.

Ambos os técnicos se mostraram

muito gentis em responder as pergun

tas, mas foi vis ível a preocupação de

ambos em esconder seusmétodos e tá

ticas quando se referiam ao jogo de ho

je.
Zagalo, inclusive, ao anunciar a es

caiação da seleção brasileira chegou a

dar o ataque da seguinte maneira: Val
domiro ou Jairzinho, Jairzinho ou Lei

vinha e Dirceu ou Edu, o que provo
cou muitos risos de todos.

Schoen, por outro lado, deu seu ti

me certo, mas sempre se esquivou em

'falar de táticas ou sobre o seu adversá

rio.

.Zagalo, como visitante, abriu a en

trevista explicando rapidamente que a

seleção brasileira está na Europa em fa

se de estudos, não tem ainda nem seu

sistema definido em relação a Copa do

Mundo e argumentou que está torcen

do para uma final entre o Brasil e a

Alemanha em 1974.
Schoen comentou também que está

em fase de preparação e que estava ex

tremamente contente em poder en

frentar o Brasil, principalmente na Ale

manha.
- Meu desejo, sinceramente, é fazer

um bom jogo. Um jogo real, que sirva

para atingir alguns objetivos.
A primeira pergunta, de um jorna

lista brasileiro, foi porque Zaga lo esta

va escondendo a escalação do time,

quando na Áustria, Itália, Tun ísia e

Argélia, o anunciava com antecedên

cia. Era porque realmente considerava

a Alemanha o mais forte adversário
dessa excursão?

Zagalo, sem se perturbar, respondeu
que realmente existiam jogadores que

dependiam de testes para poder jogar.
Indagaram se a ausência de Netzer era

uma vantagem para o Brasil.
- Quem está lamentando sua ausên

cia sou eu. Nunca o vi jogar efalar tão
bem dele que gostaria de vê-lo no jogo
de hoje. Respondeu o técnico brasilei

ro.

Depois foi Schoen quem teve que

responder muitas perguntas dos jorna
listas estrangeiros. Indagado sobre o

- Não - respondeu. O Brasil ga
nhou porque era realmente o melhor.

Sobrepujou a tudo porque foi o me

lhor time também. Agora está realizan
do uma excursão que lhe será muito

útil para adquirir mais experiência so-

- Mas se amanhã ele pedir para vol

tar, quem sabe se não estará aqui na

Copa de 74?

um jornalista alemão perguntou se

era verdade que Pelé queria 50 mil
marcos para continuar jogarÍdo na sele

ção brasileira le Zagalo negou imediata
mente.

- Na seleção todos são tratados
num plano de igualdade e ninguém
tem maiores vantagens. Além disso, Pe
lé nunca se preocupou com dinheiro

para jogar na seleção brasileira.
Schoen foi indagado depois se não

foi o calor, o sol áe meio dia e a altitu
de do México que prejudicou a Alema
nha e beneficiou o Brasil 'na Copa de

70.

bre a Europa e, colherá muitas situa

ções para estudos a fim de se adaptar
bem aqui em 74.

- j

Indagado sobre

Argentina, Helmut

a derrota frente à

,Schoen declarou

não gostaria mais de se lembrar daque
la ferida no futebol alemão, mas afir
mou que realmente aquilo aconteceu

porque seu time subjulgou o adversá

rio, jogou com alguns reservas e riKJitos
não se sairam bem.

- Foi um dia muito ruim para o

nosso futebol. Jogamos mesmó muito

mal. - frisou.

Durante a entrevista, o presidente
João Havelange chegou à sala de reu
niões e foi convidado para participar
da mesa. Logo Havelange foi indagado
por um repórter brasileiro se ele estava

conciliando o giro da seleção com a

candidatura a presidência da flFA.

Havelange, muito polido, respondeu
que confirmava sua candidatura à A

Fá, mas indicado' pela Confederação
Sul� Americana de futebol e que quase

.

todo o 'ano que não há competições
oficiais a seleção brasileira faz uma ex:

cursão,

Em agosto, América doSulxEuropa
Lima - Teófilo Salinas, presidente

da Confederação Sul-Americana de Fu-

'teboi, informou que os peruanos Hec

tor Chumpitaz, Hugo Sotil e Teófilo
Cubillas representarão o Peru, no com·
binado sul-americano, que enfrentará a

Europa, em agosto próximo, em Barce-

lona, em comemoração ao "Dia Mun
dial do Futebol."

Salinas confirmou também que a Co
lômbia designou Alejandro Brandt pa
ra integrar a equipe, que estafa forma
da .por jogadores da Argentina, Brasil,

Uruguai, Paraguai, Chile e Peru.
-Salinas acrescentou que se o Ajal',

campeão da Europa, desistir de enfren
tar o Independiente, da Argentina,
pela Copa Mundial IntercIubes, seu lu

gar seria ocupado pelo vice-campeão
europeu, o Juventus, da Itália.

-
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Ronnie Petersón conhece demais o
circuito. Pode ganhar a p�imeira

Anderstorp, Suécia - A sequência de triunfos do bra

sileiro Emerson Fittipaldi e do escocês Jackie Stewart
nas corridas de fórmula um poderá ser rompida este fim
de semana, com o grande prêmio da Suécia, em anders

torp, pelo sueco Ronnie Peterson.
O predomínio de Emerson e Stewart é notório, pois

os dois venceram as dez últimas provas de fórmula um. O
brasileiro tem 41 pontos e Stewart 37 ..

, Mas o grande favorito para este domingo é Peterson,
comp anheiro de Emerson na equipe Lotus. Ele conhece
melhor do que qualquer dos demais

.' participantes o Au

tódromo de Anderstorp, e tem testado até a exaustão
seu Lotus nos últimos dias.

Ele é o ídolo esportivo da Suécia. Apesar de sua me

teórica carreira no automobilismo, não conseguiu, até

agora, vencer uma corrida de Fórmula Um. No grande
prêmio de Mônaco, Peterson começou muito bem, e ter
minou em terceiro lugar.

Se Stewart vencer amanhã, não só passará à frente de

Emerson, como quebrará o récorde de triunfos em gran
des prêmios. No grande prêmio de Mônaco, o escocês

igualou o récorde de' seu compatriota e ídolo Jim Clark,
com 25 vitórias. Embora Emerson tenha Peterson para

ajudá-lo eventualmente, Stewart também contará com a

colaboração do francês François Cevert, seu companhei
ro de equipe na Tyrrel-Ford, e terceiro colocado no cam

peonato, com 21 pontos.

A equipe Brabham apresentará sua dupla sul-america
na, Wilson Fittipaldi e o argentino Carlos Reutrnann.

A Surtees- FOrd contará com José Carlos Pace e o bri
tâníce Mike Hailwood.

A 'Suécia estará representada ainda por Reine Wisell,
com March, afastado há quase um ano de provas de Fór-
mula Um.

.

A Ferrari, que realiza má campanha este ano, virá com

) belga Jacky Ickx e com o italiano Arturo
A equipe britânica Marlboro-BRM apresentará três car

ros, pilotados pelo francês Jean Pierre Beltoise, pelo sUÍ

ço Clay Regazzoni e pelo austríaco Niki Lauda; as BRM
participarão com seu motores V-12 bastante modifica
dos em relação à últimas corridas.

A equipe Yardley-Mcl.aren tentará sua primeira vitó
ria' do ano com o neo-zelandez Dennis Hulme, o norte

-americano Peter Revson e o sul-africano Jody Scheck
ter.

I

i

No 'primeiro treino Emerson ficou
em quinto. Cevert foi o melhor

o argentino Carlos Reutemann, com um Brabham
estabeleceu o terceiro melhor tempo, seguido pelo neo-
zelandês Denis Hulme, com um mclaren. ,

Eis os tempos estabelecidos:
lo. - François Cevert, da Bélgica, com tyrrell ford,
1 :23.691;
20. -. Ronníe Peterson , da Suécia, com lotus JPS,
1 :23,810;
30. - Carlos Reuternann , da Argentina, com brabharn,
1 :24.489;
40. - Denis Hulrne, da Nova Zelândia com mclaren

.

1:24.625;
.

.

' ,

50_ -. Emerson Fittipaldi, do Brasil, com lotus JPS,
1 :24.718;
60. - Peter Revson, dos Estados Unidos, com mclaren,
1 :24.937;
70. - Jackie Etewart, da Escócia, com tyrrell ford

,

1:25.145; \

So, - Howden Ganley , da Nova Zelândia com iso-
rivolta, 1:25.800;

, .

90. - Clay Regazzoni, da Suíça, com BRM, 1:25.995;
100_ - J ackie Ick , da Bélgica, com ferrari, 1 :26_168; I�

110. - Reine Wisell, da Suécia, com rnarch, 1:26.187.
Foram. marcados novos treinos para hoje, quando será

estabelecido o alinhamento final para a largada.
O Grande Prêmio da Suécia será disputado pela pri

meira vez, este ano, como prova válida pelo campeonato
mundial de automobilismo, para carros fórmula I.

François Cevert se deu bem no circuito sueco

Andesrtorp, Suécia, -' Emerson Fittipaldí fez o

quinto tempo, enquanto' François Cevert obteve a me

lhor marca, nos treinos de ontem para o Grande Prêmio
da Suécia, sétima prova do campeonato mundial de auto
mobilismo, a ser disputado amanhã, nesta cidade.

Ronníe Peterson
, num lotus JPS, liderou os treinos

durante grande parte do tempo, sendo superado por
.Cevert com seu Tyrrell Ford apenas nos minutos finais o

.que frustrou o grande número de torcedores Suecos pre-
sentes ao autódromo.
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Miraglia não quiz exigir muito dos joga
dores ontem, deixou-os a vontade para um

treinamento 'recreativo e bate-bola, uma

vez que o apronto aconteceu no coletivo

dequinta-feira.

Apesar da tranquilidade do técnico, ele
ainda não conseguiu, definir o time para
enfrentar o Internacional amanhã, em La

ges, Miraglia está indeciso entre Celso e

Toninha, e mostrou isso no coletivo, quan
do o ataque contou com os dois, um em

cada tempo.

Já na partida de domingo passado, con
tra o Caxias, quando o Avaí ganhou de

três a um, Walter Miraglia se utilizou desta
alternativa. No primeiro tempo jogou To

ninha e no segundo Celso.

Um dos motivos que faz com que Mi

ragl ia não se decida antes de viajar para

Lages, é a fase de Celso. Segundo, o treina
dor ele ainda não alcançou a, forma física
ideal, depois que se recuperou da lesão na

virilha.

Mas a principal razão Miraglia explicou
ontem a tarde, enquanto acompanhava a

movimentação dos jogadores no gramado
do Adolfo Konder.

- Só vou decidir entre Celso e, Toninha

depois de dar uma olhada no campo do

Internacional. Se for campo grande entra
Toninha, mas se for pequeno Celso sai jo-
gando. ,

Mas a entrada de um ou de' outro vai

Sem Tião Marino, que não voltou
de São Paulo, e com Neilor no coman

do do ataque, o Figueirense aprontou
ontem à tarde com um coletivo, para o

jogo de amanhã na capital, contra o

Hercílio Luz, pela primeira rodada do
returno do estadual.

Neilor fez dois bons treinos esta se

mana e Antoninho resolveu confirmar
,0, time que treinou ontem. Um dos
motivos que levou o técnico a tomar
esta atitude é a norma de não colocar
jogador na equipe sem treinar.

Tião Marino pediu licença para visi
tar a família e com ordens de se apre
sentar ontem ao clube. O atacante teve

problemas e não apareceu. Com a au

sência deste Antoninho escalou Neilor,
que vai sair jogando amanhã.

Caco, Neilor, Luiz Everton e Land
o novo ataque do Figueira, terá a res

ponsabilidade de defender o campeão
do turno. Mas não ficou só nisto. Com
Quincas fora de forma, dois quilos a

mais e precisando correr bastante, An
'toninho resolveui conservar Almir ao

lado de Adailton. O treinador gostou
bastante dos movimentos do ex-juvenil
e espera que ele possa dar equilíbrio à
meia cancha e,", ao mesmo, tempo, dar
mais poder ofensivo à equipe.
DA COSTA

Juntamente com Antônio Clemen
te, o goleiro Da Costa está na Guana
bara onde deverá ficar .para fazer um
tratamento intenso na coluna. O golei
ro está com problema num dos discos
e segundo Antônio Clemente, ele só
deverá voltar à equipe em agosto.

Enquanto isto o preparador, físico
da equipe foi providenciar sua mudan
ça definitiva para a capital e ao mesmo

tempo manter contato com alguns jo
gadores cariocas, que poderão vir para
o Figueirense no nacional.
TIÃ8ABATIÁ

O Departamento de Futebol do clu-
"be recebeu uma informação' de Curi
tiba, dando conta de que a direção do
Coritiba estaria interessado em trocar
o seu centro avante pelo goleiro Da
Costa.

Segundo o Supervisor Francisco de
Assis, a direção vai estudar o caso, mas

sabe-se, de ante mão, que não haverá
negócio, pois é pensamento da direto
ria em contratar mais jogadores é não
se desfazer dos seus. Sobre o interesse
do clube em Cedenir, juvenil do Inter
nacional a direção do Figueira infor
mou que é o mesmo caso de Bolivar do
Grêmio. Antoninho gostaria muito de
tê-los na equipe mas, como são amado
res, não podem se' profissionalizar e

tendo que cumprir um estágio de seis

meses, não há interesse' imediato do Fi-
gueirense.

.

DEFINIÇÃO
Depois de um bom tempo de con

versa e de observação tática Antoninho
escalou o time com Ângelo, Pinga, Jail
son, Moenda e Casagrande; 'Adailton,
Almir e Caco; Neilor, Luiz Everton e

Land.
Hoje tem recreação e depois do jo

go do Brasil e Alemanha os jogadores
concentram e só serão dispensados ao

meio dia de segunda-feira.

Celso: esquema mais defensivo Toninha: companheiro para Américo

Neilor no lugar de TiãoMarino,
que ainda não voltou deS.Paulo,

Neste coletivo Antoninho definiu a equipe para amanhã

implicar numa alteração de esquema de jo
go, e Miraglia não esconde isso:

- Com Toninha o time fica mais.ofen

sivo, ele é mais ponta de lança e sabe jogar
na frente. Com Celso, é evidente, o esque- ,

ma é outro, pois Toninha se adapta me

lhor com América no ataque.

c8hfar' com Paulo Roberto e Rogério, am
bos lesionados nos treinamentos da sema

na. Por enquanto é certo que Rubens, Jaí
,

co, Balduino e Celso ou' Toninha, estão em

condições. A solução final para a composi
ção do banco de reservas ele só terá hoje
pela manhã, depois da revisão médica.

A viagem para Lages será logo após o
almoço no Tiro Alemão. Miraglia diz que a

viagem é longa e que o plantel precisa che

gar cedo a Lages para descançar bastante. '

BANCO
Outra preocupação do treinador é com

relação ao banco. Ele não sabe se poderá

Acerto Jorge Ferreira-Avaísó na segunda
O assunto Jorge Ferreira x Avaí ainda

continuará por três dias. Ontem o treina

dor reuniu-se com os dirigentes do Avaí e

pediu mais tempo para responder ao clube.

Segundo Jorge Fereira esta demora é moti-
I vada por uma definição do Tiradentes do

Piaui, que ficou de responder amanhã para
ele.

'

"Olha, o que o Avaí me oferece não é

bem o que eu quero, mas não é uma pro

posta ruim, mas acontece que indo traba

lhar com Castilho o pessoal do .Piaui me

oferece o dobro. Com isto eu pedi a dire

ção do clube que espere mais um pouco.

Segunda-feira eu respondo definitivamente

ao clube."
Mas ontem mesmo Jorge Ferreira rece

beu um telefonema de Rio do Sul e o pre

sidente Nelson Morro do Juventus confir-
mau a proposta., que ele havia feito ante

.riorrnente, Mas o Juventus também está de

olho em Lauro Búrigo e disse a Jorge Fer

reira que ele tem prioridade. Se não acer

tar com o ex-treinador do Figueirense, o

Juventus contrata Lauro Búrigo. Segundo
o presidente do clube, João Lima já havia
comunicado a direção que prentendia ficar

como administrador e exercer as funções

de �upervisor. Como o treinador da equipe
não anda 'bem de saúde, o Juventus quer
resolver logo o problelljl!, procurando Jor

geFerreira, e agora também Lauro Búrigo.
.

Com as propostas de Tiradentes, Avaf e
Juven tus, Jorge Ferreira terá-que pensar
muito neste fim de semana. Na terça-feira
ele já terá outro clube para trabalhar.

Mas tudo vai depender de um telefo

nema e de uma outra conversa com a dire

ção dó Avaí, para que o clube da capital
resolva o seu problema de moradia. Então

ele larga tudo e fica com Walter Miraglia
dirigindo o Avaí até o final do ano.

TELEFONE

-
.

QUAL E O CLUBE
IMAIS 'QUERIDO

DE SANTA CATARINA?

l Compra-se telefone no Estreito ou troca-se

por um no centro, tratar pelo fone 24-05 ou

à rua ConSelheiro Mafra, 143, com o Sr. Lima.

ESTÁ GONSTRUlNDO 1 APROVEITf

'PHllIPP1·& elA.
a casadooonstrutor

Centro - Estréi10 e Balneário Camboriú
, .

Fones: 6520 - 6368

VENDE-SE APARTAMENTO DE LUXO
Frente pará a Baía Norte - 4 dormitórios. - 2 banheiros sociais - 2 apartamentos por andar.

SOLAR 00 FLAMBOVANT
Edifício situado a rua Esteves Júnior, Florianópolis, entrega em dezembro de 1973; área de '209 metros quadrados, ;10.
andar, apto. 1001, play-ground, salão de festas, garage. Preço Cr$ 210.000,00, parte a vista, saldo a combinar.

Tr-atar com Dona Rita, rua Trajano, 23, altos Loja Pereira Oliveira.

Com excessão de Gilberto Nahas, que não apareceu ontem a

tarde na Federação, I)S demais árbitros do DA receberam todas as

taxas de arbitragem do primeiro turno.

O tesoureiro da federação recebeu a autorização do Presidente e

ontem procurou colocar o pagamento de todos em .dia.

Ofício da CBD
O Departamento de Árbitros da FCF recebeu ontem um ofício

da CBD, que pedia ao Tenente Cabreira a relação de árbitros que

poderão trabalhar no nacional e mais ainda o currículum vitae de

cada um:

Segundo o diretor' do DA apenas quatro/árbitros (Renzi, Nahas,
Bezerra e, Roldão) possuem condições de integrar o quadro de

apitadores da CBD. Sobre Moacir Tirloni disse que foi uma grata

surpresa neste turno, mas que ainda é muito novo e sua folha de

trabalho não o aprovaria na CBD. "Acredito que ele possa mais

,tarde trabalhar juntamente com os outrosquatro, Vamos esperar os

demais jogos e então fazer uma avaliação do seu trabalho. Por

enquanto ele tem se saído muito bem", disse o Tenente Cabreira.

Campanha
de Giuliar;

No treino de ontem, instruções especiais para Neilor

"ortela

Ainda sem receber uma confirmação do TJD de que Luiz Carlos

Portela pode trabalhar neste campeonato, adiantou que não o

escalou para 'não criar problemas com o tribunal.

Caso receba alguma notificação do TJD, de que Luiz Carlos

Portela, mesmo respondendo um inquérito, pode tr�balhar ele
afirmou que estará indicando-o para este returno, mas deixou a

entender de que o árbitro irá trabalhar como bandeira até que se

reabilite.
Juízes de amanhã
O sorteio de ontem à noite indicou .para a primeira rodada do

returno do estadual os seguintes árbitros: Gilberto Nahas, com Pedro

Zimmer e Sílvio da Costa dirigirão Figueirense x Hercílío Luz; Alvir
Renzi, auxiliado por Tadeu Mucinelli e Raulino Ferrari irão a Lages
arbitrar o jogo Avaí x Internàcional; Roldão Borja, tendo como

auxiliares Edson Vieira e Osmarino do Nascimento apitará Paysandu:
x Juventus: José Carlos Bezerra com Hélio Maffezolli e Advildo
Coelho trabalharão, em Joinville, quando o América estará tentando
devolver a goleada do' turno ao Pr6spera, Moa�ir Tirloni dirigirá
Palmeiras x Caxias, tendo nas laterais José Ferreira e Zilton Borges.

Nelinho na lateral', Expedito

JuÍ7es receberam aflusados ,eDA

fez oso,teiopalu a Ja. rodada

no meio. Cocada ,gostou muito
Cocada resolveu o problema da lateral direita

do América improvisando Nelinho, que já na par
tida de Lages, contra o Internacional se saiu bem,
junto com Expedito que fez sua estréia na quarta
zaga, ao lado de Ladinho,

O treinador espera amanhã, em Joinville, de
volver a goleada sofrida no turno, em Criciúma,
de quatro a .zero, enfrentando o Próspera com

, este time: Geraldo; Nelinho, Ladinho, Expedite e

Bebeco; Pâulo César e Veneza; Jairzinho, Chico
Samara Ou Jorge Cancelier, Romualdo e Lico,

A dúvida de Cocada para escalar Chico Sama
ra é porque-o jogador ainda não se recuperou de

uma contusão e se, ele não passar na revisao

médica de hoje à tarde, Jorge Cancelier entrará
no seu lugar.

O lateral direito Djalma já tem condições de
jogo, mas o treinador resolveu conservar contra o

Próspera, a mesma defesa que atuou em Lages.
Ele gostou muito do improvisado Nelinho e do'
estreante Expedite,

Ontem o plantel do América fez apenas um

treinamento recreativo. Hoje tem física leve pela
manhã, revisão média a tarde e concentração a

, partir das 22 horas.

Caxias vai de Líbero (Gomes)
amanhã, contra o Palmeiras

Os dirigentes do Caxias vão começar o returno

preocupados em reforçar o plantel. Tanto que um

dirigente, logo ap6s a partida de amanhã em Blu
menau, acompanhado de Rubens Freitas, seguirá
para Curitiba.

Na capital paranaense os dois tentarão' alguma
contratação. A idéia inicial era comprar o passe
de Edu, médio volante do Pinheiros, o que não
foi possível porque o jogador vai se transferir

para o Londrina.
Se não conseguirem nada em Curitiba, 0S dois

seguirão viagem para Três Corações e Uberaba, 110

interior de Minas Gerais. O Uberaba foi desclassi-

ficado do campeonato rmneiro e sua, direção,
através de um telegrama ao treinador Rubens

Freitas, colocou todo seu plantel a disposição do
Caxias.

Mas ontem o treinador estava mais preocupa
do com o jogo de amanhã, .em Blumenau, e de

pois do treinamento físico escalou este time para
atuar con tra o Palmeiras: Vicente; Dauca,
Pompeu, .T. Alves e Silvinho; Pedrinho, Fontan e

Piava; Oscar, Tonho e Martoni. Rubens Freitas
vai tentar um novo esquema, com Piava pela
direita, Fontan na esquerda e Gomes como líbe
ro, a frente dos zagueiros.

no_Oeste

Miraglia.quer ver campo do Inter
e depois ,escalar alaque do Avaí

A situação do campeonato,
todo mundo sabe, está bastan

te enrolada, e até agora a Fe

deração Catarinense de Fute
bol ainda não achou uma. fór
mula para conciliar estadual e

nacional.
A maioria dos clubes do in-

, terior e, muito principalmente
o Figueirense, se preocupa em

resolvei logo a situação. Mas

ao que parece, quem devia es

.tar tratando de solucionar o

problema do estadual, é o pró
prio presidente da FCF.

Ontem ele não foi' encon
trado em casa e, segundo in

formações de uma pessoa da

família, Giuliari viajou para o'

oeste do estado, mais precisa
mente para Xanxerê, Caçador,
Xapecô e também Lages.

Motivo da viagem de José
Elias Giuliari: tra tar do campe

,anato de acesso, que passaria a

existir a partir 'do ano que

vem, data da eleição para pre
-sidência da Federação. Talvez
Gíuliart tenha concluído que o

campeonato de acesso tenha

mais urgência do que a solução
para o estadual deste ano.

Futebol de salão:' Fé,deração tem
. tabela para decidir campeon(.lo

O primeiro turno do cam

peonato regional de futebol de
salão terminou com Çupido,
CELESC e Doze empatados
com o mesmo número de pon
tos perdidos, provocando uma

reunião da "federação para re

solver o problema dos dois �
nalistas.

O certame da capital de fu-

tebol de salão é disputado nos

mesmos moldes-do estadual de

futebol, classificando-se dois

em cada turno para que no fi
nal disputem um final. Mas co
mo' três times ficaram juntos,
os dirigentes resolveram fazer
uma disputa direta e terça
-feira jogam CELESC x Cole

gial no Colégio Catarinense.

Dia 21 jogam CELESC x

Doze e no dia 26 Colegial x
Doze, quando se saberá quem I

são os dois clubes que se classi-
I

ficarão para as finais.
Alofsio Machado, goleiro

do Colegial, afirmou que será
o Da Costa do futebol de sa

lão, qúando a Federação Cata
rinense de Futebol de Salão

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.

FALTARÃ LUZ'AMANHÃ
A CENTRAIS ELI!TRICAS DE SANTA CATARINA S/A CELESC - SETOR

FLOR IAN6pOLlS, comunica a seus consumidores que DOMINGO, dia 17/06/73, a
fim de possibilitar a execução dos serviços de revisão na linha de 69 kv - Roçada -

Coqueiros - Subestação de Coqueiros e Distribuidora da Ilha, haverá desligamento

geral de energia elétrica na cidade e nos Municípios de Águas Mornas,Santo Amaro,

Palhoça, São José, Biguaçu e Antônio Carlos no horário compreendido das 7,00 às

10,00 horas.

SETOR FLORIANOPOLI S

Florianópolis, 14 de Junho de 1973

A EMPRESA

prestará uma homenagem aos

dois clubes da capital ,que se
,

classificaram para as finàis do :

estadual.
.

A direção da Federação
vai reunir os jogadores de fute
bol de salão da capital e dividi
rá em torcedores do Avaí e do
Fi gueirense fazendo realizar
um clássico no Colégio Catari
nense.

Será uma forma de home

nagear as direções dos dois clu
bes que já colocaram os uni
formes a disposição dos dois

,times.

Oswaldo Olinger e Mauro
Pereira serão, os treinadores,

do Avaí e Manoel Cordeiro e

Orival Meira os do Figueirense.
Este jogo será realizado lo

go depois das partidas que in

dicarão os finalistas do regio
nal. 'paulo Herinque e Jailson
entrarão na quadra com as

duas equipes, para que os joga
dores possam sentir as mesmas

emoções do clássico.
Como os atletas que forma

rão as duas equipes estão le

vando o negócio muito a sério,
os dirigentes da FCFS já pen
sam num juiz de fora, sob a

'alegação de que os daqui inva
riavelrncntc são torcedores de

Avaí ou Figueirense.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




